Un esclave très soumis

par Sofia Azuria

Maîtresse Lorna, une femme superbe à l’élégance tapageuse, s’empare de l’âme et du corps du narrateur, homme « bien baraqué » et très viril. Elle en fait son jouet sexuel et il découvre les joies de la soumission. Maîtresse Lorna a aussi pour esclave une jolie soubrette perverse. Comment un homme peut-il consentir à se laisser humilier, fouetter, à se faire traiter plus bas que terre ? Quel étrange plaisir y prend-il ? Plaisir si intense que plus rien ne compte à ses yeux, et qu’il n’a plus qu’une obsession, satisfaire Maîtresse Lorna… Dans ce récit, vous rencontrerez d’autres esclaves des deux sexes… et d’autres dominatrices. Il s’agit d’un document exceptionnel. Rien n’a été inventé.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Lorsque j’ai reçu cette confession par la poste, mon premier mouvement, après avoir parcouru quelques chapitres, fut de la mettre au panier, ou plus exactement, de demander à Sophie ou Séverine d’envoyer à son auteur la lettre-type de refus. Certes, c’était très bien écrit, très bien présenté, il y avait même la disquette, bref il y avait tout, en somme, sauf ce que j’aime. Vous le savez sans doute, depuis que vous lisez ces lettres-préfaces dont j’orne chaque confession, mes goûts personnels, en matière de « coquineries », me porteraient plus du côté de celui qui donne la fessée et tient le martinet que du côté de celui qui donne ses fesses, fût-ce à la plus charmante des fesseuses.

Il m’arrive souvent de rencontrer des « dominatrices », puisque c’est le mot à la mode, et j’avoue que ces personnes ne m’inspirent personnellement aucune envie de jouer avec elles. Je me souviens de l’une d’elles qui était venue me voir avec ses esclaves. C’était une grande femme brune, assez osseuse, outrageusement maquillée, toute vêtue de noir. Ses esclaves, un homme d’une quarantaine d’années, très BCBG, et une jeune fille suédoise, qu’elle appelait « ma bonne », n’ont pas prononcé une parole pendant toute la « séance » qui s’en suivit.

Car il y eut une « séance », comme on appelle ça. Ou, plus exactement « l’amorce » d’une « séance ». La dominatrice, à qui j’avais répondu pour lui refuser son texte, qui était vraiment très mauvais, avait demandé à me voir pour discuter d’éventuelles corrections. J’avais accepté. La voici qui entre en force, introduite par Sophie qui riait sous cape, avec ses deux accompagnateurs. Tout d’abord, j’ai cru que le monsieur était son avocat, et j’avoue que je la trouvais un peu amère. Mais pas du tout, tenez-vous bien : c’était son « esclave » !

« Vous n’avez pas aimé mon livre, me lance l’épouvantable mégère. Et pourtant, je n’ai rien inventé. »

Poliment, je lui explique qu’il ne suffit pas de ne rien inventer, encore faut-il que ce qu’on raconte fasse de l’effet sur le lecteur et ce n’était pas le cas de son livre. S’ensuivirent d’amères récriminations que je passe sous silence pour faire plus court. J’étais assez intrigué par la présence de ses deux assesseurs muets. D’autant plus qu’ils avaient, comment dire, un air de chien battu. La Suédoise était mignonne, cependant. Bien pourvue dans la fesse, dans le corsage, j’en aurais bien fait mon quatre heures. Sans doute cela se voyait-il à la façon dont je la lorgnais en douce, car voilà que la dominatrice me déclare :

« Ce sont mes esclaves. Tous les deux. Vous ne me croyez pas ? Vous croyez que j’ai fabulé. Vous allez voir. » Et la voilà qui claque des doigts. Aussitôt, le monsieur BCBG se lève, ouvre sa braguette, et sort… ce que vous devinez. Autre claquement de doigts, et voici la Suédoise qui se lève à son tour, retrousse sa robe et dévoile… la partie de son anatomie correspondant à celle du monsieur, beaucoup plus agréable à regarder pour ce qui me concerne, car je préfère les filles aux garçons. En outre, la Suédoise était entièrement épilée. On m’a même demandé de toucher pour « sentir comme c’était doux ».

Bon. Je ne vais pas vous raconter la suite. Cela sortirait du cadre étroit de ces préfaces. C’est un exemple que je vous donnais en passant. Eh bien, le livre que vous allez lire est la confession qu’aurait pu écrire le monsieur qui accompagnait cette dame. C’est une confession d’homme « soumis ».

Bien que je n’aime pas ça, je l’ai publiée néanmoins pour une raison très simple. Je l’ai lue d’un trait, jusqu’à la fin. J’étais révolté, mais j’ai tout lu. Alors, je me suis dit que si je l’avais lue, moi qui n’aime pas les histoires d’hommes soumis… c’est qu’il y avait une raison : le texte était bon.

A vous de me dire ce qu’il en est. Moi, j’y renonce.

E.

CHAPITRE PREMIER

Attaché à une poulie

Une trentaine d’années, les cheveux longs, blonds et soyeux, des yeux félins bleu azur, un visage de star et la bouche sensuelle mise en valeur par un rouge à lèvre d’un rouge violent, les seins lourds et pulpeux en forme de pamplemousses, le ventre légèrement bombé sur des cuisses fermes, une paire de fesses toutes rondes, c’est Lorna, ma superbe Maîtresse… Une incroyable partouzeuse aussi, qui me traite sévèrement, comme son chien ; elle m’emmène comme tel partout où elle prend son plaisir. Complètement nympho, c’est une jouisseuse rare. Je suis son esclave et j’aime ça parce que depuis quatre mois, je vis des trucs que je n’imaginais même pas. Maîtresse Lorna n’existe que pour le sexe dont elle est reine…

Me retrouvant sans job, et par là même coupé de ma dresseuse de Maîtresse aux goûts luxueux, mais avec la tête chargée de fantasmes à assouvir, je me suis résolu à « me mettre au vert » quelque temps. En me vendant à travers la publication d’une annonce publiée dans une messagerie rose, SM-X : « Esclave mâle baraqué mais docile, passif ou actif, 33 ans, brun et grosse bite, fesses puissantes et muscles saillants, très sensible des seins et du cul, vicieux, exhibitionniste, très pute et prêt à tout, cherche service immédiat à temps plein auprès de Maîtresse sévère mais juste qu’il vénérera. Contactez-moi vite sous le code Mâlepute 3523 SM. »

Dès le lendemain, plusieurs réponses dans ma boîte aux lettres électronique, mais une seule qui m’excitait vraiment : « Tu as vraiment intérêt à être ce que tu dis. Sois à 18 h 30 sur la terrasse du Flore, en costume et avec deux cravates au cou, une rouge et une noire pour te signaler à moi. Tu m’y attendras jusqu’à 20 heures. Tu m’appartiendras sur-le-champ si je le veux. Maîtresse Lorna. »

Bien avant l’heure dite, j’étais là pour être sûr de trouver une table en terrasse. Avec mes deux cravates au cou, je n’étais pas très à l’aise…

Le garçon qui m’apporte mon gin tonic a compris que j’attends quelqu’un inconnu de moi. L’air de rien, je guette toutes les femmes qui pourraient être cette Maîtresse Lorna : cette rombière hautaine habillée chic et fendu avec ses talons hauts, ou bien cette minette sexy au décolleté provocant ? Ni l’une, ni l’autre ! Parfois, je croise le regard d’une blonde en court tailleur noir moulant, et bien coupé : elle me regarde souvent mais elle est accompagnée. J’attends, commande un autre verre, attends encore. La jeune femme blonde qui n’arrêtait pas de m’observer s’en va au bras du type qui ne se gêne d’ailleurs pas pour lui peloter discrètement une fesse. Viendra-t-elle ?

— Alors c’est donc toi, Mâlepute…

Comme la phrase a été prononcée assez fort, je rougis jusqu’aux oreilles. C’est l’amoureuse blonde de tout à l’heure ! Elle s’assied en face de moi, croise haut les jambes et me toise en me regardant droit dans les yeux.

— Commande-moi un champagne. Ah, un gin tonic ! Tu aurais dû prendre de l’eau. Enlève-moi ces cravates stupides et déboutonne complètement ta chemise.

— Mais enfin.

— Ah bon, tu n’oses pas ? Bien, je n’ai pas de temps à perdre, ciao…

Elle fait mine de se lever…

— Non, non, Madame, je ..

— Pas « Madame », imbécile, Maîtresse. Allez, dis-moi « bien Maîtresse » !

— Bien Maîtresse.

— Plus fort, petit con !

— Bien Maîtresse !

A vrai dire, je suis mort de honte : visiblement, nos voisins de table entendent tout et certains n’en perdent pas une miette.

— Tu n’es pas à l’aise et cela ne me plaît guère. D’autant plus que, si j’ai bonne mémoire, dans ton annonce SM-X, tu avais bien spécifié que tu étais vicieux, exhibitionniste et très pute. Visiblement, tu n’en as pas l’air. Je crois que je perds mon temps. Je cherche un esclave à dresser, pas un minable. Un esclave doit être fier de sa Maîtresse et heureux d’obéir à ses ordres, même les plus incongrus, je te le rappelle. Au fait, par qui as-tu été dressé ?

Comment ne pas entendre notre conversation ? Maîtresse Lorna parle comme si de rien n’était. Sous la chaleur de ce début de printemps, elle a dégrafé son tailleur, et l’on perçoit maintenant distinctement par transparence, sous le fin tulle noir de son caraco, ses deux beaux seins aux tétons érigés. Ses cuisses croisées haut ne cachent plus l’attache des jarretelles sur ses bas noirs couture. Cette belle femme parfumée de Poison attire déjà suffisamment l’attention des autres, mais ses propos ne laissent planer aucun doute sur la teneur de nos relations sadomasochistes… Tant pis pour ma fierté, je suis obligé de me jeter à l’eau, sinon, je la perds.

— J’ai été initié à la domination par une Maîtresse italienne d’environ 45 ans, Marta. C’était il y a 8 ans, j’avais 25 ans. Pour moi, c’était de moins en moins excitant de faire l’amour de manière conventionnelle. Ou alors, il fallait que je prenne la fille par derrière, ou que j’éjacule dans sa bouche, pour que ça me fasse vraiment bander. J’ai commencé à avoir des aventures sexuelles à treize ans. Vers seize dix-huit ans, mes parents m’envoyaient dans des instituts en Allemagne pour apprendre la langue. Moi, j’étais content d’y aller pour les sex-shops allemands et les films ultra pornos. C’est là que j’ai vu les premières scènes SM, souvent hard, comme des aiguilles qu’on plante dans les nichons des soumises. Des trucs vrais, pas de la mise en scène. J’étais à la fois attiré, mais aussi repoussé par ces manières, à cause de la vraie violence qui s’en dégageait, tempérée toutefois par le consentement évident des victimes. Enfin, après pas mal d’aventures féminines, et lassé par elles, j’ai sauté le pas. Un peu par hasard. Je pratiquais assidûment l’échangisme grâce à une revue d’annonces, Sexhard, dans laquelle étaient également publiées celles de dominatrices, avec leur photo. Je me suis aperçu que ça m’attirait et c’est ainsi que j’ai rencontré Marta. Une forte femme, avec des nichons immenses, des cuisses robustes, des fesses larges et une vulve épaisse et odorante débordant de poils roux. Douce et gentille lorsque nous sortions ensemble, elle devenait sévère et insatiable entre quatre murs. Avec son bustier en cuir rouge, ajouré pour exposer ses mamelles pendantes aux aréoles larges, et ses bas noirs, elle était incroyablement excitante. Son lit était recouvert d’une immense couverture en peau noire. Sous son lit, dans un tiroir, elle possédait une formidable collection de fouets divers et de godes de toutes dimensions, sans parler de pinces, masques et autres poires d’angoisse. Pendant trois ans, elle m’a progressivement initié aux différents plaisirs de la soumission, mais sans violence véritable. Puis elle est partie ailleurs.

« Maîtresse Maryse était une longue fille mince et jeune. Une vraie professionnelle, avec une cour d’esclaves à ses pieds. Son plaisir, c’était de travestir les mâles en putes, avec maquillage, perruque, bijoux et talons aiguilles de huit centimètres… Elle m’a appris à marcher en ondulant de la croupe pour aguicher les hommes, à les sucer et à me faire sauter. C’est elle qui s’est chargée de m’élargir le cul. Elle m’a aussi appris le plaisir secret de l’exhibition, des photos pornos au Polaroïd, de l’humiliation, comme celui, plus fort encore, d’assumer pleinement sa part de féminité. Chez elle, dans la glace, j’étais femme, une femme vulgaire avec ses lèvres épaisses et rouges faites pour tailler des pipes. J’étais sa putain. Hélas, elle rencontra beaucoup de succès et entra dans des sphères supérieures. Maîtresse Rolande prit sa suite, mais ce ne fut pas tout à fait la même chose, même si les cages, potences, poutres et poulies de son local étaient de bons supports à des séances imaginatives tournant autour d’antiques supplices. Mais en parallèle, des problèmes apparurent dans la boîte d’assistance informatique où je travaillais. Au final, j’ai été « débarqué » et me suis retrouvé sans job. Alors me voici, pour changer d’univers, si vous voulez bien de moi, Maîtresse…

Son écoute à mes paroles, prononcées à mi-voix, a été attentive. Elle ne s’embarrasse toujours pas des oreilles voisines.

— Bien, bien, intéressant, déboutonne ta chemise, que je te vois.

Je m’exécute, vraiment mal à l’aise, tout en prenant soin de jouer les détachés.

— Bien, ouvre ta chemise maintenant. Mmm… Tu n’es pas mal bâti, on dirait.

Passant sa main sur mon poitrail, elle pince mon téton droit en plongeant son regard d’acier dans le mien.

— Tu aimes ?

— Oui, Maîtresse, c’est bon.

— Bon, tu peux te rajuster. Maintenant, tu vas aller aux toilettes pour enlever ton slip, et tu me l’apportes. Fais vite.

Les trois hommes de la table à côté n’en perdent toujours pas une miette et me regardent d’un air goguenard lorsque je me lève. Un peu abasourdi par toute cette histoire, je pisse, enlève mon string pour le glisser dans la poche, et reviens trois minutes après.

— Donne-le-moi. Ah, un slip ficelle noir, ça doit bien t’aller.

Elle dit cela en le dépliant sans façon devant elle puis le jette dans son sac.

— Montre-moi ta queue !

— Mais…

— Obéis, ouvre ta braguette.

Je descends la fermeture à glissière le plus discrètement possible, et Maîtresse y plonge carrément sa main. Elle me tâte, évalue la longueur de mon engin, soupèse les bourses, ressort sa main, la hume pour en juger l’odeur et lâche un « laisse ouvert ! » sans appel. Je serre les jambes…

— Garçon, l’addition !

Le serveur, qui traînait naturellement dans le coin, accourt aussitôt. Pour faire bonne figure, je mets la main à la poche mais elle me coupe sèchement :

— Un esclave ne paye pas.

Elle se lève et nous partons, ma braguette ouverte. Confusément, je sens que je dois marcher derrière, et non à côté d’elle. A la seule vue de son postérieur rond moulé dans sa mini-mini à craquer, de ses longues jambes galbées gainées par des bas fumés avec l’arête des coutures et de ses escarpins noirs démesurément hauts, je me mets à bander ! Je dois me débrouiller pour que les pans de ma veste masquent ma virilité naissante…

Nous arrivons enfin au parking, troisième sous-sol.

— Enlève toutes tes fringues et jette-les sans discuter dans la poubelle que je vois là, puis installe-toi dans le coffre.

Le ton est sans réplique ! J’abandonne mon costard à regret et grimpe au plus vite, totalement nu, à l’arrière du gros break suédois flambant neuf.

— La prochaine fois, tu sauras que tu dois toujours te mettre à quatre pattes, fesses contre le hayon, sinon, une correction, compris ?

Ayant adopté la position requise, elle écarte mes fesses et me titille la raie avec la pointe de sa clef.

— Hum, tu es sensible de ce côté-là. J’aime assez les chiens dans ton genre, on s’amuse bien avec, tu verras. Maintenant, baisse-toi, couché et plus bouger.

Elle pense heureusement à masquer ma nudité en tirant le couvre bagages souple et démarre. J’entends la radio ou une cassette d’une musique endiablée. Cela ne fait pas deux heures que j’ai rencontré cette belle inconnue et je me sens déjà coupé du monde. Ou plutôt déjà dans un autre monde, où les règles du jeu n’ont plus rien à voir. Si mes contemporains qui sont à quelques mètres de moi savaient qu’un homme nu se balade en bagnole à travers la ville, que penseraient-ils ?

Un virage prononcé, puis un crissement de pneu sur le gravier, encore quelques centaines de mètres et la voiture stoppe. Ma conductrice sort de l’auto et ouvre le hayon.

— Sors, esclave, et reste toujours à quatre pattes. Plus haut, ton derrière, et suis-moi.

Nous traversons une longue cour avant de monter quelques marches aboutissant à un perron. La porte d’entrée s’ouvre et une jeune soubrette vêtue de noir et en très court, style rase-mottes, avec un minuscule tablier blanc à la place de la toison, apparaît.

— Bonjour Madame, votre journée a-t-elle été bonne ?

Là, j’ai carrément honte. La bonniche me regarde, évidemment. Elle ne paraît pas étonnée; elle doit avoir l’habitude.

— Oui, Sabrina, j’ai trouvé ce chien en chemin. Mets-lui une laisse et prépare-le-moi pour ce soir.

— Bien, Madame.

Sitôt Maîtresse partie, je vais pour me lever, et reçois une claque magistrale sur le flanc.

— Non mais, bête stupide ! Au pied, et vite.

Il ne me reste plus qu’à me soumettre à cette Maîtresse adjointe, à l’évidence moins raffinée que sa (notre !) Maîtresse, mais bien prompte à donner des coups.

Après m’avoir mis debout dans un bain débordant de mousse, elle me savonne les parties qu’elle me masse longtemps, prenant visiblement plaisir à palper mon érection et à soupeser mes couilles pendantes, sans néanmoins aller plus loin.

— Ecarte ta lune, le chien.

Je les tends de mes deux mains, et la garce passe et repasse les doigts sur tout le long de ma raie fessière, titillant de l’ongle mes replis les plus intimes. Parfois, je la vois se toucher subrepticement la fente, mais elle ne me fait rien d’autre, n’en ayant sûrement pas l’autorisation. De mon côté, je tente une main baladeuse, mais une forte claque sur la queue calme mes ardeurs.

Lorsque je suis sec de bas en haut et propre comme un sou neuf, la soubrette commence à me harnacher de cuir. D’abord une laisse, puis des lanières cloutées qui, de mon organe viril, partent dans tous les sens, vers les hanches, les fesses, les épaules… Je me sens comme un gladiateur prêt au combat.

Ensuite, l’attente, interminable, dans un vestibule vide. Longtemps après, Sabrina m’apporte enfin une écuelle où je lape quelques restes de poulet et de saucisses mélangés à des carottes râpées, et une autre d’eau manifestement additionnée de pisse (Sabrina ?).

Le tout consommé bien sûr à quatre pattes, « croupion levé » selon l’ordre donné. Je suppose qu’on m’observe de la glace, sans doute sans tain.

La nuit est tombée depuis longtemps et je m’éveille au bruit de voitures qui stoppent dans la cour. Quelques voix, puis Maîtresse apparaît, bottée haut, un string, les seins emprisonnés dans un corset lacé, les cheveux blonds déployés, une cravache à la main. Elle me fixe une cagoule noire en latex, seulement ouverte au niveau de la bouche et du nez. S’emparant sans un mot de ma laisse, elle la tire sans ménagement. Un coup sur le dos m’indique la position exigée : marcher à quatre pattes, toujours. Mes genoux frottent sur le carrelage tellement elle me traîne rapidement, et c’est pire dans le petit escalier en colimaçon où mes flancs se griffent sur la paroi râpeuse.

Nous entrons dans une pièce où je sens une présence. Pas un mot. Maîtresse me donne seulement des ordres brefs.

— Debout.

Je prends appui et me lève péniblement.

— Recule.

Je sens un poteau de bois lisse sur ma colonne vertébrale.

— Bras en croix.

On m’attache solidement aux poignets. L’atmosphère devient terrifiante. Un coup de fouet cingle l’air et je ferme machinalement les yeux, mais un cri, sur le côté s’échappe. Un autre, puis un autre, jusqu’à vingt. Le hurlement est de plus en plus rauque ; il s’échappe de l’arrière-gorge d’un esclave qui souffre. Sans que je m’y attende, le vingt et unième est pour moi. Je crie et j’en reçois encore un sur le ventre, partiellement amorti par ma « tenue » de cuir.

— Pas de marque sur celui-ci, Jessica, il part peut-être demain.

Maîtresse a prononcé ces paroles comme si elle prenait le thé avec une amie. Coûte que coûte, et quoi qu’il arrive, il faut que je tienne si j’espère rester ici.

L’autre voix féminine, Maîtresse Jessica sans doute, se fait entendre.

— Hum, chérie, c’est vrai, il n’est pas mal. Bel engin, mais bien flasque.

— D’accord, Jess adorée, tu vas voir.

Simultanément, deux grosses pinces mordent ma poitrine, puis je me retrouve détaché. Maîtresse Lorna me dicte alors sa volonté :

— Avance d’un pas, et branle-toi sans te toucher le sexe, rien qu’en remuant ton arrière-train. Je veux une érection parfaite, compris ?

Adoptant une position tout à fait incongrue, je me mets à secouer mes outils qui prennent vite du mouvement – en avant et en arrière, comme une balançoire – rien qu’en ondulant du bassin. Dès qu’ils prennent de l’amplitude, mes prunes commencent à taper mes fesses pour remonter vers le nombril, le manche se tend peu à peu, le prépuce se décalotte et le gland grossi. La sensation est agréable. Mon exhibition donne lieu à des commentaires :

— Oui, il est mieux monté que l’autre.

— Une vraie trompe d’éléphant au repos, mais un bel olisbos lorsqu’on le met en marche.

— Dis, Lorna, je peux l’essayer ?

— Non, une autre fois, ma choute, il n’a pas encore été contrôlé, on ne sait pas ce qu’il vaut. Mais on va quand même le voir à l’œuvre.

Puis, s’adressant à nous :

— Allez, concours de jet, vous deux. Celui qui lancera son sperme le plus loin aura gagné. L’autre devra subir le supplice de la poulie.

C’est Maîtresse Jessica qui conduit la manœuvre et elle s’y connaît. Une main sérieusement indiscrète dans mon sillon fessier, une autre sur ma bite, elle m’astique comme une pro et je ne tarde pas à gicler en fermant les yeux tellement c’est bon et violent à la fois.

A en juger par les petits soupirs que j’entends, Maîtresse Lorna travaille de la même savante manière mon compagnon d’infortune qui crache sa sauce aussi rapidement que moi.

— J’ai gagné !

C’est ma Maîtresse qui s’exclame ainsi joyeusement. Elle poursuit :

— Jess chérie, attache ton éjaculateur précoce, et espérons qu’il sache te déguster comme tu aimes…

Mis à plat ventre sur le sol et lié aux poignets et aux chevilles, je me sens tiré vers le haut, pas stable. Je dois lutter avec les cordes pour que mon corps ne se plie pas en deux. La vulve d’une femme mouillée se pose alors sur mes lèvres. C’est Maîtresse Jessica :

— Suce-moi bien, esclave, tu ne seras libéré que lorsque j’aurai joui à fond.

Ma langue se précipite pour lui besogner son antre. Je l’imagine sous moi, cuisses écartées et tronc « en chandelle ». Sa chatte me sert d’appui supplémentaire, et je la sens sensible du clito. C’est plus facile de mignarder cette partie, et j’y mets tout mon zèle. Mais ma bonne volonté ne suffit pas à contenter ces dames. Maîtresse Lorna commence à me frapper les fesses avec une large tapette. Entre deux raclées, elle accroche des poids sur mes pinces, et en attache un plus gros à mes couilles. J’ai de plus en plus de mal à tenir et mes caresses se font maintenant de plus en plus imprécises. La vulve, la raie, l’anus, ma langue ne localise plus ce qu’elle fait. Mais par chance, cela plaît à la femme qui s’écarte de plus en plus en haletant. Un jet de cyprine et un petit cri de souris m’indiquent que c’est bon.

Maîtresse Lorna lâche sans trop retenir la corde de la poulie et je m’affale d’un coup sur le carrelage froid, fourbu, complètement cassé.

A l’oreille, il me semble comprendre que Maîtresse Lorna est en train de se faire faire minette par l’autre esclave mais, harassé, je m’endors presque. Un coup de botte me ramène à la réalité.

— A quatre pattes, vite !

Tant bien que mal, je réagis à l’ordre et, tel un automate, emboîte le pas à ma belle dominatrice en la suivant comme son petit chien. Dans un demi-sommeil, l’image des rondeurs fermes de sa paire de fesses s’imprime dans mon esprit. Au bout d’un moment, je sens Sabrina qui enlève mon harnachement de cuir, avant de me jeter sur une vague paillasse coincée par des murs. Je me cogne la tête tellement c’est bas. Un coup de clef à double tour et la journée est enfin finie. Dans mes rêves, des chattes ouvertes, des mamelles extraordinaires et des ordres de femmes lubriques se bousculent…

CHAPITRE II

Aux ordres de la soubrette

Nu dans le cagibi, je me réveille difficilement, durement marqué et meurtri par les épreuves de ma première nuit au service de Maîtresse Lorna. N’ayant pas la moindre idée de l’heure, j’attends dans le noir. Seuls les interstices de la porte m’indiquent qu’il doit faire jour. Pour tout petit déjeuner, seulement les restes de mon écuelle d’eau additionnée de la pisse de la veille, et j’ai faim. Mais rien ne vient…

Des pas martèlent soudain le sol. On ouvre ma porte.

— Couché, pas bouger !

La soubrette musclée est nue devant moi. Nue ? Pas tout à fait : une sangle de cuir fauve souligne sa taille alors qu’une troisième lanière s’insinue dans sa chatte. Pas de doute : elle a un gode dans son con. Par goût, ou par ordre de Maîtresse ?

Main sur les hanches, jambes écartées et seins arrogants, la gracieuse Sabrina me toise :

— Allez, chien, sors de ta niche et viens lécher mes pieds… Oui, comme ça, et pas plus haut. Et maintenant, entre les orteils.

Bien sûr, je me plie docilement à sa volonté, ayant encore dans ma chair le souvenir de sa férocité.

— Bon, maintenant, détache-moi cette ceinture.

Une bride à gauche, une autre à droite, puis sortir délicatement le vigoureux pénis artificiel, propre à remplir les filles les plus exigeantes.

— Non, ne le pose pas, minable, mais plante-toi ça dans ton derrière ! Puis ajuste la ceinture en enfilant ta queue dans la lanière de devant.

Il y a en effet une imperceptible fente dans la bande de cuir qui était entre ses fesses, donc à mettre devant pour moi. Pas facile à poser, comme d’y faire passer mon attirail ; mais d’abord le gros morceau à avaler. Pas évident : ce bâton va me déchirer… Sabrina remarque mon hésitation et m’envoie un coup de pied dans les côtes.

— A quatre pattes, idiot, et donne-moi ce truc. Sans ménagement, la garce en positionne l’énorme extrémité sur ma rosette et commence à s’énerver. Rejetant toute pudeur, je me dispose comme cette furie me le commande.

— Quoi, t’es pas encore élargi, esclave ? Ouvre-toi au maximum pour que ça passe, j’ai pas de temps à perdre. Pousse en même temps, même la plus stupide des grognasses sait cela !

Je sens qu’elle vrille dans tous les sens le gland bien gonflé, qui cède peu à peu sous l’intraitable pression de la furie. Mais comme elle mouillait assurément beaucoup, ses intimes sécrétions lubrifient le passage. Heureusement, parce que ça fait mal et je grimace de douleur.

— T’en fais pas, puceau, plus tard, tu demanderas à genoux la faveur qu’on t’encule. Madame Lorna veut que je t’assouplisse la pastille et que tu apprennes à jouir comme une nana. Tu vois, déjà tu as moins mal. Et tu sens comme c’est extra d’être rempli à fond ? Ne dis pas non, tu bandes, voyou. Allez, viens, saute-moi vite, j’ai envie de me faire défoncer la chatte.

Joignant l’attitude à la parole, Sabrina s’est allongée sur le dos, et je l’enfourche en introduisant mon sexe dressé dans sa chatte poilue. Tout de suite, je devine que cette truie en chaleur est une vaginale. Sa moule engloutit ma pine jusqu’au bout et, surtout, elle pousse comme une folle pour me sentir au fond de ses entrailles. J’accompagne ses mouvements lascifs de coups gigantesques, comme si j’avais l’ordre de perforer cette femme dans ses ultimes profondeurs. Elle crie, me mord l’oreille, me griffe les mamelons et je suis au bord de cracher la crème de mes bourses qui frappent à chaque fois son périnée. Mais, brutalement, la porte de la pièce s’ouvre. Maîtresse Lorna apparaît, un fouet à la main. Sans rien dire, elle cingle violemment notre amas de corps pour nous séparer.

— Dépravés, arrêtez tout de suite !

Elle hurle en nous tapant de plus belle. Elle-même n’a qu’un string noir accentuant la rondeur de ses fesses pour toute pièce de vêtement. Elle n’en est que plus belle, ses longs cheveux blonds cachant à peine la pointe jaillissante de ses seins. De ses hautes bottes bleu électrique en chevreau, elle laboure durement nos organes génitaux. Je me plie en deux sous la douleur.

— Quoi, Sabrina, tu te fais prendre par cette bête sans savoir d’où elle vient, alors que tu sais très bien qu’elle n’a pas encore passé la visite médicale ? Et rien pour te protéger la chatte ? Comment puis-je te faire confiance ! Puisque tu as fait la faute qu’il ne fallait pas faire, je vais devoir te remplacer.

— Non, Madame, non, s’il vous plaît.

Eclatant en sanglots, la fille nue implore Maîtresse, intraitable.

— Pas question, sale garce, des gouines comme toi, j’en lève à la pelle. Tu ne fais désormais plus partie de mon cheptel et je vais sans doute devoir te vendre. Que veux-tu, je ne puis même plus te livrer à mes esclaves puisque je ne sais plus avec qui tu baises. Ce soir, je te mettrai une ceinture de chasteté, mais maintenant, reprend l’olisbos à l’esclave et rentre-le-toi dans l’anus. Et pense à l’assouplir car tu vas être empalée comme jamais tu l’as été.

Maîtresse Lorna me tire alors par le bras. Je me relève. Sèchement, elle me demande si j’ai éjaculé.

— Non, Maîtresse.

— Prouve-le !

Je lui montre ma verge qui mollit. Elle en tâte le bout pour constater qu’aucune goutte visqueuse ne s’en échappe. Demandant à Sabrina d’ouvrir son vagin, elle y glisse carrément le médius, spontanément nettoyé ensuite par la bouche de la pauvre soubrette dont les yeux dégoulinent de larmes. Elle s’applique à l’ouvrage mais ne reçoit qu’une gifle pour toute récompense.

— Sabrina, ouste, rampe dans le cagibi, je ne veux plus te voir. Et toi, misérable petit mec, suis-moi à quatre pattes. Crois-moi, toi aussi, tu vas me payer cette incartade.

Penaud, je la suis jusqu’à une penderie. Elle y décroche un corsage moulant, une jupe très courte, des bas, un porte-jarretelles, avant d’en sortir aussi une perruque.

— Au lieu de se faire sauter, Sabrina devait te maquiller. Je vais donc le faire. Après, tu t’habilleras avec ce que je viens de te donner. Ça me semble bien assorti avec le gode que Sabrina t’a glissé dans le cul. Je remarque d’ailleurs que tu as l’air d’aimer… Tant mieux, moi aussi ! Une tantouse n’a jamais la fierté d’un macho, et les meilleurs esclaves sont des eunuques, ne l’oublie jamais. Mais j’ai aussi besoin des membres masculins pour mon bon plaisir. Alors, si je ne coupe pas encore les parties qui peuvent me servir, je féminise ceux qui les portent. A prendre ou à laisser, mon petit.

CHAPITRE III

Humilié chez le docteur…

Tout en parlant, elle me peint au rimmel, saupoudre mes joues et me transforme rapidement. Au point d’être moi-même stupéfait du résultat obtenu, surtout lorsqu’elle pose la perruque brune coupée court pour parachever son œuvre.

— Mais t’es mignonne comme tout, avec ça. Il faudra que je trouve une idée sur ce thème, un de ces jours… Mais maintenant, nous avons autre chose à faire. Aujourd’hui, c’est en effet le jour de ta sélection. Je déciderai de te prendre ou non à mon service après la visite médicale d’usage. Chez le docteur Bourlandeau, un ami. Si tu n’y es pas dans une heure pile, inutile de te représenter devant moi. Vite, maintenant, habille-toi.

Chaque stade de mon habillage est pour Maîtresse Lorna le prétexte à faire des photos. Elle me tend deux fois 5,80 F, le prix du bus aller et retour, puis me fait agenouiller devant son cache-sexe, le baisse et écarte ses lèvres pour que je fasse acte d’allégeance : je pointe ma langue sur son clitoris jusqu’à ce qu’il commence à darder. Puis elle me jette à la porte.

Me voilà maintenant seul dans la rue, perché sur mes talons assez démesurés. Les hommes me regardent, sans doute à cause de la longueur de ma jupe jaune canari. Celle-ci jure carrément sur mes bas noirs presque opaques qui masquent efficacement mes poils.

Contrairement à ce que l’on pourrait croire, je n’ai pas trop de difficulté à marcher sur mes échasses car ce n’est pas la première fois… preuve de ma dépravation complète. D’ailleurs, sous ce travesti, je bande comme un fou, et comme je n’ai pas de culotte pour comprimer mon membre vraiment trop voyant, j’avance avec mon petit sac sur le sexe. Arrivé à l’arrêt du bus, j’essaie de penser à autre chose pour reprendre une apparence plus conforme à ma féminité !

Enfin le bus. Un monsieur galant me laisse monter, tout en matant mes fesses. Le chauffeur me dévisage, et j’ai l’impression que tout le monde m’observe. L’ouvrier qui me fait face sur la banquette transversale n’arrête pas de glisser son œil sous ma jupe ; sans doute me prend-t-il pour un transsexuel. Je suis franchement gêné, particulièrement mal à l’aise.

On arrive à l’arrêt Chemin-des-Dames ; tout un programme. Dans deux rues, j’arriverai devant la plaque du docteur Bourlandeau. Il a beau être au courant et connaître Maîtresse, je ne suis pas ravi de devoir me soumettre à cette épreuve moralement délicate. Aurais-je accepté de me livrer à ces jeux troubles si je n’avais pas été « balancé » de ma « boîte » ? Car en définitive, j’ai beau être un vicieux de première, je ne pense pas que j’aurais eu le culot d’aller aussi loin.

Mais me voilà au but. Malheur, la plaque du docteur Bourlandeau m’apprend qu’il est gynécologue ! C’est vraiment la totale…

Au premier étage gauche, c’est une très jeune femme brune en blouse blanche courte qui m’ouvre. Le style même du cabinet à fric. Il me semble percevoir un sourire moqueur : les femmes reconnaissent vite les travelos, surtout les amateurs comme moi.

— Bonjour Madame. Je pense que j’ai rendez-vous…

— Oui…

— Heu… Oui, c’est madame Lorna Blanchard, chez qui je travaille, qui a dû prendre mon rendez-vous…

— Et vous êtes ?

Merde, je n’avais pas prévu le coup ! Je bafouille encore :

— Heu, madame Bru… madame Stuwellef.

— Votre prénom aussi, s’il vous plaît ?

Il y a probablement de l’ironie derrière cette question anodine.

— Heu… Brigitte, Brigitte Stuwellef.

Ouf, en deux secondes, je me suis inventé un prénom, passant de Bruno en Brigitte. Mais l’interrogatoire n’est pas terminé.

— Votre numéro de sécurité sociale ?

— Heu… 1/60/056… Pardon, 2/60/06/059/361.

— Bien, merci, veuillez entrer dans la salle d’attente, chère madame…

Les deux femmes déjà présentes me détaillent mine de rien de la tête aux pieds. Les trois qui rentrent ensuite font de même. Puis mon tour arrive déjà ! Le docteur Bourlandeau est un grand gaillard d’une cinquantaine d’années, à l’élégante barbe poivre et sel.

— Entrez, entrez donc, Mademoiselle. Notre amie Lorna m’a bien parlé de vous et vous avez bien fait de venir. C’est un grand plaisir pour moi de vous examiner, vraiment. Enlevez votre jupe, ou soulevez-la car je dois dire qu’elle ne cache pas grand-chose ! Et installez-vous donc sur la table de consultation, en mettant bien vos cuisses dans les étriers.

Je quitte à regret ma jupette devant le médecin qui ne me lâche pas des yeux. Evidemment, il remarque aussitôt que je ne porte pas de culotte. Je m’installe sur la table de consultation en rougissant jusqu’aux oreilles, avec mes jambes gainées très écartées et mon pénis qui pend dans le vide…

— Oh, oh, ma chère, mais comme vous avez le clitoris développé ! Eh bien, vous êtes bien pourvue, vous, au moins… Il faut que je montre cela à mon assistante. Martine, mon petit, venez, je vous prie.

N’attendant vraisemblablement que cela, sa piquante collaboratrice arrive aussitôt, un sourire goguenard sur son joli minois futé…

— Oui, Martine, j’ai besoin de vous pour mesurer la longueur de ce clitoris tout à fait inhabituel.

— Bien Docteur, avec les lèvres, ou avec la main ?

— Oh, avec la main… pour l’instant.

D’une main experte, Martine m’enserre le scrotum et l’entoure d’une cordelette, puis décalotte ma tige qui commence à se tendre malgré moi sous les assauts de ses soins. De son côté, le toubib soulève mon body et fixe sans prévenir deux grosses pinces qui mordent durement mes tétons. Je sursaute.

— C’est pour l’élongation, ma chère Brigitte. Car, voyez-vous, Lorna vous veut pute. Et en très peu de temps. Vous comprendrez donc qu’il vous faut un traitement de choc.

Ce faisant, il accroche les pinces à deux chaînes suspendues, qu’il tire au maximum. Rapidement, mes bouts doublent de volume. J’ai mal.

— Allons, allons, Brigitte, du calme, il faut souffrir pour être belle, et tu peux l’être, très belle, non ? Martine, pendant que je l’attache, finissez-la avec vos seins pour récupérer la semence, voulez-vous ?

— Bien, Docteur.

Martine dégrafe sa blouse. Totalement nue et rasée dessous, bien formée de surcroît quoiqu’un peu dodue, elle baisse sa poitrine à hauteur de mon nœud avant de changer d’idée.

— Mais Docteur, est-ce que je peux aussi avec la bouche ?

— Ah, la petite gourmande ! Oui, d’accord mais n’attendez pas la première perte de notre patiente, n’est-ce pas ?

— Bien sûr, Docteur.

La petite vicieuse entreprend alors une savante fellation qui ne me laisse pas indifférent. Elle m’astique comme une professionnelle, avec ses lèvres rouges mises en O pour coulisser au plus près sur ma colonne de chair raide. Revenue en haut, sa langue en fouille lascivement le méat, sa pointe s’infiltrant autant que faire se peut dans l’interstice turgescent. Après cette agréable fantaisie buccale, sa tête reprend son pistonnage goulu avec une ardeur peu commune. Il est vrai que la longueur peu courante de mes avantages a souvent plaidé en ma faveur…

Le travail bien mené de ma pipeuse fait rapidement fondre la glace de mes sens. Très échauffé par ces manœuvres sulfureuses, je ne fais même plus attention aux étaux qui étirent spectaculairement mes tétines. En connaisseuse accomplie, ma suceuse a senti mon émoi et se retire d’un coup. Sa main prend aussitôt le relais pour pomper mon sperme qui s’éjecte en un épais filet saccadé. Elle en dirige habilement l’écoulement prodigue sur ses miches arrondies, avant de reprendre le plus naturellement du monde ses activités médicales. Saisissant un tube de verre, elle récupère mon foutre nacré sur ses appâts avant de s’essuyer avec un quelconque désinfectant.

— Bien, Martine. Maintenant, appliquez-lui le spéculum.

D’un geste, l’assistante remplace le gode par un instrument froid qui fait frémir ma rosette. Abondamment revêtu de vaseline, il rentre sans peine dans ma cavité secrète déjà bien préparée. Bourlandeau se place devant mon entrejambe. Il bande… me tâte les parties avant d’ouvrir son outil de torture. Il tourne, tourne, tourne la vis d’élargissement. Je sens que le bord fragile de mon cratère est tendu comme jamais et je grimace de douleur… et de peur. Je me sens au bord de la déchirure… Complètement ficelé sur la table d’opération, je suis à la merci de ce diable soudain sardonique.

— Ah, ah, ma belle, ça te plaît d’être défoncée, hein ? Je vais te l’élargir, moi, ton vagin, tu vas voir. Tu vas devenir un régal pour les mâles en rut. Une poupée à dégorger, une fille à soldats, une gonzesse publique, voilà ce que tu vas devenir. Bientôt, tu ne pourras plus t’en passer, des grosses bites dans ton arrière-train. Tu voudras toutes les accueillir… et tu le pourras, tellement ton verso va être distendu après ce traitement de choc. Tu sais, il est irréversible, ce traitement ! Dans quelques semaines, tu seras une catin complètement nympho, sans cesse à la recherche des mecs qui te feront jouir en te prenant seulement par derrière…

Excité par ses propres paroles, le docteur a déboutonné sa blouse. Son braquemard de format plutôt réduit est au garde-à-vous. D’un signe, la docile petite Martine s’est agenouillée devant le pacha et enfourne le saucisson entre ses joues qui se creusent sous l’effet de la succion. Moi, je souffre pendant que l’assistante besogne le manche patronal avec assiduité. Sa tête remue de plus en plus vite, jusqu’au point de non-retour. Bourlandeau lui a tout craché dans son palais et la fille avale son jus. Lorsqu’elle se redresse, elle en a encore plein les pommettes, les paupières et les cheveux ; ça dégouline.

— Maintenant, prise de sang, tension, électro et tout le tintouin pour le labo. Après, on se la finit comme on aime, hein, Martine ? Vous vous occupez de tout pendant que je chronomètre. Je veux connaître le degré exact de dépravation de cette incroyable grue.

En un rien de temps piqué et pissant mon sang, raccordé à l’électronique, surveillé, observé, je suis également ausculté, palpé, fouillé par les mains indiscrètes du docteur. Après m’avoir encore un peu tiré les bouts à en avoir vraiment mal, élargi encore un peu plus le spéculum qui me transperce le rectum, il me tripote sur toutes les zones érogènes, un œil sur la trotteuse de sa montre. Martine me place un bâtonnet de bois en guise de mors pour étouffer mes cris, devenus inaudibles. C’est ma fête, c’est l’enfer, je ne suis plus qu’un objet humilié et abruti de souffrance. Voilà que ce vétérinaire, ce charlatan, se met à me frapper, ses paumes tapent sur l’intérieur de mes cuisses, filant mes solides bas noirs sous le feu de l’action. Puis il me pique avec une aiguille sur des points particuliers. C’est terrible mais, sans le vouloir consciemment, je sens mon membre spongieux et flasque se gonfler à nouveau.

— Vos nichons, Martine !

M’ayant juste cautérisé le bras avec de l’éther après m’avoir délié, elle m’attache une sorte de collier fixé à la table d’examen et m’expose sa gorge aux extrémités frémissantes. Me saisissant la main, elle la pose sur sa grotte inondée de mouille.

— Touche-moi bien, petite sœur…

J’obéis. Mes cinq doigts mis en poire y rentrent, en ressortent humides pour y revenir plus fort. Elle ferme les yeux de délectation.

Sans que je m’en aperçoive vraiment, le praticien a substitué sa tige au spéculum. Il s’agite frénétiquement dans mon oignon, s’agrippant à ma virilité triomphante sans ménagement. Franchement, ça me fait du bien et, avec de pareilles attentions, je ne tarde pas à arroser son ventre musclé. Il décharge à son tour sa giclée dans mon trou de balle. Elle me produit un effet terriblement bon et durable. Toute sa crème dont il m’a abreuvé me caresse doucement l’intestin comme une onction miraculeuse, si fraîche et apaisante après le dur pistonnage. J’en serre et desserre mes sphincters de plaisir et connais un orgasme, un vrai, qui me prend en une fraction de seconde tout le corps. Jamais je ne me suis senti aussi salope…

Mon mentor s’est rendu compte de mon tressaillement sans rien dire, mais il sourit intérieurement. Martine, elle, fait la moue. Elle veut se faire mettre.

— Attends, mignonne, tu vas bientôt être remplie. Quatorze minutes et trente-huit secondes. C’est le temps qu’il a fallu pour que cette traînée redémarre et prenne un pied pas possible. Quand on sait s’y prendre, elle grimpe facile aux rideaux, cette jument à étalons !

En tenue d’Adam, le toubib se rapproche de ma tête, non sans avoir balancé une petite tape sur la fesse de son assistante…

— Ouais, t’es une sacrée femelle lubrique, à ce que je vois. Homme ou femme, pour toi, pourvu qu’il y ait des organes génitaux à se mettre quelque part, c’est pareil. Tu me plais bien, ma petite Brigitte, Lorna t’a bien choisie. Si les analyses sont bonnes, crois-moi, on se reverra vite. J’ai rarement vu un fumier de ton espèce, aussi perverti que toi. Bon, Martine, on le termine en vitesse, car j’ai encore les deux grosses à triturer avant midi. Avant de le détacher, je dois encore vérifier un point.

En guise de point, c’est mon fondement qui l’intéresse. Il me revisse le terrible spéculum, mais cette fois-ci, l’objet passe mieux. Tout gluant de son sperme, mon conduit rectal est une vraie patinoire. A l’aide d’une petite lampe, il me regarde dedans longuement, son assistante lui facilitant la tâche en soulevant mes roubignoles. Ensuite, il immortalise de quelques polaroïds cette scène gynécologique très spéciale, moi cuisses écartées et porte-jarretelles noirs en gros plan. L’assistante mouille comme une vache, le toubib reprend des forces à vue d’œil. Et finalement, moi aussi.

— Ah, Martine, la touche finale, n’est-ce pas ? Apportez-moi le chlorure de sodium et la seringue à forte capacité.

Là, j’ai franchement peur : qu’ont-ils encore derrière la tête ? Le corps médical se décide enfin à me détacher les bouts, salement douloureux, mais toujours pas le collier.

Dans un bruit métallique, l’assistante jette six aiguilles stériles dans un bac en fer, et tend la seringue au Docteur Mabuse. La solution qu’il prélève du bocal est transparente. Une pression pour libérer les petites gouttes, un pinçon au-dessus du mamelon gauche, et vlan, il y rejette tout le contenu de la piqûre. Pareil pour l’autre côté. Puis encore à l’endroit de la première. Bref, trois injections de chaque côté. Le résultat : j’ai mal et me retrouve avec des seins de femme accrochés à mes pectoraux ! Au moins du 95. Du silicone ? Est-ce définitif ? Je suis terrifié…

— Mais non, grande sotte !

En me répondant, mon bourreau s’esclaffa.

— Il ne s’agit que d’une solution anodine, presque de l’eau purifiée. Dès demain, tes doudounes diminueront déjà de volume. C’est juste une petite blague pour cette chère Lorna. Et puis d’ailleurs, il ne te manque que ça, car maintenant, t’es plutôt jolie garce. Maintenant, on te détache et tu me tends ton croupion après avoir remis ta jupe. Comme ton artillerie s’est bien levée, tu vas honorer ma petite Martine, hein? Elle n’attend que ça, mais il lui faut mon autorisation. Ah, Martine, avant, allez chercher votre soutif dans la penderie. Votre copine en a maintenant bien besoin et, entre femmes, il faut bien s’entraider, non ?

Enfin détaché mais un peu dans les vapes, je me rhabille comme si j’avais toujours porté des effets féminins. Les deux mappemondes dans le cœur croisé et la mini ajustée, je me place au sol selon les instructions, en prenant soin de retrousser ma jupette sur le dos. Dessous, Martine m’attend, ouverte. Elle a posé un petit matelas sous elle et m’aspire avidement les pointes tendues de mes nibards pendants en me cajolant les fesses. Moi, je rentre mon gros membre en elle, comme je l’avais fait ce matin sur la soubrette. Mais Martine fonctionne mieux, c’est une meuf hypersensible de partout. Elle geint sous mes coups de bélier « capotés ». Floc, floc, ça se glisse et ça repart, elle me plaît, cette fille qui recherche sa satisfaction. Elle a faim de moi, elle participe. Le gynéco se met de la partie en s’infiltrant de nouveau dans mes entrailles. Sodomisé d’un côté, baisant de l’autre, c’est super bon ! Mon côté anal se cale sur le cierge tendu de mon enculeur tandis que je ramone consciencieusement la muse de nos jeux. C’est l’homme qui impulse le rythme, moi, le transsexuel, qui transmet, elle, l’inspiratrice, qui reçoit. Le toubib, c’est sûr, a l’impression de l’emboîter avec mes instruments de première. Elle, visiblement très gouine sur les bords, se fait tirer par une de ses compagnes. Et moi, je suis au milieu pour être tout et rien à la fois, une « machine à plaisir ». Tout mon arrière est femme. Mon fouteur me pelote le haut des cuisses, à la naissance des bas. Ca l’excite et ça m’excite aussi de le sentir attentionné comme pour une pisseuse, les mains baladeuses juste là où il faut, sa langue dans mon oreille, avec ses dents qui en mordillent parfois le lobe. Il pousse bien et fort dans mon œillet qui ne demande que ça. Je m’ouvre sous sa poussée, je languis même lorsqu’elle tarde un peu à revenir. Quand elle est là, je me laisse délicieusement aller vers l’écrin aqueux où l’extrémité dressée de mon « clito » percute ce voluptueux fond sous-marin. A chaque passage de mon gland forçant la vulve, des gargouillis sonores accompagnent les gémissements d’abandon sortant des lèvres entrouvertes de ce corps embroché.

C’est divin : j’avance, je suis viril, je recule, je suis pute. Dix ou quinze minutes plus tard, je ne sais, je jouis encore une fois du cul, très fort. Le membre qui me défonce jute à nouveau dans ma culasse ouverte ; et cette extase suprême me redonne envie de gicler l’utérus de la pétasse en folie, qui hurle sa joie en tirant mes boutons mammaires. Pris en sandwich, je m’écroule sur Martine qui m’embrasse à pleine bouche, sa langue insinuée entre mes dents, ma pine dans son con. Soufflant comme un phoque, sa queue plantée en moi, mon amant me caresse familièrement les épaules quelques instants. Nos instruments d’hommes dégonflent peu à peu, et notre trio se désincruste dans une certaine tendresse.

— Ne t’essuie pas, Brigitte, tu garderas mon jus en souvenir de moi…

L’assistante retire ma capote et réenfile sa blouse, alors que le docteur reprend son rôle. Il va chercher deux boîtes de médicaments, griffonne une ordonnance, une feuille de sécu (mais oui, avec mon prénom Brigitte, avec « acte gratuit » – et mon troufignon, alors ?), puis me tend le tout :

— Les comprimés jaunes, c’est pour activer ta production de liquide séminal. Un le matin, un autre le soir, lorsqu’il y a du boulot qui t’attend de ce côté-là. Tu verras, c’est très efficace, tes émissions seront hors du commun, à la hauteur de tes avantages, si tu vois ce que je veux dire. Les autres cachets, bleus, redonneront vigueur à ton serpent lorsqu’il est très sollicité. Avec seulement une demi-dose, tu seras déjà comme un cerf, alors avec une entière, t’auras une érection du tonnerre. Mais n’en abuse pas, si tu ne veux pas devenir eunuque. Remarque, dans ton cas, t’auras encore quelques dispositions, si ça t’arrive…

Il me raccompagne jusqu’à la porte avec du « Mademoiselle » par-ci et du « Mademoiselle » par-là devant sa cliente suivante, qui nous regarde d’un drôle d’air. Martine, amusée, me lance un joyeux clin d’œil de femme comblée.

CHAPITRE IV

Traité en cuvette à sperme

Sitôt dans la rue, je sens que les souvenirs du docteur Bourlandeau coulent entre mes fesses et maculent mes bas. Avec ma jupette à ras la motte, j’ai peur que l’on devine des traces blanchâtres sur la soie noire. Je me sens souillée, puante de sexe, mais terriblement femelle, lascive, insatiable peut-être… Le regard des hommes posé sur moi (ils me dévisagent vite fait avant de mater sous la ceinture, certains allant plutôt directement à mes jambes gainées avant de fixer juste plus haut) est un hommage à ma féminité. S’ils savaient !

Dans le bus, un trop-plein de sève finit par tacher ma mini et je perçois confusément que mes voisins sentent sur ma personne une odeur pas très en sainteté… A mon arrêt, je m’enfuis plus que je ne sors du véhicule. Pour retrouver enfin la sérénité en franchissant le perron de la jolie demeure de Maîtresse.

Elle est là, devant moi, fière, fière d’elle et de son œuvre.

— Ah, te voilà enfin. Oh là là, mais qu’as-tu donc là ?

Je commence à me lancer dans une explication laborieuse sur la naissance de ma poitrine, mais elle me rabroue aussitôt.

— Imbécile, tu n’es ni le premier, ni le dernier esclave à ma botte ! Et je connais – et apprécie à sa juste valeur – la spécialité de « Maître Casanova » ; c’est le nom de guerre de Bourlandeau dans nos parties. Mais je ne pensais pas que tu pourrais lui plaire à ce point. Il te l’a donc mise entre les fesses, hein ?

— Oui Maîtresse, il m’a enculé.

— Et c’était agréable ?

— Hum, oui Maîtresse.

— Il a joui?

— Oui, une fois.

— Oui Maîtresse, petit con, et en plus, tu mens, sale roulure !

Elle a été si rapide que je n’ai même pas eu le temps de voir s’abattre son coup de cravache sur mes jambes, le rendant plus douloureux encore.

— Imagine-toi que Maître Casanova vient juste de me téléphoner. Il m’a dit que tu étais une vraie petite dévergondée, le sexe toujours prêt et la rosette accueillante. Fous-toi à poil que je te voie. Vite !

Elle ramasse ma mini canari et me la porte au visage.

— Et cette grosse auréole, qu’est-ce que c’est, cochonne ? Ainsi, tu aimes le lait d’homme ! Eh bien, tu en auras très bientôt… Ouste, à quatre pattes maintenant que je contrôle ton anus.

Avec l’index, elle fait le tour gluant de ma cavité distendue pour en apprécier l’ouverture. Comme si elle creusait un trou dans le sable, elle introduit ensuite trois doigts dedans et me tâte le rectum passablement loin, avant de me les tendre sous le nez, chargés de la semence du docteur.

— Lèche, Trou du cul ; c’est ainsi désormais que je t’appellerai si je décide de te prendre à mon service.

Le goût âcre me prend à la gorge, mais impossible d’y déroger. Encore en porte-jarretelles et fesses ouvertes, couilles et nichons pendants, je me sens toujours très pute et suce avec zèle cette main tendue, comme le ferait une prostituée pour son maquereau. Maîtresse Lorna remarque mon application et me donne une tape amicale sur le cou pour montrer sa satisfaction à « sa » chose.

Fouillant dans mon petit sac, elle s’empare des médicaments. Visiblement, elle est au courant et s’empare d’un comprimé bleu. Nous allons à la cuisine, moi toujours dans l’attitude de la chienne. Elle me fait avaler un demi-cachet.

— J’aimerais bien tester l’efficacité de ce truc. Viens, suis-moi, on va libérer Sabrina.

Elle ouvre le cagibi duquel s’extirpe avec difficulté la servante. La lumière de midi lui fait mal aux yeux. Elle les écarquille, pour mieux me détailler, et se les frotte presque à la découverte de mes nouveaux appâts.

— Hé oui, ma fille, c’est devenu une génisse ! Ni mâle, ni femelle mais un peu des deux. Impossible de mettre bas, mais toujours volontaire pour se la faire mettre. Elle est craquante, notre Brigitte, comme ça. Et toi, comme t’es un peu lesbienne sur les bords, tu vas lui faire l’amour maintenant. Allez, fais-lui une feuille de rose comme tu sais si bien les faire, elle adore ça notre Brigitte.

Moi à quatre pattes en bas noirs et talons aiguilles, seins en bataille et perruque soignée, Sabrina dans la même position, le nez bien contre ma raie, le spectacle que me reflète le grand miroir du salon vaut son pesant d’or. Terriblement pornographique, cette scène m’émoustille. Je me cambre bien et sens la petite langue active qui s’engouffre dans mes entrailles encore débordantes de sperme. Ma brouteuse relève de temps à autre la tête pour respirer et je jette un regard vers son visage pour contempler son expression et les traces blanchâtres sur ses lèvres.

— Enfourne ses couilles dans ta bouche, Sabrina, avant de passer ta langue sur toute sa raie.

Notre Maîtresse se délecte visiblement de notre performance. Elle a coincé le manche de son fouet sur son pubis et l’appuie par intermittence…

La petite brune s’empresse d’obéir pour se faire bien voir de Maîtresse Lorna et avale une à une mes lourdes boules poilues, avant d’aspirer tout entière ma paire de burnes qu’en experte elle tire légèrement en arrière en les titillant avec ses dents juste ce qu’il faut. Elle a réussi à remettre en route ma bandaison. Lâchant mes parties, elle passe avec application sa râpeuse largement étalée de bas en haut de mon sillon, que j’ouvre au mieux. Puis, pour profiter complètement de ces gâteries de choix, je me suis mis sur le dos, jambes levées sur les épaules de la suceuse, dont j’admire directement le travail.

Revenue sur mon puits dégorgeant, elle se renfile en y aspirant ma jute anale pour me rincer le conduit à fond. Le bruit outrageusement incongru de cette aspiration labiale sans retenue multiplie par dix l’immense sensation de plaisir qu’on trouve à offrir en toute impudeur son œillet aux soins attentionnés d’une bouche aussi pénétrante et gracieusement féminine de surcroît.

Avant d’aller dans les replis plissés de ma rosette béante, son regard entre dans le mien en pleine connivence. Puis sa langue repasse la frontière de l’inavouable, sa salive tiède se répand au plus profond de moi-même pour tapisser douillettement mon rectum, avant que ses yeux refassent surface pour retrouver les miens. Ses lèvres aguichantes, rendues brillantes par le mélange de mes sécrétions masculines et féminines, carrément obscènes au-dessus de mon anus brunâtre maintenant ourlé, feraient l’une des photos pornos les plus dégueulasses possibles. Cette madone de trottoir adore visiblement cette besogne qu’elle dispense sans doute d’habitude aux garces qui viennent de se faire tirer par Maîtresse. Je suis littéralement au septième ciel et toute cette subtile sensualité tend mon pinceau au maximum, la drogue faisant sans doute aussi son effet.

— Maintenant, on inverse les rôles, les gouines. Lape l’abricot de Sabrina la folle !

Ecartant les lanières du gode incrusté dans son cloaque, elle se met à son tour sur le dos, pendant que j’expose ma face sur son sexe, qu’elle écarte fébrilement. Ma langue s’aventure le plus profondément possible dans cette cavité humide aux secrètes saveurs marines. Mes attouchements ne tardent pas à produire leur effet. Il se traduit par des gémissements et un abandon lascif de ce corps à baiser.

L’ambiguïté de cette scène, moi en fille de joie, elle en perverse débauchée, m’incite à en rajouter devant les yeux – et le caméscope – de Maîtresse Lorna qui ne résiste finalement pas à nous « shooter » de près. Tout en glissant ma langue dans les replis de sa vulve, pour ensuite titiller son clitoris avec frénésie, ma main commence à mouvoir l’extrémité du gode, profondément enchâssé. Au bout de quelques minutes de ce traitement, ses halètements accélérés signalent à notre petite assemblée que Sabrina est à point.

— Enconne cette truie.

L’ordre de Maîtresse masque mal son ton fiévreux. Mon gland décapuchonné est à son maximum de volume, et malgré son épaisseur, je rentre d’un seul coup de rein ma verge dans cette putasse visiblement grande ouverte de partout. Souvent à l’étroit dans d’autres femelles, ici, ma verge circule à l’aise dans sa cramouille, avec juste ce qu’il faut de pression tout autour pour enserrer mon sexe et faire monter mon plaisir.

Malgré mon porte-jarretelles, mes bas, mes talons aiguilles et, surtout, mes nénés qui ballottent sous le nez de ma partenaire, je me sens mâle bandant. Mes coups de pine se font de plus en plus forts, le rythme plus court, et ma poupée vaginale s’écartèle au maximum pour sentir mon mandrin buter sur l’utérus. A chaque fois que je m’enfonce dans entre ses cuisses ouvertes, mes couilles pendantes tapent sur le gode qui envahit un peu plus son rectum. Mon prépuce coulisse aussi sur ce pénis artificiel et ces mouvements lui font battre la mesure ; ils démultiplient les formidables sensations de cette double pénétration.

La fille est comme prise en sandwich et ne sait plus où elle est. Elle crie, griffe mon dos et jouit soudain durant de longues secondes, au bord de l’évanouissement. Comme me le demande Maîtresse, j’éjacule tout mon jus sur le ventre de Sabrina. Elle en a aussi sur les seins, et sa toison brune est souillée de traces blanches.

Un violent coup de fouet ébranle mes couilles et me ramène à la réalité :

— Lèche ton sperme, putain.

De nouveau allongé sur Sabrina, j’essuie son joli corps du mieux que je peux. Maîtresse reconduit l’ancienne soubrette, encore abasourdie de bonheur, dans le réduit obscur. Elle ne proteste même pas.

Quant à moi, elle me conduit dans sa chambre et m’ordonne de me reposer sur son lit jusqu’à ce soir.

— Nous allons bien nous amuser…

La nuit fut effectivement très chaude, torride même, Maîtresse ayant décidé que nous baiserions tout simplement comme tous les couples assoiffés de plaisir charnel ! Elle me gava donc de cachets jaunes et bleus dès qu’elle prit connaissance des résultats positifs du laboratoire à mon sujet.

Mais avant de faire l’amour à cette déesse du sexe, je dus rédiger l’habituel contrat d’esclave : « Par la présente, étant sain de corps et d’esprit, je déclare me mettre au service exclusif de Madame Laurence Blanchard de Kerkanov, dite Maîtresse Lorna, qui disposera désormais de mon corps, de mon esprit, de mes biens, salaires et avantages éventuels, selon son bon plaisir. » Suivaient quatre feuillets manuscrits pour expliciter et authentifier cet acte sous seing privé que je signais de mon sang…

La plume à peine reposée, champagne ! La partie de cul à deux dont elle me gratifia cette nuit-là, malgré mon état second sans doute lié à l’étrange pharmacie du docteur Bourlandeau, ne me fait toujours pas regretter l’inconscience de mon engagement hors du commun. Quelle femme, ma Maîtresse !

CHAPITRE V

Séance de dressage ordinaire

Tout l’immense sous-sol de l’hôtel particulier de Maîtresse n’est qu’une succession de salles pour le dressage des esclaves. La plus grande peut accueillir une trentaine de personnes serrées. Avec une estrade, des poulies au plafond, des croix et des chaînes diverses fixées aux murs, une sinistre cage dans un coin et même une minuscule piscine circulaire, cet espace de torture est plutôt utilisé à l’occasion des grandes réceptions de Maîtresse. Ou plus précisément, chaque fois qu’elle est accompagnée.

Au quotidien, Maîtresse inflige ses sévices de domination dans l’une des trois plus petites chambres capitonnées contiguës à la « Salle démoniaque ». Pour accéder à ces pièces, il faut donc obligatoirement traverser la grande salle, où Maîtresse puise au passage les accessoires dont elle prévoit l’emploi pour la séance du jour. Les esclaves y arrivent toujours cagoulés. Le claquement des talons aiguilles de Maîtresse sur la pierre qui résonnent, l’odeur prenante d’humidité mêlée à celle, plus latente, de sueur humaine et de senteurs sexuelles en font une véritable descente aux enfers.

L’imagination de Maîtresse est sans limites et suit un programme dûment planifié. Cette femme de goût ne fait rien au hasard : chaque déroulement de séance est dûment enregistré sur son ordinateur personnel par sa soubrette. Tout ce qui y est inscrit est géré par un logiciel primitivement destiné à un élevage bovin, et « bricolé » selon l’usage très particulier qu’elle fait du cheptel de ses esclaves comme ceux de ses amis proches. Elle numérise aussi très périodiquement des photos anthropométriques de chaque sujet répertorié. Ainsi, chaque semaine, je suis contraint de passer nu devant la vidéo, selon des poses immuables : debout de profil queue basse, puis en train de bander, même chose pour les vues de face, puis ensuite à quatre pattes, encore de face, de profil et de derrière, raie ouverte. Mâles et femelles sont tous soumis, sans exception, à cet exercice de routine qui nous occupe une matinée tous les 7 jours. L’occasion pour Maîtresse de nous narguer de sa supériorité.

Outre Sabrina et moi, Maîtresse adore prendre des pensionnaires en dressage, pour des stages généralement très éprouvants. Les programmes qu’elle inflige durant ces séances sont évidemment très variables, selon son humeur. Ils restent pourtant en général classiques. Pour les hommes, il s’agit de l’élongation des couilles en les enserrant dans une lanière de cuir d’où elle suspend un poids de taille variable. Pour les sujets très expérimentés, Maîtresse n’hésite pas à y fixer une charge d’un kilo, voire de deux ! Autre pratique classique sadomaso à l’égard des esclaves mâles : le travail des seins, avec fixation de pinces (à linge, à dessin, tapette à souris…) sur les tétons, durant un laps de temps plus ou moins long selon la force de la prise et de la fixation ou non d’un poids. L’élargissement de l’anus fait également partie de ses préoccupations quotidiennes, bien entendu en fonction de l’objectif fixé à l’avance par elle ou le propriétaire de l’esclave concerné. Si l’homme est en cours de féminisation, les objets qu’on lui enfonce dans l’œillet peuvent prendre des proportions impressionnantes : col de bouteille de champagne ou d’eau minérale pétillante très évasé… J’ai même vu Maîtresse enfourner sa main jusqu’au poignet dans le derrière d’un esclave spécialement distendu. Après une préparation assez longue consistant en une sérieuse lubrification, puis l’introduction de godes et de plugs de diamètres croissants tous plus impressionnants les uns que les autres, elle a savamment élargi les chairs intimes du mâle positionné de façon très humiliante, à croupetons, pour lui glisser trois, quatre puis cinq doigts repliés en cône, pour ensuite serrer sa main et forcer ainsi l’ouverture anale avec son poing.

Docile, fermant les yeux, la verge tendue par l’excitation, sans aucune pudeur pour la série de bruits incongrus que ce travail de titan provoquait en lui, il était soudain devenu instrument à vent pour une musique de chambre très particulière. Il participait pleinement à sa pénétration géante en poussant lui aussi peu à peu en sens inverse, tout en grimaçant sous la douleur.

Maîtresse mouillait à ce moment comme une vache, d’épaisses gouttes ruisselaient le long de l’intérieur de ses cuisses. Elle ordonna à Sabrina de lui aspirer la vulve, alors qu’elle voyait avec délectation sa main s’enfoncer toujours un peu plus dans les intestins du type carrément empalé sur son avant-bras. Etonnante, cette image de « fist-fucking » en direct, où l’homme, infibulé aux tétons par de gros anneaux d’argent dans lesquels coulissaient des chaînes reliées à ses couilles, était littéralement prisonnier de la Maîtresse, complètement à sa merci, dépendant directement de son bon vouloir. On n’osait imaginer les conséquences d’un geste précipité…

Plantée dans son cul, Maîtresse Lorna me demanda alors de sucer le gros membre de l’esclave défoncé, jusqu’à ce qu’il gicle sa sauce dans ma bouche et sur mes joues. Ce traitement, conjugué aux énormes coups de boutoir de Maîtresse dans son fondement, lui provoqua une telle jouissance qu’il lui fallut un certain temps pour émerger. Sa prouesse culière lui valut de devenir le héros du jour : après que son trou du cul eût été photographié et filmé sous tous les angles, rempli par Maîtresse puis béant, il bénéficia de l’exceptionnel privilège de lui faire l’amour dans la position du missionnaire et d’éjaculer en elle. Ce jour-là, Maîtresse monta réellement au septième ciel, à en juger par ses cascades de gémissements et les nombreuses marques de griffures gratifiées au dos et aux fesses de l’esclave. Même sa verge arborait le souvenir de cet exploit sexuel.

En définitive, le dressage des femmes s’apparente à celui des hommes : travail des seins, du vagin, du cul… S’y ajoutent spécifiquement pour les filles celui de la bouche, pour leur apprendre à être des fellatrices parfaites, et l’élongation des mamelles, du moins pour certaines d’entre elles, les plus généreusement pourvues de ce côté-là. Car c’est bien sûr avec ces sujets que l’on obtient visiblement des résultats rapides assez époustouflants. Quel plaisir d’avoir en récompense le – trop rare ! – plaisir de se masturber sur ces poitrines aux volumes affolants, pour juter dessus et voir son sperme ruisseler de ces montagnes de chair…

Ah, j’allais oublier enfin le travail des lèvres vaginales… Parfois un véritable supplice, avec morsures des pinces et étirement des poids. Bref, rien qui ne soit dans la stricte observance des bons manuels de sadomasochisme appliqué !

Mais Maîtresse apprécie aussi énormément les variantes moins courantes. Aujourd’hui par exemple. Superbement harnachée de fines lanières de cuir clouté qui valorise sa nudité, chatte rasée et seins percutants, ses cuisses de reine moulées dans d’impressionnantes cuissardes rouge vif sur échasses qui remontent comme des bas, Maîtresse m’enlève la cagoule. Ses tétons frottent sur ma poitrine, l’odeur subtilement fauve de sa peau et de ses aisselles moites d’excitation balance mes sens. Mais attention, interdit de bander devant Maîtresse sans son ordre.

Cependant ce matin, la tenue si affriolante de Maîtresse, la vision de sa fente qui partage son pubis en deux comme deux petites fesses à peine rebondies, de ses mamelons érigés sur ses fermes pamplemousses à peau de pêche, de sa bouche pulpeuse qui frôle mes lèvres de sa chaleur, tirent irrésistiblement ma pine en avant. Pire : mon sexe de bonne dimension se carre sur l’ouverture de sa moule. Bien sûr, en belle ingénue perverse qu’elle est, Maîtresse me faisait passer une épreuve car j’en suis actuellement au stage de la jouissance sur ordre. Depuis quelques semaines, tout mon plaisir sexuel est totalement géré par Maîtresse Lorna. Elle sait que mon appétit est grand dans cette discipline où, modestie mise à part, j’excelle. Mais elle est parvenue assez rapidement à me faire percevoir mes éjaculations comme des récompenses. Autrement dit, je dois mériter mes jouissances. C’est devenu ma préoccupation majeure, et je me soumets à tous ses caprices pour recevoir ma dose quotidienne de sexe. Evidemment, je suis sévèrement puni dès que je déroge à cette règle, qui veut notamment que je sache contrôler mes bandaisons.

Attaché en croix contre le mur, je m’attends à une pluie de coups de fouet sur mes parties intimes (façon de parler puisque mon entrejambe est devenu la partie la moins cachée de mon corps…). Mais au contraire, ma dominatrice saisit mon membre dans sa main gantée et en enfile le nœud dans son vagin.

— Ecoute bien, Trou du cul, si tu me jutes dedans, ce sera trois jours de gode planté à fond dans tes intestins, puis ton ramonage par un foyer de travailleurs en manque, compris ?

Elle ondule alors de la croupe pour se limer lentement la chatte. Je sens son souffle chaud sur mon cou, qu’elle enlace de son bras gauche, sa main droite titillant mes tétons l’un après l’autre.

— Mmmm, c’est bon, ta grosse queue, mon chéri, fais-moi jouir, oui.

Joue-t-elle la comédie ? Pas sûr, parce qu’elle mouille beaucoup ; je sens des gouttes sur mes couilles ! Quoi qu’il en soit, il faut que je pense à autre chose. Jamais, je n’ai vu Maîtresse Lorna aussi disponible… et j’ai peur de lâcher…

Elle se frotte maintenant lascivement sur ma chair, zébrée par les petits clous – polis mais pointus – de son harnachement. Elle va et elle vient, mais je me retiens… Je pense à la chanson, je me dis que ma trompe n’est après tout qu’un muscle comme un autre, et qu’il coulisse le plus simplement du monde dans une cavité lubrifiée. Pas de quoi fouetter un chat, après tout ! Ça rentre et ça sort, ça sert, bref, c’est fonctionnel, inutile d’en faire un plat. Je me tends, je suis là pour ça, c’est normal… Lorsque, étudiant, je faisais de la musculation, je ne faisais pas autre chose, à part que les membres mis à contribution n’étaient pas le plus petit, encore que de fort belle taille pour ma bonne fortune… Maîtresse en rajoute, me mordille les oreilles, mais la perspective de la punition envisagée ne me plaisant pas, je résiste du mieux que je peux à la tentation de craquer en essayant de m’abstraire du contexte. Honnêtement, c’est loin d’être facile et je bande bien sûr comme un cerf. Il me faut pourtant bien convenir que, tout en étant évidemment excité, j’arrive à conserver un certain self-control parce que, malgré ma soumission à Maîtresse Lorna, j’ai à ses côtés et grâce à elle, une vie sexuelle bien plus riche que lorsque j’étais « libre ». C’est lorsque je me dis ça que Maîtresse halète de plus en plus fort. Tous ses muscles se durcissent et elle se cramponne à mon cou. Un râle s’échappe de ses lèvres. « AAHHHHH. » Elle a joui avant moi ! Ouf, car je n’étais assurément plus loin de mon point de non-retour.

Maîtresse reprend rapidement ses esprits.

— Bien, mon Trou du cul chéri, bien… Je constate avec plaisir que mon dressage sert à quelque chose. Mais crois-moi, on est loin d’avoir terminé avec toi. Mais enfin, je suis très satisfaite de toi. Je ne pensais vraiment pas que tu résisterais si vaillamment à mon désir, même si tu n’étais pas bien loin de cracher ta sauce. Tu mérites donc une récompense avant la séance d’aujourd’hui.

Maîtresse me détache et m’ordonne d’ouvrir le deuxième des trois cachots jouxtant cette pièce. J’en sors un être assez petit que je n’ai jamais vu, avec de vrais petits nichons plantés hauts et une mini verge qui cache presque une paire de noisettes imberbes. Cagoulé, ce corps semble ne pas avoir été lavé depuis un certain temps.

— Amène-moi cette chienne, Trou du cul.

Le saisissant par son collier de cuir, je l’accompagne jusqu’aux pieds de notre Déesse.

— Ote-lui sa cagoule.

Je m’exécute et ai la surprise de découvrir une tête assez féminine, avec du maquillage, du fard qui a coulé, des traces de rouge sur les lèvres et des cheveux très longs à la façon « baba-cool ».

— Trou du cul, je te présente Vide couilles. Un minable dont on m’a chargée d’accélérer la féminisation. Ce travesti est une vraie pute que je destine justement à des foyers de travailleurs. Mais son cul n’est pas encore assez élargi. Tu vas me donner ton avis : encule-le à sec !

— Pitié Maîtresse, j’ai faim et soif.

En murmurant ces paroles, Vide couilles évalue avec effroi le gabarit de mon chibre.

Quant à moi, j’ai un peu débandé, et le travelo à sauter n’est pas vraiment attirant avec sa crasse accumulée…

— Alors, Trou du cul, tu y vas ? Et toi, Vide couilles, mets-toi en levrette !

Je dois m’y résoudre. Heureusement, Maîtresse me fait bander et elle le sait. Manifestement satisfaite de moi, elle enjambe la lopette pour me flanquer sa chatte sous le nez.

— Exceptionnellement, tu peux me lécher le sexe si ça te fait plaisir, mais pénètre-la jusqu’aux couilles, Trou du cul chéri. Fais-le pour moi…

Je ne résiste pas à la fente rasée de ma Maîtresse. Je l’embrasse avec dévotion, avant d’oser insinuer ma langue dans ses replis humides. Ses mains sur mes cheveux, elle m’encourage…

Ma tige reprend vite de sa vigueur et je l’enfourne sans ménagement dans les entrailles de l’homme aux bas résilles. Mon intromission sauvage le fait hurler.

— Oui, vas-y, mon petit Trou du cul, encule-la à fond et jouis le plus vite possible. Montre-moi comment tu m’aimes…

Malgré la douleur intense de ma proie qui se cabre, je la besogne exactement comme si ce corps dégoûtant de puanteur était celui de ma jolie Maîtresse parfumée. Abasourdi par la souffrance qui lui taraude tout l’arrière-train, je l’oblige fermement à se laisser enfiler jusqu’à ma jouissance. Désormais, cette tapette est bonne pour le service.

Maîtresse m’embrasse sur la joue en me serrant les couilles. La trace de rouge à lèvre qu’elle y a laissée me procure une joie profonde comme si je l’avais chevauchée toute une nuit.

CHAPITRE VI

Maîtresse a des soupçons

Les semaines passent. Je suis nu. Nu et servile. Ma soumission totale et volontaire à Maîtresse Lorna m’a fait devenir, au fil des jours et des nombreuses séances de dressage plus imaginatives les unes que les autres, un objet sexuel au service de tous. A condition, bien sûr, qu’elle décide qu’il en soit ainsi. Elle utilise en permanence mes compétences : ma grosse bite pour enfiler les esclaves en stage de n’importe quel sexe, et mon anus maintenant bien assoupli pour m’humilier et me démontrer à quel point je suis un abject dépravé à sa botte, et pour son seul plaisir.

Maîtresse m’aime bien. Avant moi, Elle a été la propriétaire d’autres esclaves, mais on m’a dit qu’Elle était beaucoup moins douce avec mes prédécesseurs. Entre esclaves, les contacts « personnels » sont excessivement rares : nous n’existons pas en dehors de nos dominateurs. Constamment à leur service, généralement sexuel, nous n’avons aucun temps libre, aucun répit. Ils sont toujours sur notre dos, et lorsqu’un soumis se retrouve seul, il est le plus souvent attaché ou enfermé dans la pénombre d’un cachot, voire les deux à la fois… Sitôt « libéré », il va en « salle de travail » où les coups de fouets et les ordres cinglants se disputent aux jets de sperme ou au léchage de cramouilles coulantes de mouille et autres délices du même tabac. Retour ensuite à la case départ : la solitude de l’esclave, qui paie sa pension au Maître en exécutant les plus basses tâches ménagères, nu, hiver comme été, obligé d’adopter durant son ouvrage les positions les plus ridicules. Celles qui permettent aux Maîtres de contrôler les parties sexuelles et, le cas échéant, les corriger à la badine si l’application à la tâche est jugée pas assez zélée… Heureusement, il y a Sabrina, la soubrette. Faisant partie de la maison de Maîtresse depuis plusieurs saisons, nous avons souvent l’occasion d’être seuls. Surtout tôt le matin, lorsque nous nous affairons déjà pendant que Maîtresse dort encore, ou baise avec son amant de la nuit. Parfois, Maîtresse sort pour ses affaires, sonnantes et trébuchantes. Maîtresse est riche, mais cela lui impose quelques obligations. Bien sûr, Elle se charge de nous occuper durant son absence par une liste précise préprogrammée sur son ordinateur. Mais comme nous savons qu’elle ne reviendra pas avant trois ou quatre heures, nous préférons mettre les bouchées doubles durant deux heures, pour nous offrir avant une bonne tranche de plaisir bien à nous. C’est notre jardin secret… Elle est mignonne, Sabrina. Pratiquement toujours à poil sous son minuscule tablier blanc, ou parfois boudinée dans des minis qui moulent ses formes opulentes, cette fille bien en chair, mais juste ce qu’il faut pour insuffler à son corps une petite dose de vulgarité. De petite stature, elle est aussi bien bâtie et assez musclée grâce à l’heure de gymnastique qu’elle doit pratiquer quotidiennement avec Maîtresse dans une salle attenante à la salle de bain. Des séances qui se terminent souvent par du gouinage… Telle est d’ailleurs la principale raison d’être de Sabrina pour Maîtresse : la faire jouir avec ses lèvres pulpeuses et son corps soyeux bronzé aux UV sauf sous le string et le soutien-gorge.

Mais cette petite brunette volontaire, proche de la trentaine, montre un très joli cul qu’elle aime autant se faire entreprendre que moi de m’y mettre… Car bien que la spécialité de cette poupée méditerranéenne soit principalement d’attiser les volcans féminins, elle adore prendre son pied avec les mâles bien pourvus. Or, j’en suis un… Le seul problème, c’est que Maîtresse a horreur de trouver du sperme dans la moule de Sabrina.

Nous faisons donc attention à ce point-là et nous avons désormais nos petites habitudes. Dès que nous sommes seuls, la petite bonniche vient se blottir contre moi. Sa tête vient à la hauteur de ma poitrine et elle commence par me dévorer mes bouts pour tendre ma hampe qu’elle s’empresse de sucer entre ses lèvres dès qu’elle est bien tendue. Agenouillée devant moi, elle pompe avec dévotion mon pieu de chair, sans jamais parvenir à l’engloutir jusqu’au bout malgré ses efforts. Pourtant, Sabrina fait des pompiers d’autant plus mémorables qu’elle ne reste pas inactive non plus avec ses mains. Celle de gauche me tripote les couilles comme seules les garces de bordel les plus expérimentées savent le faire. Son autre main glisse voluptueusement sur mes fesses, la zone érogène masculine du sillon fessier n’ayant apparemment aucun secret non plus pour cette fille toujours entreprenante.

Quand elle juge mon dard dur comme du béton, elle saute sur le plus gros fauteuil du salon, celui où elle peut écarter ses cuisses au maximum tout en calant confortablement ses jambes sur les accoudoirs. A chaque fois que nous passons devant ce fauteuil lorsque Maîtresse est là, Sabrina darde sa petite langue sur ses lèvres de salope en me fixant droit dans les yeux, tout en provoquant mes sens en faisant mine de se masturber en se passant la main sur sa fente…

Elle m’exhibe sa chatte en toute impudeur. Maîtresse tient à ce que Sabrina conserve sa toison brune très fournie, à travers laquelle dépassent d’obscènes nymphes de femelle habituée à se faire tirer depuis ses douze ans. La meilleure preuve, c’est que mon saucisson de cheval la pénètre sans peine. C’est ce qu’elle aime, ma Sabrina, qui mord sa lippe avec ses dents tellement c’est bon. Elle me griffe doucement la poitrine – surtout pas de trace, sinon, gare à Maîtresse ! – pour que je la laboure comme un soudard en manque de femmes fraîches. Elle gémit comme la dernière des truies sous mes assauts virils. Lorsque je la nique comme ça, mon plaisir s’avère tout aussi immense. Bien dressé par Maîtresse Lorna à m’accoupler longtemps avec vigueur et à ne décharger que sur Son ordre, j’adore piner Sabrina car je baise enfin sans contrainte. C’est pareil pour ma petite catin et nos récréations sexuelles sont devenues notre véritable raison de vivre. Même si le temps nous manque et même si Maîtresse est dans la maison, nos sexes se collent immédiatement l’un à l’autre comme des aimants dès que l’occasion se présente. Et tant pis pour le danger. Si Maîtresse nous redécouvrait encore une fois en train de copuler, le châtiment qu’Elle nous infligerait serait sans doute des plus féroces…

En ce moment c’est superbe car je ramone la servante de Maîtresse comme j’en ai envie. Elle ne se gêne d’ailleurs pas de crier sans la moindre retenue puisqu’un grand parc nous préserve d’ameuter les voisins les plus proches.

En la besognant, je lui aspire les tétons ; ils pointent comme des petites allumettes sous mon ouvrage labial. Puis je l’embrasse sur la bouche, et nos salives se mélangent. Mes grosses bourses gonflées battent le rythme de mes intromissions sur ses fesses.

Sous mes coups de bélier, ses gros seins d’Italienne, en forme de belles poires juteuses, jouent la sarabande. Ce sont là de lourds nichons sculptés pour jouer les mères nourricières, mais que les hommes préfèrent détourner de leur fonction première pour les abreuver de leur semence mâle…

Ma petite poupée emmanchée jouit. Un orgasme, puis un deuxième juste derrière, qui lui taraude délicieusement le bas-ventre. Un troisième séisme organique la secoue encore quand je décrasse son vagin à petits battements de queue, comme on aime à le faire lorsque la femme qu’on déchire s’écarte à fond.

La sève commence à monter fort en moi, mais je pense pouvoir assurer une quatrième jouissance à ma petite pute. Dans cette optique, je la saisis et la retourne comme une crêpe pour la prendre en levrette. Elle se laisse faire et m’expose son gros cul ouvert. Je sais bien comment susciter en elle un surcroît d’excitation, alors qu’elle est déjà repue. La renfilant à fond par le con, je lui imprime des mouvements saccadés assez lents pour bien faire frotter le large gland de ma verge sur les parois saturées de sa vulve. Mais cette saillie n’est pas suffisante, et je mouille alors mon médius pour le lui enfoncer sans préparation dans son anus, coutumier de ce traitement. Aussitôt, elle frémit de contentement animal, comme l’indiquent les tortillements de son derrière.

Après quelques allers-retours de mon doigt à travers son œillet boursouflé, souligné d’une série de pistonnages particulièrement rapide dans son vagin, et revoilà ma partenaire bourrée comme une fille publique. J’empoigne à pleines mains ses volumineuses mamelles pendantes comme l’alpiniste au piton, afin d’augmenter l’amplitude des mouvements de mon arrière-train, sans doute semblables à ceux d’un chien engrossant une chienne. En quelques minutes de cette étreinte olympique, Sabrina explose dans une jouissance sans fin et s’affale presque inerte dans le fond du fauteuil. Mon instant est également venu : ma verge expulse cinq à six jets puissants de sperme visqueux qui maculent les grosses fesses rondes et le dos de la bonniche de longues traînées brillantes. Ouahhh, que c’est bon…

Il nous faut quelques minutes pour reprendre nos esprits. Avec du papier W.-C., je débarrasse sa peau pain d’épice des nombreuses traces opaques de mon arrosage. Je dois même essuyer ses cheveux, joliment parsemés de perles nacrées. J’ai tellement giclé que beaucoup de papier s’avère aussi nécessaire pour étancher sa raie fessière et le creux de ses reins. On s’embrasse encore un peu, on se pelote gentiment, lorsqu’un regard sur l’horloge nous commande d’aérer la pièce pour évacuer toute odeur de fauve en chaleur et d’abattre notre boulot en vitesse. Elle à la cuisine, moi à l’étage, dans les chambres.

A peine avons-nous achevé la totalité de nos listes respectives, le front et l’entrecuisse en sueur, que Maîtresse sonne déjà à la porte.

— Eh bien, Sabrina, ma choute, tu en mets du temps pour m’ouvrir. Où est Trou du cul ? Appelle-le-moi, tu veux bien ?

— Oui, Maîtresse, tout de suite.

J’arrive et me prosterne devant notre Belle Lorna.

— Relève-toi et montre-moi ton sexe, en le décalottant bien.

Ouf, heureusement, j’ai pensé à me laver. Il faudrait qu’elle me suce pour savoir… Mais il n’y a guère de risque : il faut vraiment que Maîtresse ait besoin d’un homme pour m’offrir une telle gâterie.

— Bon, c’est bien, et toi, Sabrina, écarte-toi.

Comme Sabrina a également pris une douche intime, pas de risque… N’empêche que Maîtresse investit avec attention les deux orifices de sa soubrette.

— Hum, c’est bon. Mais je vous trouve bizarre, tous les deux ! Comment se fait-il que vous ayez le front et les aisselles en nage, mais le cul propre ! Vous n’auriez pas fait l’amour tous les deux en mon absence, au moins ?

— Oh, non Maîtresse, pourquoi ?

— Pourquoi ? Mais parce que vous êtes des obsédés sexuels, tous les deux. Et que pour mes prochains esclaves, je choisirai une vraie lesbienne et un pédé, pas des êtres ambivalents comme vous, à voile et à vapeur… Et puis aller, ouste, va rejoindre ta cuisine, j’ai mon amant ce soir, et je veux des plats délicieux, sinon, le fouet pour zébrer tes nichons !

Et à moi, qu’est-ce que Maîtresse me prépare ?

— Tu sais, mon gros loup, je n’ai pas de preuve, mais si tu encules une seule fois Sabrina, je serai intraitable. Je sais que cette petite pute adore se faire sauter, mais elle est là pour me sucer la chatte, un point c’est tout. Et toi, pour m’émoustiller le clitoris, lorsque j’en ai besoin. Tu n’es qu’un esclave minable et je n’admettrai pas que tu souilles de tes sécrétions ma petite pouliche. Alors tiens-toi à carreau, petit con de Trou du cul. Ah, j’oubliais. Ouvre ce paquet. Tu trouveras un slip kangourou blanc pour les grands-pères. Tu l’enfiles tout de suite, et je ne veux pas te voir le quitter d’ici demain. Interdiction également de te laver la queue et les fesses jusqu’à nouvel ordre, compris ? Bien. Maintenant, tu vas faire trente tours du parc en petites foulées, pieds nus. Après, cachot, exécution. J’attends un homme, un vrai, et je dois aller me préparer. File, Trou du cul.

CHAPITRE VII

Le jeu des parfums

Aujourd’hui, Maîtresse Lorna m’a mis mon collier de chien après le dîner. Depuis la veille, je n’ai pas eu le droit de me laver bien qu’ayant pas mal pissé. Elle n’a d’ailleurs pas arrêté de me faire boire exprès et, curieusement, m’a contraint à ne pas quitter, toujours depuis hier, un méchant slip blanc démodé sans forme.

Après l’heure du thé, dont je bénéficie également, mais dans mon écuelle, elle décide de sortir. Je trottine sur ses talons aiguilles.

— Couché sous la couverture.

C’est l’ordre habituel qu’elle me lance en ouvrant la porte de son imposant break. Il valait mieux : nous allons traverser Paris et je suis quasi nu…

Un tournant, les pneus qui crissent sous le gravier, le moteur de la voiture s’arrête : nous sommes arrivés.

— Allez, à quatre pattes et suis-moi.

Ce faisant, elle tire sur ma laisse. Au lieu de rejoindre la gentilhommière où nous nous rendons quelquefois, elle se dirige vers le fond du parc. Ses fins escarpins rouges en chevreau se recouvrent peu à peu de poussière. Quelques marches à gravir sur les genoux et nous entrons. Une soubrette nue sous son mini tablier blanc, de grosses pinces sur ses nénés de bonne dimension, desquels partent deux chaînettes qui se croisent pour relier ses chevilles entravées du côté opposé, s’incline devant elle avant de la débarrasser de sa cape noire. Dans son corset rouge, serré, lacé de cordelettes noires, exquisément moulée dans son ultra minijupe rouge assortie, Maîtresse Lorna attire les regards.

— Vite, nettoie mes vernies, chien.

Je lèche aussi vite que je le peux pour redonner du brillant à cette paire de talons aiguilles toute neuve.

Nous passons une porte : six Maîtres et Maîtresse attendent la mienne ; ils sont sans leurs esclaves et parlent aussitôt du jeu. Elle consent à se pencher pour me parler ; je ne puis m’empêcher de loucher sur son corsage lacé des plus bandants…

— Il s’agit du « jeu des parfums ». J’ai parié une nuit d’amour avec mes amis que tu retrouveras l’odeur d’un cul, mâle ou femelle, avec ton seul odorat de chien. Quand tu penseras l’avoir – tu as un quart d’heure pour cela – tu l’enculeras aussitôt et toi, tu pourras éjaculer. Mais attention, pas avant, et surtout, ne te trompe pas, sinon, la punition sera vraiment très dure. Je dois gagner… Compris ?

— Oui Maîtresse.

Une dominatrice plantureuse, bardée de cuir et de chaînes ne cachant rien d’elle, entre dans une pièce sombre et en ressort avec un gode couleur ivoire et une culotte Petit Bateau blanche. Mais pas immaculée : une large traînée brunâtre et une autre jaune m’indiquent clairement par où je dois commencer. La grosse s’accroupit devant mes yeux en écartant ses cuisses exprès, d’où je remarque sa chatte rasée distendue ; elle me dit :

— Hume cette culotte pendant qu’elle est toute chaude, mon mignon, l’odeur y est encore bonne.

Je me dis que côté pisse, ça me renseignera mieux : les effluves de couilles sont bien différents de celles d’une moule iodée… Je respire donc le devant de la culotte. Mine de rien, l’exercice se révèle difficile. Les senteurs que je perçois sont à la fois sucrées et salées. Restent la zone marron… et le gode bien sûr. Là, bien qu’a priori peu personnelles, les émanations âcres et sucrées du trou de balle devraient en définitive mieux me guider si j’en juge par mon expérience. Mon fond de slip n’a pas à l’évidence la même signature : c’est plutôt le style fromage de Roquefort alors que là, ça évoque plutôt la cire douce…

Autour de moi, les Maîtres s’excitent. La grosse vache de cuir aux tétons triomphants m’observe de près en se touchant la fente sans retenue ; elle doit commencer à baver. Lorna :

— Va chercher, mon chien, va chercher entre les fesses…

Toujours à quatre pattes, on m’introduit dans la salle obscure. Une demi-douzaine d’esclaves des deux sexes attendent patiemment, tous à quatre pattes et distants les uns des autres d’un mètre à peu près. Nus, un collier sur le cou, une cagoule sur la tête ou une poire d’angoisse dans la bouche pour deux d’entre eux, ils m’attendent, livrés et soumis, fesses bien cambrées selon les instructions imposées.

— Tu peux les toucher où tu veux, rentrer tes doigts dans tous les trous de ces porcs qui n’ont pas été lavés depuis hier matin.

Ce conseil provient d’un Maître musclé ; torse nu, avec un minishort de cuir noir ajouré sur les côtés, moulant bien ses attributs sexuels qui ressortent. Il me donne aussi deux petites tapes appuyées dans l’intérieur des cuisses et porte la main sous son nez pour constater :

— Toi aussi, tu sens fort, mon salaud…

Il faut bien commencer par quelqu’un ; la femelle la plus proche conviendra. Comme un molosse, je m’approche de sa raie et renifle consciencieusement dedans. Cette brune plutôt maigre aux cheveux longs ne s’est manifestement pas essuyée depuis un bout de temps. Mettant mes narines bien au-dessus de son fion pas très « clean », j’enfonce un doigt dans son vagin poilu ; elle mouille, la pute… Je sors vite ce médium indiscret : il sent la marée, l’air iodé des bords de plage. Je compare ces effluves avec la culotte. Ça ressemble… Il faut vérifier avec le gode maculé de quelques traces : mes seuls indices ! J’en respire à fond les parois puis me précipite dans la raie du cul. Non, finalement, ce n’est probablement pas la même origine !

A coté de la fille, une autre, les fesses rebondies et des seins vraiment énormes qui ballottent. Une blonde à la peau laiteuse et à la chatte rasée. Le tour de son œillet brunâtre est tout aussi rasé de près et sacrément ouvert… Elle, c’est sûr, enfourne des queues à longueur de journée. Et des grosses, en plus.

— Arrête de bander, le chien, va renifler !

Maîtresse me rappelle à l’ordre. Mais que cette esclave me plaît ! Le nez dans son trou largement distendu, je fais sa connaissance approfondie. D’emblée, je ne pense pas que ce soit elle : elle est sucrée âcre dedans, et moi, je cherche du salé sucré légèrement acidulé. Mais comment résister plus longtemps à cette tentation qui s’offre ? A genoux derrière cette femelle aux rondeurs épanouies, mes mains agrippées à son fessier ferme, je plonge dans son sillon fort d’odeurs de femme, langue dardée en avant pour l’immiscer dans ses replis les plus intimes. Je lui suçote son derrière avec délice, même si son goût suave qui envahit ma bouche est le fruit de certaines profondeurs peu agréables, surtout que la salope ne s’est pas torchée depuis quelque temps. Mais c’est bon quand même parce que son corps est doux, pulpeux ; une vraie poupée à baiser.

L’inconnue que je lèche par le fondement tressaille. Un doigt sur les lèvres de son sexe m’indique clairement qu’elle mouille. Quelle truie : en matant sa vulve, je découvre deux petits anneaux d’or fixés dans sa chair. Je lui titille un peu brusquement son clito et la pute me répond en ondulant de la croupe et en creusant ses reins. Une vraie bête à plaisir, cette gonzesse…

Maîtresse Lorna a vite remarqué mon émoi et tire un coup sec sur ma laisse, faisant décoller mon museau tout barbouillé du jus lapé de cet écrin à bite. Je me poste alors contre le large derrière de l’homme placé à côté de la jolie nana, lui aussi à quatre pattes, couilles rondes duvetées de brun, pine moyenne et molle, cuisses bien écartées. L’intérieur assez poilu de ce fumier sent vaguement le poisson mélangé à de l’urine sèche. Bref, le fumet habituel de la verge pas lavée ! Je serre fort son gland décalotté dans ma paume pour l’imprégner de ses effluves mâles, et porte cette fragrance à mon odorat. Elle m’excite finalement plus que je ne l’aurais imaginé et, comparant avec le fond coloré de la culotte blanche, il me semble en fin de compte que c’est plutôt un sexe masculin qui y a macéré un certain temps, pas féminin. Pour indice, l’avant de la culotte, où la transpiration de la queue et des testicules ont imprimé un peu de cette odeur fauve que je retrouve parfois sur mon propre engin. La fente des minettes ne laisse pas une senteur pareille, et puis les sécrétions vaginales laissent des traces claires que je n’observe pas sur le tissu que j’ai.

Ce mec a la mi-trentaine, un peu potelé, il est agréable à tripoter. Sous mes caresses introspectives, il frémit légèrement, surtout lorsque je lui rentre un doigt dans son œillet foncé. J’entreprends un imperceptible va-et-vient qui le fait bander, sans qu’il bronche. La nana d’à côté, mise en condition par son exploration, regarde notre manège avec excitation : elle a envie de se toucher si j’en juge par ses longs tétons qui dardent. Moi, je bande sec mais ressors mon doigt de son étui doux et chaud pour le mettre sous mon nez. Ce sont des effluves proches du fromage que je perçois. Pour cela, je ne pense pas que ce soit lui, mais il faudra peut-être y revenir.

A ses côtés, encore un mec, puis une esclave et un autre type.

— Alors, gros dégueulasse, tu trouves ?

Dans ma bouche, les goûts de culs se confondent. Ça sent la merde mais un esclave n’est aussi que de la merde… Puis, dépassé le légitime dégoût du début, quel jeu merveilleux de vivre l’aventure sexuelle maximale, le dépassement extrême de l’intimité pour la recherche des sens. Cette demi-douzaine de corps dociles qui s’offrent à ma perspicacité m’excite et ma verge dressée n’en cache rien…

Encore trois fions à examiner. En bon chien obéissant, je lape les pilosités odorantes d’une nénette maigre et cagoulée, les fesses et le dos encore zébrés par le fouet. Je lui introduis aussi deux doigts profonds après m’être fait rincer le médium par la langue du jeune éphèbe blond imberbe stationné à côté d’elle. Docile, il suce mon doigt avec application au milieu d’une petite assemblée qui l’observe en silence, au point d’entendre le claquement de sa langue en train de saliver. Il est beau et musclé à faire rêver une femme. Infibulé d’anneaux d’or d’une certaine taille aux deux tétons et sur le bout de la verge, à qui appartient-il ? Peut-être à la grosse à la poitrine débordante dans son corset de cuir lacé serré qui se touche sans pudeur le bout de ses mamelles aux larges aréoles. Derrière elle, le Maître au minishort de cuir a libéré les cordons fermant l’ouverture de devant, et a manifestement insinué ses imposants attributs dans la raie des puissantes fesses rebondies de la grosse vache. Il la tient par la taille et entreprend de lascifs allers-retours tout en dévorant le spectacle.

Moi, je plonge le museau dans le cul du blond dont il émane une très présente odeur de cire. Bourses pendantes et jolie petite queue en batterie, je ne doute pas qu’il apprécie ce traitement. La consistance de sa chair est d’ailleurs douce et ferme, plaisante au toucher. De façon appuyée, je caresse ses fesses vers l’intérieur ; passif, il s’ouvre comme une huître.

Approchant de la quarantaine, le dernier esclave d’à côté est à la fois totalement nu, chauve et rasé, sexe, couilles et trou de balle, qu’il a vraiment très large. Les enculades à répétition de braquemarts énormes ont dû avoir raison de ses sphincters. Nu ? Pas tout à fait : une poire d’angoisse lui muselle la bouche. Epais mais bien bâti, la bête est intéressante, sa peau bronzée portant ci et là les marques de supplices plus ou moins anciens. Sur sa courte mais épaisse bite tendue, un tatouage sur lequel on lit distinctement « Maîtresse Jeanne ». Dans le sillon de ses fesses que j’écarte pour en découvrir la signature olfactive, une autre inscription : « Pute à sauter ». Je ne résiste pas à l’envie de plonger direct trois doigts qui y rentrent bien sûr comme dans du beurre. Des entrailles de cet être, je rapporte à peu près le même arôme, proche de la bougie de bonne qualité.

Il me faut un supplément d’information, mais seulement sur ces deux garçons, dont l’odeur de cul sent la cire et non le St Nectaire. Toujours à quatre pattes, je me traîne vers le gode et l’ample et douteuse culotte Petit Bateau qui a aussi bien pu être portée par un mâle qu’une femelle. Ce sont mes seuls témoins de ce jeu, mes seuls atouts pour gagner ou perdre. Mais je dois gagner car, comme on vient de me l’indiquer, la récompense est bonne, mais la punition terrible : être livré toute une nuit à des connaisseurs d’un club très privé… Mieux vaut passer une nuit libre avec l’esclave de mon choix, gros lot de cette séance.

Le gode est maintenant sec, mais je serre fort sur les parois pour en extirper tous les indices possibles. Oui, pas de doute, ce gode-là a bien été enfourné dans le derrière d’un de ces deux derniers esclaves.

La grosse matrone me lance d’un air dédaigneux et vulgaire, tout en se faisant tripoter les nichons par l’autre :

— Aller, lopette, magne-toi le troufignon et mise sur la bonne merde, t’as plus que trois minutes chrono pour planter ta banane dans l’volcan et l’arroser d’jus…

Vite, la culotte, il faut que je trouve ! L’odeur de la tache brune m’apparaît maintenant familière, presque agréable, alors que les traces jaunes exhalent même un parfum troublant. Je me précipite vers l’esclave tatoué pour contrôler les effluves de son entrecuisse : devant, sa tige à pisse se rapproche bien de ma référence, mais derrière, son odeur de cire vire trop vers le gruyère.

Soudain, alors que je renifle le gland du type dans une position obscène, le léger ronronnement d’un caméscope perce le silence de l’assemblée. En fait, je ne m’en étais pas aperçu, mais l’une des Maîtresses, une jeune brune aux cheveux mi-longs et au regard métallique, fine, élancée, assez petite, seins en obus, porte-jarretelles et cuissardes bleues, me filme sous toutes les coutures. Ainsi, ces dépravés disposent maintenant des séquences vidéo très intimes de moi ; que vont-ils donc en faire?

Pas le temps de me poser la question. La pouffiasse en corset glousse en se faisant tirer, ce qui ne l’empêche pas de m’observer les yeux brillants, un doigt dans la motte.

— Deux minutes, lopette, pas une de plus pour enfiler la bonne cible.

Plus qu’une minute ! Tant pis, je me jette dans le trou, c’est le cas de le dire… En un éclair, je me dis que le gode est trop petit pour l’anus formidablement ouvert du chauve. Je mets quand même le nez dans le cul du blond, surtout pour lui lubrifier la rondelle avec ma salive. Oui, il sent la cire douce. Sympa, l’éphèbe m’aide en tendant bien sa croupe. Malheureusement, son ouverture est assez serrée et je force. Il pousse un cri mais ma queue se glisse en lui jusqu’aux couilles. Il faut qu’il jouisse aussi vite que moi malgré la douleur d’intromission et j’entreprends de lui tirer fortement, par saccades, ses anneaux de sein pour l’exciter. Tout en accélérant ma pénétration rectale, je quitte son sein gauche pour décalotter sa queue et pour la titiller, en veillant à ne pas lui faire mal avec son gros anneau de sexe. Le mieux, c’est de m’emparer de ses couilles et de les tirer en arrière. Je sens que mon enculé participe au mieux à mes entreprises et cherche son plaisir. Bien que je ne fasse l’amour à des hommes qu’occasionnellement, je le baise de mon mieux, comme une femme. Je mordille ses oreilles et son cou. Il frissonne et accompagne mes mouvements par un rythme opposé de son fessier, de manière à s’empaler le plus profondément sur ma tige prête à exploser. Son conduit étroit mais bien lubrifié me fournit un fourreau sensationnel pour démultiplier les sensations.

— Plus que trente secondes de baise pour ces porcs.

La baleine en porte-jarretelles éructe ses mots en étant elle-même au bord de l’extase, sa poitrine hypertrophiée malaxée dans tous les sens par son fouteur en rut.

Mon envie de jouir monte, mais lui ? Ma pine complètement vissée dans son trou, mes couilles ballottant sur les siennes, ma main gauche astiquant langoureusement son prépuce alors que la droite s’occupe à tirer tour à tour chacun des anneaux pour faire pointer ses mamelons au maxi, je me tends comme un arc pour lui signifier que je vais lâcher ma sauce dans ses intestins. Lui, comprenant ma manœuvre, contracte son sphincter en ondulant de la croupe comme une salope et je gicle mon jet de crème avec délice, tout en lui mordant la nuque de satisfaction. Mon beau blond musclé pousse alors un petit miaulement et se laisse aller à son tour, inondant ma main de son abondante émission nacrée.

Repus, nos deux corps soudés et luisants de sueur, nous nous laissons glisser sur le sol. Il me prend le visage pour me faire un patin sur la bouche. Je me laisse faire et ma langue s’entremêle à la sienne jusqu’à ce que la grosse pouffiasse s’accroupisse sur nous, sa chatte à toison brune juste sur nos lèvres.

— Allez, les petits chéris, puisque vous avez soif, buvez ma pisse…

Rien d’autre à faire que d’avaler ce torrent tiède, sous les rires de nos Maîtres, tous très excités comme le laisse supposer leurs mains baladeuses et leurs regards lubriques. Les quatre Maîtresses en chaleur semblent beaucoup apprécier les attouchements de plus en plus précis que pratiquent sur elles les trois Maîtres.

Sa source jaune tarie, la grosse putain aux chairs flasques, décidément en verve, imagine encore autre chose.

— Un p’tit supplément pour mes petits pédés. Allez, mes mignons, ouvrez le bec et nettoyez-moi bien à fond.

Joignant alors le geste à la parole, elle écarte tout grand ses fesses et pousse comme si elle était à la selle. De son œillet encore distendu sort d’abondantes gouttes de sperme, celui du Maître qui lui a enfourné le derrière en lui tripotant les nénés.

— C’est bon, hein, mes petits cochons. Vous aimez vicelards ! Allez, embrassez-vous encore pour mieux goûter : j’veux voir vos langues s’échanger le foutre.

Pendant quelques secondes, nous devons donc nous passer et repasser la semence du Maître fouteur, comme on ferait transiter un chewing-gum d’une bouche à l’autre… La jeune Maîtresse en cuissarde capte évidemment la scène.

— Allez, les amoureux, c’est fini ! Et toi, le vainqueur, pour avoir trouvé le bon cul, tu as d’abord gagné de le lui lécher. Va-y, petite lope, puisque tu l’aimes. Bouffe-lui la pastille et ramasse ta sauce, sale porc ! Quand on décharge n’importe où, on ramasse, chien minable.

Lui de nouveau à quatre pattes, moi derrière, je m’exécute sans broncher, surtout heureux d’avoir gagné. Avec déjà l’idée de la personne que je prendrai pour passer la nuit promise : la jolie esclave dont j’ai déjà goûté – bien trop rapidement – les appâts…

Mais pour le moment, je ne puis que plonger ma langue dans le puits de mon partenaire, pour y aspirer les émissions de ma jouissance. Ce faisant je ne manque pas de lui témoigner au passage ma complicité reconnaissante en lui saisissant de nouveau sa belle paire de testicules pendante. Un geste de tendresse virile qu’il apprécie par un début de raidissement de son organe.

La grognasse en chaleur stoppe soudain notre bizarre étreinte puis s’accroupit devant moi, ses énormes pamplemousses aux larges tétines juste devant mes yeux.

— Tu es un bon chien obéissant et ça me plaît. Ta Maîtresse m’a dit beaucoup de bien sur toi, et elle va te prêter à moi pour quelques jours. On va bien s’amuser tous les deux. Et puis, comme tu as un bon odorat, tu as gagné, toi, pas comme Lavette. Avec quel esclave veux-tu avoir le privilège de t’amuser ce soir, dis-moi ? Un homme ou une femme pour baiser, hum, ça va être bon pour toi, mon biquet. Allez, va me montrer qui tu veux en allant à quatre pattes lui lécher la raie…

Sans hésitation, je me poste aussitôt derrière la jolie blonde un peu potelée et donne un généreux coup de langue entre ses fesses bien rondes, de sa chatte à sa croupe.

— Bien, mon chien, j’avoue que tu as bien choisi. Elle est belle, Bouche à bites, docile, et en plus très salope. Une bonne monture pour un mâle. Mais j’y pense, Maître Satanas et Maître Casanova, n’auriez-vous pas envie d’un petit apéritif avant le dîner ? Venez donc chevaucher cette créature, mes amis. Vous aimerez, elle a le cul large, comme chacun de mes esclaves d’ailleurs…

— Oh, merci Jeanne. Une bien jolie bête, en effet. Allez, taille-moi une pipe, pétasse !

Dégainant son braquemart de bonne taille de son pantalon de cuir, il l’engouffre gaillardement entre les lèvres pulpeuses de la fille. La tenant par les cheveux, il enfonce rapidement son pieu jusqu’aux couilles, prenant un malin plaisir à orienter son membre entre les joues et les dents de sa suceuse, dont le joli visage prend des allures obscènes. C’est comme si elle chiquait un sucre d’orge ! La Maîtresse à la caméra vidéo n’en perd pas une bribe…

Pendant ce temps, Maître Casanova défait la lanière de son string en agneau rouge tout en triturant sans douceur les rondeurs rectales de Bouche à bites qu’il claque, alternant après le rythme par des intromissions variées dans chacun des deux orifices : avec ses doigts, il fouille selon son bon plaisir, le pouce dans le fion, le majeur dans le vagin, avant d’infliger de très vicieux pinçons sur les grandes lèvres du sexe qu’il étire fortement… Lorsqu’il s’est assez amusé avec les chairs, il place la tête violacée de son gros bâton dans la rosette brune et le rentre d’un seul coup. La fille a un léger spasme mais on sent qu’elle a l’habitude d’être fréquemment enculée car elle ne tarde pas à accompagner lascivement ses succions sur le dard de devant d’une savante ondulation de la croupe pour flatter celui planté dans son derrière. Maîtresse Jeanne me tire les couilles en prenant la parole :

— Quel beau spectacle, cette poupée prise en brochette, hein, mon chéri ?

Le Maître au string ne tarde pas à éjaculer dans les boyaux de la poupée et l’autre s’en aperçoit. Il sort de sa bouche en lui ordonnant :

— Ouvre-moi bien ton trou du cul que je t’y mette aussi mon jus, connasse ! Docilement, la fille se met à plat ventre et ouvre ses fesses le plus largement possible en s’aidant de ses mains. Distendu par la grosse verge qui vient juste de sortir, le large trou anal est un vrai réceptacle vide au-dessus duquel Maître Satanas se fait frénétiquement masturber l’engin par ma belle Maîtresse. Visiblement, celle-ci en pince pour lui et, après quelques mouvements de poignet, la crème masculine gicle à grands jets pour disparaître dans les ultimes profondeurs de la fille.

CHAPITRE VIII

Bouche à bites

Maîtresses et Maîtres passent alors au dîner. Eclairée aux chandelles, la table de six couverts est luxueusement garnie. La conversation est gaie, les rires fusent. Les esclaves assurent le service. La maigrichonne au corps zébré est affublée d’un mini tablier blanc de serveuse, mais sa mission consiste surtout à passer sous la table pour soulager les messieurs lorsqu’ils en donnent l’ordre. Les dames la réclament également car elle fait très bien minette. C’est ainsi que j’apprends son nom : Clito-Gouine.

Le service du vin est assuré par Lavette : le col de la bouteille de saint-émilion est relié à une cordelette attachée aux couilles de l’esclave. Il doit se déplacer à quatre pattes, suivi dans la même position par l’éphèbe blond qui remplit les verres de cristal. Parce qu’elle a laissé tomber une fourchette, la ravissante esclave aux seins en poire est aussitôt clouée au sol par son propriétaire, Maître Dante, qui lui enfourne sans ménagement l’os du gigot dans le vagin, sous ses hurlements de terreur. A la hauteur de sa réputation, la silencieuse Maîtresse Wanda ressort de son sac quatre grosses pinces qu’elle applique férocement sur les tétons et les lèvres vaginales de la malheureuse qui commence à se tordre sous la douleur. Pris d’un besoin urgent, Maître Satanas s’accroupit sur son visage, lui bouche le nez et pisse dans sa bouche. Comme elle ne réussit pas à tout avaler entre deux sanglots, les dominateurs s’acharnent sur elle, la font mettre à quatre pattes pour qu’elle lèche l’urine jusqu’à nettoyer à fond le carrelage. Maîtresse Jeanne lui assène quelques coups de cravaches pour que Pute à sperme (c’est son nom) se taise, pendant que Maître Casanova lui glisse l’épais manche d’un couteau à découper dans le rectum. Elle est alors désignée pour servir les fromages – roquefort, camembert, chèvre doux – en utilisant son couteau. Mission délicate car la lame heurte le périnée durant la coupe…

Le service du gâteau, c’est l’affaire de Clito-Gouine, le sourire obéissant troublé par de nombreuses traces blanches, et de Pute à sperme. L’os de gigot a été remplacé par un gode profondément enfilé dans sa chatte. Pareille pour sa consœur. Entre les deux godes, un fil métallique. C’est clair comme le fil à couper le beurre : les deux femelles doivent accorder leurs mouvements afin de pouvoir trancher les parts. C’est l’éphèbe blond qui pose les assiettes garnies sur la table, suivi par l’homme potelé. Il tient à la main un bol en vermeil débordant de crème fouettée. En guise de cuillère, c’est sa verge fine et longue, tendue bien sûr, qui dépose la garniture de la pâtisserie. Naturellement, c’est à Pute à sperme qu’est revenue la tâche d’essuyer le membre de l’esclave, son ouvrage terminé. Avec ses lèvres…

Moi et Bouche à bites avons été dispensés de tout. Attachés chacun par un collier aux coins opposés de la salle, nous ne pouvons qu’admirer ce formidable ballet, tout en n’arrêtant pas de nous regarder avec envie. L’adorable petite salope exhibe ostensiblement sa fente en rentrant deux doigts dedans à chaque fois que mon regard s’attarde sur elle, sa langue passant de façon suggestive sur ses lèvres charnues de pipeuse. En retour, elle ne cesse de reluquer mon épaisse bite et ses grosses boules pendantes, que je lui présente en m’écartant. Sur ordre des dominateurs, l’éphèbe blond nous a même apporté une assiette de saumon fumé à la sauce sperme de Maître Dante, accompagné d’une coupe de champagne relevée à la mouille de chatte de Maîtresse Jeanne.

Au café, les convives semblent avoir récupéré toute leur vigueur, Maîtresse Jeanne la première. A sa demande, Maître Dante s’allonge sur le tapis, près du feu, et l’éléphante s’empale sur sa colonne. Ayant dégrafé son bustier, elle donne la tétée à son cavalier qu’elle monte avec entrain. De sa voix égrillarde, elle demande alors à Maître Casanova de lui visiter rapidos les entrailles.

— Ah, quel sandwich, mes salauds, que c’est bon…

Maîtresse Lorna s’est évidemment collée à Maître Satanas qui la baise comme une reine. Toujours secrète, Maîtresse Wanda préfère filmer ses amis, l’expression aussi froide que sa caméra. Au bout d’un moment, émoustillée par les accouplements de ses pairs, elle va vers les esclaves parqués dans un coin, bien rangés les uns à côté des autres à quatre pattes, donne une tape sur la fesse de l’éphèbe blond et l’entraîne près du feu. Elle s’installe sur le fauteuil Louis XV, écarte son cache-sexe et se fait sucer la fente. Les yeux mi-clos, cette superbe femme hautaine commence à s’abandonner.

C’est alors qu’elle prend la tête de son mignon pour lui donner l’autorisation de planter son dard dans sa fontaine. Elle s’agrippe sur les anneaux plantés dans les tétons du mâle et donne la cadence du pistonnage en les tirant de plus en plus vite. De petits cris s’échappent de ses lèvres, puis des hurlements de plaisir. Ils couvrent sans peine ceux de douleur de l’éphèbe dont on se demande si les bouts distendus vont tenir sous les assauts de la Maîtresse en furie. Le trio et le couple prennent leur plaisir tour à tour, mais Maîtresse Wanda se déchaîne encore : elle a enfin lâché les anneaux pour griffer férocement le dos de son amant tout en l’embrassant et en lui mordant l’oreille jusqu’au sang. Un long cri strident fuse alors dans la pièce : la furie jouit tellement fort qu’elle décompresse en donnant des coups de poing sur le mâle qui se désaccouple pour aller au tapis, aussi sonné que surpris par la violence des ébats.

La tigresse aux cuissardes bleues reprend ses esprits, se lève et va vers le corps du blond, tordu de douleur. Du pied, elle le met à plat ventre, puis se poste au niveau de son dos, jambes écartées. Un jet d’urine sort de son sexe ; elle vise les profondes griffures rouges de sang qui se font encore plus douloureuses pour le jeune homme grimaçant.

— Interdiction de te laver jusqu’à demain, beau gosse. Telle est ta récompense pour m’avoir fait si peu jouir. La prochaine fois, tu penseras à me labourer la chatte bien plus vite. Entraîne-toi, car je n’accepterai aucune faiblesse la prochaine fois. Tu prendras soin aussi de mettre une chaîne entre tes anneaux, je préfère. Et pourquoi pas des anneaux supplémentaires… pour renforcer la prise ?

Maîtresse Wanda tourne alors des talons, attache son esclave en laisse, puis prend congé de ses hôtes avec beaucoup de mondanités.

*  *  *

Le départ de Maîtresse Wanda a achevé la soirée. Nos Maîtres ont détaché Bouche à bites et l’ont une fois encore baisée devant moi, chacun leur tour et par tous ses orifices, histoire de se soulager les couilles avant de rentrer chez eux. Tous partis, y compris ma Maîtresse qui m’a quitté en me jetant un regard narquois (mais à peine attentif puisqu’elle était pendue au bras de son amant de la nuit), Maîtresse Jeanne entreprend de dénouer mes liens. Ce faisant, ses énormes doudounes maculées de sperme séché se frottent sur mon visage. Cette pouffiasse aux aisselles odorantes nous fait signe de la suivre et nous introduit dans une petite chambre confortable avant d’éructer :

— Allez, mon biquet, elle est à toi, la grognasse que t’as gagnée, fais-lui tout ce que tu veux et profites-en bien. Mais attention les tourtereaux, réveil à 7 heures, pas de temps à perdre : il vous reste à peine six heures pour vous envoyer en l’air…

Elle nous quitte, son esclave Lavette sur ses talons, à quatre pattes. Elle verrouille la serrure.

Enfin seuls ! A vrai dire, pas tout à fait : deux caméras braquent leur objectif sur toute la pièce. Mais qu’importe après tout. Hélas, je suis fourbu, et ma petite « BB » aussi, qui cligne des yeux.

Entre ses longs cheveux blonds, elle me sourit. Ses yeux sont bleus, sa bouche adorable… Pas de drap sur le lit bien sûr. Le corps de ma compagne de la nuit est absolument superbe : une peau laiteuse et pulpeuse, où les volumes admirables le disputent à la fermeté des chairs. Des seins en pamplemousse comme je les aime, avec de mignons tétons qui dardent, des fesses rebondies à souhait, une chatte rasée qui exhibe une fente de petite fille, ornée de deux anneaux d’or discrètement passés dans ses lèvres percées.

Elle me regarde aussi, s’attarde sur mon sexe, puis me caresse la poitrine, sans prononcer un mot. Elle me pelote, puis pose sa tête sur mon torse, avant de glisser sa main sur ma tige, passant ensuite sur mes bourses qu’elle soupèse avec délectation. Avec ses gestes savants, elle m’offre quelques sensations délicieuses.

Bouche à bites me pipe ensuite, et se montre divine dans cet exercice de fellation. C’est une reine dans cette spécialité, et son surnom est tout ce qu’il y a de plus justifié. Elle me pompe, avale mon dard et sait même faire « gorge profonde »… L’image que me renvoient les miroirs qui tapissent les murs achève de susciter mon excitation.

La salope aspire mes couilles ; l’une après l’autre, mes noix subissent les succions de cette fille à baise. Cette courtisane semble tellement expérimentée dans l’art des caresses que moi, le « baiseur de ces dames », je me sentirais presque novice, adolescent, devant cette femelle de vingt-cinq ans tout au plus, qui ne vit visiblement que par et pour l’amour.

Ma putain chérie a compris que le verso m’intéressait autant que le recto. Elle m’aspire l’œillet en toute impudeur, ne se privant pas d’introduire son index pour décupler ses effets. Malgré la fatigue de la soirée, je retrouve toute ma vigueur sous ses assauts amoureux. Comme tout à l’heure, elle m’offre le panorama de ses fesses, que j’écarte pour retrouver son anus très élargi qui m’avait tellement attendri. C’est en effet sur ces petits détails physiques qu’on décèle les habitudes les plus intimes. Elle, c’est assurément la sodomie. Quoique pourtant encore très élastique, son petit trou brunâtre apparaît très plissé et démesurément ourlé, preuve que Bouche à bites n’arrête pas de se faire trombiner par le cul. Ce n’est évidemment pas moi qui lui jetterais la pierre… Mes doigts commencent à explorer ses orifices vaginal et rectal : tous les deux débordent de sperme étranger qui coule le long de mon cou. Comme je l’avais déjà constaté, on rentre comme dans du beurre dans cette fille peu farouche et, malgré les sécrétions répandues par nos Maîtres dans l’intimité de ma BB, j’y plonge le museau pour me complaire dans cet humide repère qui la fait vibrer tout entière.

Après un long moment passé à imaginer toutes les variations possibles d’un 69, nous changeons nos positions pour revenir à du classique en nous frottant l’un contre l’autre, ma pine blottie contre son ventre. Son fin visage aux joues surchargées de traînées nacrées glisse sur le mien. Nos semences puisées entre nos fesses s’entremêlent comme nos langues. Elle me fait des patins d’enfer alors que mon membre s’insinue rapidement entre les boucles dorées de ses lèvres du bas-ventre. Je la bourre de plus en plus vite et elle m’embrasse de plus en plus fougueusement, ses mains serrées sur mon cou souillé et transpirant.

D’une poussée, je la mets sur le dos et grimpe sur elle pour la monter à la hussarde. Je la laboure entre ses reins, elle écarte ses cuisses au maximum et enserre ses jambes autour de mon corps, pour s’y cramponner comme une alpiniste sur du vide. On peut l’écarteler, avoir l’impression de la fendre en deux en la ramonant à toute allure, mais elle halète et aime ça. Elle le dit dans ses cris aigus de fille en chaleur, surtout les gros calibres comme le mien, qui liment longtemps. Moi qui n’avais pas encore entendu le son de sa voix, voilà que j’en prends plein les oreilles. Elle ne prononce que des grossièretés dans un accent aussi étrange qu’étranger.

— Remplis-moi, salaud, vas-y, déchire-moi, j’aime ça, oh, que tu es gros, bordel, que c’est bon, ahhhh, saute-moi fort, montre-moi que t’es un homme, j’veux sentir tes couilles battre sur mes fesses, ah oui, comme ça, sale bouc, fais-moi mal, je vais jouiiiir, ça vient, encore plus fort, là, oui, c’est bon, éjacule maintenant mon chéri, je t’aime, viens, vas-y, inonde-moi, je t’aime, mon amour…

Joignant le geste à la parole lorsqu’elle me demande de décharger, elle pince fort mes tétons sans que je m’y attende et le résultat escompté s’est produit comme elle l’entendait : j’ai pissé tout ce qui me restait de foutre dans son con.

Bouche à bites sait vraiment y faire…

Pas de réveil dans la chambre, mais il doit bien être deux heures du mat’. Nous bâillons ensemble. Coquine, elle s’amuse à me plonger son index dans la bouche pour que je le suce. Elle rit et me serre dans ses bras. Je la sens heureuse, apaisée, aussi épanouie intérieurement que les rondeurs érotiques de son corps.

CHAPITRE IX

Je suis une pute (et j’aime ça)

Ce soir-là, Maîtresse est en porte-jarretelles noir et bas coutures ; moi aussi ! Elle exige que je revête un soutien-gorge ouvert aux extrémités.

— Viens, ma pute, et sors tes gros nichons.

Je m’approche d’elle et cambre docilement mes reins pour faire ressortir ma provisoire mais véritable poitrine, qu’elle vient de me sculpter avec quatre grosses injections de chlorure de sodium selon la fameuse recette du gynécologue Bourlandeau. Ces piqûres sont aussi spectaculaires qu’inoffensives, leurs effets étant limités dans le temps ; le lendemain ou le surlendemain, plus rien ! Transformé en femme, ou plutôt en travelo, je taille un bon 95 de tour de seins.

Maîtresse ne résiste pas à l’envie d’accrocher sur mes tétons deux grosses pinces lestées de plomb. Ça fait mal mais je bande…

Elle s’en aperçoit :

— Ah, ma salope, tu aimes, hein ? Eh bien, je vais t’arranger ça.

Joignant le geste à la parole, elle saisit un fin lien de cuir et l’enroule serré autour de mes couilles, devenues toutes rondes et bien pendantes.

— Mets-toi à quatre pattes et écarte bien ton trou de balle.

J’obéis comme d’habitude immédiatement à l’ordre de Maîtresse… Elle sort du tiroir à fouets un gros plug qu’elle enduit quand même de vaseline avant de me l’enfoncer d’un seul coup dans l’anus.

— Bon, salope, maintenant, le maquillage.

Un rouge vraiment rouge pour les lèvres, devenues pulpeuses, du Rimmel plein les yeux, du fond de teint et <tutti quanti>. Enfin, une perruque rousse aux cheveux bouclés mi-longs, un corsage carrément transparent et une minijupe noire terriblement moulante, portée bien sûr sans string. Ma queue tendue, mes couilles et mon gode passeraient sous la ficelle… Je dois quand même enfiler un mini slip de dentelle rouge et noir, mais surtout fendu de devant jusqu’à derrière pour paraître sans doute plus habillé. Pour finir, de superbes escarpins noirs à talons aiguilles très hauts perchés, à ma pointure, du 43. Sans omettre un jet de parfum très féminin pour parachever le tout.

En quelques minutes, mon corps de mâle bien bâti est devenu pouffiasse vulgaire. Maîtresse attache sur mon cou un gros collier de chien et des bracelets de cuir aux quatre membres. Elle glisse enfin une courte laisse au mousqueton du collier et me tire vers l’auto.

Je ne sais pas encore où l’on va mais Maîtresse ne tarde pas à me l’apprendre :

— Ma grognasse, t’as de la chance aujourd’hui, tu vas te faire enfiler au Bois en compagnie des esclaves de Maîtresse Jeanne et de Maître Satanas, Lavette et Salope à mouille. Tu t’en souviens, puisque tu as reniflé leur derrière avec excitation.

Après avoir été un peu ballotté dans le coffre, obligatoirement à quatre pattes et le gros plug dans le fondement, Maîtresse Lorna me dit de sortir. Il fait nuit noire et nous sommes sur une route assez fréquentée. Plus loin, à deux ou trois cents mètres, c’est un véritable ballet de voitures, avec des demi-tours désordonnés un peu partout. Plus près, une grosse limousine ; appel de phare. Maîtresse me tire à la ficelle, puis ouvre l’une des portes arrière : à l’intérieur, Maîtresse Jeanne tient la verge raide de Maître Satanas dans les mains, alors qu’il tient sa main plantée dans la vulve bien écartée de la maquerelle. En me découvrant, elle ne peut s’empêcher de siffler d’admiration.

— Ben dis donc, tu nous l’as métamorphosé, Lorna, ce mignon Trou du cul. Tourne un peu, p’tit pédé, que j’te reluque. Mais dis-moi, qu’est-ce qu’t’as dans ta pastille, petite cochonne ? Un gros gode ! Oh, petite jouisseuse, t’en as de la chance, tu vas te régaler, ce soir, je t’assure…

L’homme et la femme, tous deux en tenue sexy, sortent de la limousine. Maître Satanas ouvre le coffre, immense, dans lequel sont couchés tête-bêche Salope à mouille et Lavette.

— Regarde mon chou comme elles sont mignonnes, tes petites copines.

Travestis à peu près comme moi, les deux esclaves mâles aperçus au mémorable « Jeu des parfums » ont chacun la bite de l’autre en bouche, comme on avait dû le leur demander.

— Arrêtez de sucer votre sucre d’orge, les filles, ouste, dehors, et debout en ligne toutes les trois, qu’on vous voit.

Inspection générale : les dominateurs, tout sourire, nous inspectent de la tête aux pieds. Maîtresse Lorna ne manque pas de prendre quelques photos de nous selon son habitude, en exigeant des poses provocantes. Son objectif et son flash s’attardent beaucoup sur nos généreuses poitrines qui font glousser Maîtresse Jeanne.

— Eh, les donzelles, bientôt, vous allez avoir des mamelles comme les miennes. Ça vous va très bien, les poupées. Une rousse, une blonde et une châtain, vous êtes adorables en baiseuses. Et vous allez nous montrer ce soir ce que vous savez faire. Explique-leur, chéri.

— C’est bien simple, les pépées, comme ce soir nous sortons tous les trois pour la dernière séance de cinéma, on ne peut pas vous emmener car vous êtes plus voyantes que des chiennes en chaleur. Alors autant joindre l’utile et l’agréable. Depuis trois jours, on vous a interdit de vous astiquer le nœud pour que vous soyez en rut. Pendant notre absence de trois heures, vous allez être les putes de tous les messieurs que vous parviendrez à lever. Pour chacune d’entre vous, un petit sac à main où vous trouverez évidemment l’indispensable réserve de capotes, un tube de vaseline pour votre troufignon délicat, des mouchoirs en papier, des serviettes rafraîchissantes, une montre, une petite lampe portative, et aussi un briquet et des clopes. Car ça fait partie des accessoires du métier. Et puis encore une poche plastique transparente. Vous y mettrez toutes, je dis bien, toutes vos capotes. Qui devront être gorgées de sperme, évidemment ! Vous les aurez nouées juste après usage, pour ne pas tout dégueulasser, car vous êtes des chiennes bien élevées. Bref, vous l’avez compris, vous êtes des putes, et votre corps est payant : 50 F la pipe, 100 F l’amour, c’est le prix du marché. Celle d’entre vous qui ramènera le plus de fric, et les capotes qui vont avec, sera vraiment bien récompensée, par une gâterie que nous lui réservons. Mais la perdante sera châtiée très sévèrement : dans une semaine, elle devra se faire sauter par tous les hommes d’un foyer de travailleurs et le rendez-vous est déjà pris. Ou bien, au choix, quitter définitivement notre cercle. Encore un conseil : ne vous faites pas piquer par les autorités, bien qu’on vous ait laissé votre carte d’identité. Ni par les professionnelles qui risqueraient tout bonnement de vous amocher salement. Ces dames du Brésil n’apprécient guère la concurrence… Rendez-vous ici même à 2 heures du matin. Ciao les nanas ! Ah, une dernière recommandation : cachez bien votre fric, et surtout pas dans le sac, car l’endroit n’est pas spécialement recommandable… Et maintenant que vous avez la cheminée bien élargie, rendez-moi vos godes, les petites truies. Et ayez le feu au derrière, les garces, car c’est le moment ou jamais !

La voiture de nos maîtres s’éloigne et nous voilà sur le tapin… Lavette est le premier à émerger de notre stupéfaction.

— Je connais un peu le coin, il faut aller par là-bas.

Après une marche de quelques centaines de mètres dans le sous-bois sombre, progressant difficilement avec nos échasses sur le sentier irrégulier, nous parvenons au cœur des débats. Des rires, des murmures en espagnol ou en portugais brisent le silence. Dans la pénombre, on aperçoit de superbes filles terriblement moulées, quasi-nues ou avec quelques pièces de lingerie fine qui mettent leurs gracieuses formes en valeur. Et dire que ce sont des mecs, comme nous…

Rien qu’à les voir, je suis excité. Je marche en ondulant des hanches et je me sens très femelle. Comme mes deux « copines » d’ailleurs. En… homme d’expérience, Lavette reprend l’initiative.

— Bon, ben mes « chéries », bonne chance. Il vaut mieux que nous nous séparions, mais sans trop nous éloigner au cas où.

— Justement, si l’un de nous rencontre des problèmes ?

Mignonne à croquer dans son corset bien rempli, lassé par des lanières en X super sexy, Salope à mouille cache mal son inquiétude. Ses bas noirs couture sous une minijupe vert pomme et ses lèvres rouge vif, mises en valeur par la blondeur de sa perruque, le rendent furieusement vulgaire. Une suggestion me vient :

— Je propose qu’en ce cas, on crie un prénom anecdotique, du style « Germaine, à l’aide ».

— OK.

Transformé en brune provocante avec ses collants jarretelles rouges et son string assorti, Lavette nous a déjà tourné le dos pour aller « bosser ».

Surprenante, mais excitante expérience que l’étrange aventure de ce soir. A la réflexion, pas plus que les autres, et drôlement angoissante, et donc plaisante, amusante, risquée. Une expérience de plus dans les bizarreries infinies du sexe, à découvrir bien sûr, si je ne me fais pas « piquer » avant. Particulièrement gênant, si…

Mais la curiosité reprend aussitôt le dessus. Après tout, je suis moins dépaysé qu’on pourrait le croire, puisque j’ai déjà tenu l’autre rôle, celui du client. Ce soir, à moi d’aguicher et de voir. Je ferai ça mieux en détachant les pinces de mes tétons sensibles.

Lavette et Salope à Mouille se sont fondues dans l’anonymat du sous-bois et je fais de même, en repérant vaguement où elles sont.

Beaucoup de voitures dans le bois, ce soir. Des hommes seuls, de tous les âges, en cravate ou en short. Idem pour les voitures : des luxueuses et de vieilles chignoles. Parfois, les clients sont en groupe, à deux ou à trois avec, parfois une fille avec eux, juste pour voir, sans doute. En fait, beaucoup viennent pour voir.

Ayant remarqué un sentier discret mais assez fréquenté, en lisière de forêt mais pas très loin de la route, je m’y poste. Un jeune en short et maillot de corps sombre me reluque du coin de l’œil en passant, s’éloigne, revient, tourne vaguement dans le voisinage puis m’accoste enfin.

— Combien, ma poule ?

En me posant la question, il a carrément glissé sa main sous ma minijupe. Il ne s’attendait pas à tomber sur mes parties à nu et je sens que cette surprise le botte. Il serre ma queue dans sa paume et constate son durcissement.

— Cinquante la pipe, cent francs l’amour, chéri.

— Mais dis-moi, toi, t’es une vraie pute, hein, t’aime ça, dis, tu pourrais me faire ça à l’œil, salope.

— Tu rigoles, chéri ! Mais t’es pas mal et ça me plaît avec toi. Tu viens ?

De l’autre main, le jeune qui sent la sueur commence à tripoter ma poitrine.

Comme je l’avais vu faire par mes futures consœurs, je lui mets aussi la main au paquet. Il bande comme un salaud mais se recule et s’en va, penaud. Tant mieux, il n’était pas terrible.

Un homme plus âgé en imperméable, qui avait suivi le manège, s’approche alors. Merde, et si c’était la Mondaine ? Ouf, il soulève ma jupe d’un air concupiscent. J’aime mieux ça…

— Combien ?

Réponse rituelle. L’habitué réplique :

— Tu sais, t’es pas super à côté des nanas d’à côté…

Mais ça ne le dérange pas de tâter mes fesses.

— Allez, je viens si tu me fais l’amour pour 50.

Il s’est insinué entre les globes et se faufile dans mon sillon. Comme il a déjà fait la moitié du chemin, autant que j’accepte !

— D’accord, chéri, viens mon amour.

J’en rajoute pour lui plaire, meubler les silences ; j’ai peur ! Je n’ai jamais fait ça et j’ai beau être un sacré vicelard, je me demande si je vais y arriver. Comme on me l’avait fait un jour – et j’avais apprécié parce que c’est rare – j’ai pris le type par la main et l’accompagne dans un coin sombre, toujours en ondulant des hanches. Il paraît aimer ces préliminaires et me touche les seins dont il jauge le volume avec une certaine délectation. Arrivée sous un gros arbre, je me tourne et essaie de tendre la main comme une pro :

— Mon petit cadeau…

Il me sort un billet bien usagé que je glisse distraitement dans le sac, puis en sors une capote.

— Sors ta queue, mon chou.

— Mais tu parles bien français !

Son ton est devenu soupçonneux.

— Cé pas parqu’on est poute qu’on né doit pas avoir un peu d’instouctione, mone chéri, allez, donne-moi ta belle bite.

Une biquette, plutôt, mais bien tendue, se faufile à l’extérieur de la braguette. Je lui enfile le capuchon, en ne m’y prenant pas si mal que ça

— Allez, suce-moi, ma salope.

Mon client est en chaleur.

Comme je l’avais encore vu faire à mon égard, je me dédouble en putain et m’accroupis devant ce mâle en érection, accumule de la salive et commence à lui pomper la verge en creusant bien les joues, et en poussant à l’occasion de petits cris pour l’exciter davantage. Il commence à prendre appui sur mes (faux) cheveux et je lui fais sèchement signe que non. Il n’insiste pas et je le repompe de plus belle. Son petit engin est tendu comme un arc et je sens qu’il n’en a pas pour longtemps à tenir. J’ai vite vu que son braquemart est bien plus petit que les godes que Maîtresse m’enfile, alors je suis détendu.

J’arrête mes succions, me remets debout et lui tourne le dos en cambrant bien mes reins.

— Attends, chéri, je mets de la vaseline avant d’enfourner ton gros truc. Mmm, vas-y, défonce-moi, mon amour.

Il glisse sa tige dans mon rectum assoupli par les traitements de Maîtresse, et s’active, tout en grognant de satisfaction. Il me pince les tétons tout en m’embrassant le cou. Je me sens très femelle, ouvert, enculé, complètement offert au plaisir de l’homme. Ses va-et-vient s’accélèrent alors que sa main abandonne mon sein droit pour palper mon bâton. Le constat de mon érection démultiplie sa libido. Pas longtemps après, je sens à ses mouvements qu’il éjacule en moi.

Mon client se retire alors dans un soupir de satisfaction : je me précipite sur son sexe pour m’emparer du préservatif débordant de crème blanchâtre que je noue, puis glisse dans la pochette spéciale. Il s’en va sans même prendre le mouchoir en papier que je lui tendais.

Cinquante balles, déjà une passe et il n’y a pas un gros quart d’heure que je fais le tapin. Comment les autres se débrouillent-ils ? Un regard circulaire ne me renseigne pas davantage. Allez, au boulot !

Je me remets au même endroit et je sens déjà des regards sur moi. Des types sortent de l’ombre pour évaluer ma chair et mes aptitudes à les faire bander. Certains m’accostent avec la question rituelle. Les plus audacieux me mettent la main aux fesses ou aux couilles, sous ma mini que je viens de relever encore afin qu’on puisse bien voir le haut de mes bas et les jarretelles. Je sens que j’ai visé juste. Ils sont là comme des mouches, le regard aimanté sur le haut de mes cuisses et de mes gros nichons aux tétons impudiquement dressés sous les ouvertures des bonnets de soutif. Finalement, le reste ne les intéresse pas : je ne suis qu’une machine pour tirer un coup. Cette position de prostituée aguichante et vulgaire me plaît et j’en rajoute en les interpellant, cigarette aux lèvres :

— Alors, chéri, viens toucher la marchandise, j’ai envie de toi.

Ou bien :

— Tu viens me faire jouir, chéri ? J’ai envie de me faire sauter par un mâle.

Je pousse le vice à prononcer cela dans un soupir étudié, en me triturant un téton ou en me touchant « la chatte ».

Un gros péteux n’y résiste pas.

— D’accord !

En me prenant par la taille. Bah ! Il sent le graillon d’une cantine bas de gamme et ses manières sont rustres. Mais il me tend un billet de 100 F et baisse son pantalon. Surprise : il est aussi en porte-jarretelles et bande comme un cerf.

— Oh, le vicieux, t’es mignonne, comme ça, toi aussi !

Ses instruments sont mieux que cette barrique le laisse supposer, bien que son odeur d’homme, tabac brun et pisse, imprègne ses poils pelviens sur lesquels tombe mon nez lorsque j’engloutis la grosse colonne tendue de caoutchouc. Il frémit lorsque je lui caresse savamment les fesses, frôlant sa raie.

— Oh oui, ah, c’est bon, salope, oui, continue, j’aime…

Je m’enhardis et mon majeur titille sa rosette, qu’il a sensible. Mon porc tressaille et éjacule en soufflant.

— Ah, c’était bon… T’es une bonne pute, mais je t’ai pas enfilée et t’ai filé cent balles.

— Ben mon chou, c’était bon. Tu crois que pour cent balles, les autres filles te mettent la main au cul ?

Mon ton est professionnel, sans réplique, tout en veillant à récupérer le petit réceptacle en caoutchouc débordant de sperme.

— Ah, bon, oui, c’est vrai, mais tu sais, tu me plais, j’aimerais te toucher.

— Alors donne-moi cinquante balles, et c’est OK.

Il me tend la monnaie et je le laisse me peloter. Mes nibards dont il mordille les bouts représentent son hors-d’œuvre, puis s’accroupit à son tour pour m’embrasser carrément les côtés de la verge et les couilles, tout en m’écartant les fesses.

— Humm, t’es belle, chérie, t’es agréable à toucher.

Alors que je ne m’y attends pas, le voilà qu’il se met à me pomper le nœud avec entrain, tout en m’enfonçant son médium dans le rectum. Ce client ravive mes sens, au point de me sentir au bord de la jouissance. Terriblement excité par mes pouvoirs de séduction de femelle, objet de désirs mâles. Mon suceur apprécie visiblement l’équivoque de cette situation, de mon côté femme-homme, mes nichons bien remplis et mon bâton épais qu’il lape et regonfle au quart de tour. Il l’abandonne soudain et me murmure dans un souffle :

— Encule-moi maintenant.

Il me tend de façon obscène ses grosses fesses soulignées par les jarretelles et le haut de ses bas. J’enfile une capote, écarte ses globes laiteux puis glisse mes doigts de la main gauche sur sa raie pour y trouver son trou. Mon client frémit sous la caresse et me tend davantage encore son postérieur. Je sens son œillet sous les doigts et y dirige ma pine en pleine érection. Mon gland enserré dans son canal force le passage. Doux de nature, j’entreprends de petits va-et-vient pour l’élargir, puis voyant que finalement, ça rentre tout seul, je m’enfonce plus profondément.

Le type ne cache pas son plaisir d’être bien rempli. Son braquemart de bonne taille s’est dressé et, tout en le sodomisant à fond, je me mets à lui peloter ses longues balloches et les tire en arrière pour l’exciter.

— Ouahhh, putasse, tu me bourres à fond comme j’aime, vas-y fort…

Insidieusement, trois ou quatre voyeurs se sont blottis aux alentours; ils regardent notre petit manège en s’astiquant le nœud. On n’en distingue que les ombres furtives, qui laissent parfois échapper des halètements de plaisir suscités par notre émoustillant spectacle. J’accélère alors le mouvement et enserre l’instrument de mon amant de passage pour le faire coulisser au même rythme. Le type que je défonce s’agrippe à l’arbre qui lui fait face pour mieux cambrer son arrière-train comme une femme au bord de la jouissance. Son fion distendu au maximum laisse ma biroute encapuchonnée rentrer et sortir à sa guise dans cette caverne. On entend le léger clapotis de mes testicules frappant les siennes, et cette subtile sensation seulement dévoilée en emmanchant profondément un homme décuple mes envies. Très vite, je sens ma sève jaillir alors qu’au même instant, le tuyau du client asperge l’herbe de son écume nacrée. Quel dommage de n’avoir pas pensé à lui réenfiler un latex, j’aurai eu un trophée de plus à présenter à Maîtresse !

— Bonsoir, et merci, c’était chouette !

L’enculé me salue en déguerpissant rapidement.

Comme une pro, je lui lance un sonore « Au revoir mon Biquet ».

Au bout de la première heure, je me suis fait enfiler par cinq clients et je commence à avoir mal au cul, alors que je le croyais blindé ! Je me sens également sale : ils n’ont pas prévu l’eau courante dans le bois, et mon stock de serviettes rafraîchissantes a baissé. Reste les mouchoirs en papier, qui n’ôtent pas les remugles des fesses négligées de mes clients… Des odeurs de pine aussi, mêlant le fumet de pisse à celui du sperme séché, de sueur et d’aisselles ont imprégné mes mains, mes bras, mon corps dénudé tout entier ; elles commencent à m’indisposer.

La perspective de me faire partouzer par des ouvriers de chantier en rut m’incite toutefois à ne pas mollir dans le rythme de mes passes. Pour cela, il faut aguicher les promeneurs lubriques du bois. Mais les amateurs se font rares. Pour mater, pas de problème, mais pour consommer, c’est plus difficile : il faut vendre la marchandise. Je m’aperçois que depuis un quart d’heure, malgré mes sourires et mes poses suggestives, je fais la chandelle. Un petit jeune timide d’à peine vingt ans passe et repasse sans rien demander, mais reluque mes cuisses et mes nichons. A son cinquième ou sixième passage, je lui fais :

— Pssit, viens, chéri, approche-toi. Allez viens, j’ai une proposition pour toi…

Ouf, il s’approche de moi.

— Tu sais, je suis une vicieuse et j’ai envie de te faire une pipe. D’habitude, c’est 50 F, comme tu me plais, j’te fais 30.

Comme je le prévoyais, ce petit blaireau est bien tendre côté bite. Elle est déjà toute tendue quand je la capote et il me suffit de commencer mon massage buccal en lui tripotant les fesses pour que ce puceau me fournisse un sixième préservatif plein, que je noue avec délectation. Encore un !

A peine revenu sur le chemin de ronde, deux types veulent me sauter mais marchande en me pelotant partout. Comme j’ai déjà perdu 20 F, je réfléchis, en posant machinalement mes mains sur leur entrecuisse visiblement gonflé. Au lieu de 200 F, je leur propose 140 F : ça me donne 20 F d’avance, en considérant que je récupère ma perte et que j’estime le prix de l’amour à celui de la pipe. Un sacré cadeau pour mes lascars, qui acceptent.

Eux, ils en veulent pour leur argent. Ils se foutent carrément à poil derrière le gros arbre qui me sert de baisodrome et me caresse partout. La main au cul, sur les couilles, tout. L’un d’eux veut m’embrasser mais pour couper court, je m’agenouille, leur pose le fourreau de latex réglementaire et commence à aspirer le vit de l’un pendant que l’autre s’introduit par derrière. Je remue de l’arrière-train pour accélérer le mouvement, mais celui qui m’encule veut aussi une pipe ! On change les rôles et mes deux fouteurs commencent à grogner de plaisir. Autour de nous, je sens comme tout à l’heure la présence furtive de trois ou quatre voyeurs qui s’astiquent en nous regardant. Là encore, ça va saucer sans que j’en bénéficie !

Mes deux compères à l’accent auvergnat commencent à souffler comme des phoques : je termine à la main celui que j’avais en bouche alors que l’autre explose en me tirant les couilles ! Et de huit !

La lassitude me prend en revenant sur mon terrain d’exposition. J’en ai littéralement plein le cul et presque des crampes dans la bouche. Dans ces conditions particulières, tous ces capuchons de plastique mal lubrifiés échauffent trop les muqueuses et la peau. Dans le bois, les efforts à produire pour une seule fellation équivalent au total des succions qu’on peut pratiquer durant une soirée entière avec des partenaires aux sexes nus ! Usé par cette série d’accouplements ragoûtants, je ne trique même plus…

Pourtant, j’ai évidemment remarqué que je levais des clients essentiellement pour mes nichons et ma trompe d’éléphant qui les attirent. Il faut donc que je les leur montre mieux que ça ! M’enhardissant, je fourre ma jupette et mon mini-corsage dans mon sac pour m’exhiber aux mâles vêtu de mon seul soutif ajouré aux tétons, mon sac sur les épaules accentuant aussi mon aspect féminin, sans oublier mes excitants bracelets de cuir liés autour de mon cou, aux poignets et aux chevilles. Aimantés par cette tenue suggestive, la plupart des types qui me croisent n’hésitent plus à me passer la main carrément sur mon entrecuisse et mes couilles. Parfois, selon la subtilité ou le savoir-faire de l’attouchement, ma virilité se déploie avec une certaine fermeté qui ne les laisse pas indifférents.

Ayant le cul en feu, je me masse l’anus en public avec de la vaseline. Outre que ça me fait du bien en apaisant les brûlures du latex, ce petit cinéma lascif provoque à chaque fois un petit attroupement qui se solde généralement par une passe supplémentaire. Mieux lubrifiée, ma rosette passablement perforée ce soir devient un vrai vagin. Au point que pour le prix d’une pipe, j’offre désormais mon rectum à enfiler, car pratiquer une fellation me fait trop souffrir. Pour cinquante balles, les chalands n’hésitent plus et font la queue, c’est le cas de le dire. Après un petit passage à vide, je n’arrête plus. Je travaille comme une pro, sans penser à rien. Même plus la peine de soulever la jupette, je suis cul nu. J’annonce le prix, j’emballe le mec, je fais dix pas avec mon client à mes basques (les plus hardis jouent les amoureux en me serrant la taille… ou la fesse !), je tends la main, il me file le fric que je glisse dans mon sac en lui demandant de déballer ses affaires, une petite manipulation sur sa queue s’il ne bande pas encore, je me penche en lui tournant le dos et m’agrippe au tronc du gros chêne, et en avant la pistonnade ! Je me fais bourrer une trentaine de fois au pire, et voilà le client qui s’achève. Mouchoir, je récupère avec soin la capote débordante de foutre, lance un « Ciao chéri » et je me reposte dix pas plus loin. Mains aux fesses, annonce du prix, l’enculade au prix du suce-bite, et hop, encore un autre pigeon qui s’active dans ma mie… Au mieux, un client toutes les quatre minutes : l’argent rentre, les capotes pleines aussi…

Surprise d’un jeune blond aux cheveux très longs : je me penche pour la saillie, mais sens qu’il me broute la rondelle à pleine langue, ses doigts pressant mon nœud et ma paire de balloches ! Je le laisse faire car son manège m’excite. Bien sûr, il s’en aperçoit et me demande poliment s’il peut me sucer la verge. Je me retourne et lui souris, le déshabille et nous nous étreignons. Nous faisons alors vraiment l’amour au milieu des voyeurs qui se branlent. Je déplie une de mes dernières capotes et il me suce divinement tout en fouillant mon derrière avec ses doigts agiles. Ses efforts louables pour avaler tout ce qu’il peut de mon sexe entre ses dents me donnent un plaisir fou que je lui témoigne en lâchant mon sperme. Faire jouir une pute dans le Bois : il en sera sans doute fier plus tard… Dans l’immédiat, nos ébats sont loin d’être terminés et je lui administre à mon tour la plus savante fellation que je sache faire. Le plaisir de mixer nos corps me fait oublier mes muscles douloureux. Il éjacule en me caressant doucement le cou.

Nous nous pelotons encore pour prolonger cette étreinte magique. Son corps nu d’adolescent attardé sous la pleine lune est décidément un beau spectacle. Je le refais bander et suis tout aussi raide ! Je lui donne une vraie sodomisation, ses mains baladeuses sont partout, et surtout sur mes nibards qui lui plaisent. Il me retourne, aspire mes tétons, me baise comme une femme. Ses habits épars protègent mon dos du contact des herbes, je m’ouvre en deux et porte mes jambes sur ses épaules pour qu’il puisse m’enculer par devant. Nos deux ventres s’effleurent, mes couilles touchent son membre qui coulisse délicieusement en moi. Quelques voyeurs s’approchent de nous et osent même nous palper. Cela perturbe à peine nos jeux de mâles soudés dans l’amour… Il me possède à fond et nous déchargeons dans un mouvement commun qui étincelle notre plaisir.

Il me dit :

— Je reviendrai, tu me plais, j’aimerais t’avoir dans mon plumard si tu n’es pas trop chère…

Je lui dis :

— C’était bon et je m’y connais. Tu sais bien faire l’amour et amener des putes comme moi jusqu’au plaisir suprême. La prochaine fois, viens, ce sera toujours gratuit pour toi. D’ailleurs, je te rends tes cinquante balles pour le principe, reprends-les, j’insiste, car c’était bon. A bientôt, mon chéri.

Pas eu le courage, le temps, l’envie, de lui expliquer… Peut-être aurais-je aimé le revoir, dans un autre contexte. Mais je n’oublierai pas le petit blond poli du Bois, mon Prince Charmant d’une nuit de cauchemar. Et merci, « petit prince », pour les quatre capotes que je ramasse à ton départ…

Soudain, un coup d’œil à ma montre m’indique que les trois heures imparties pour nous prostituer sont passées. Il me faut impérativement revenir et retrouver mes « copines », après m’être habillé un peu plus décemment.

Je marche tant bien que mal sur le macadam peu entretenu de la route en tortillant des fesses. Mes talons démesurément hauts en sont bien sûr la cause, mais mon rectum, douloureux à force d’avoir été visité en si peu de temps, entrave ma progression. Cette démarche de salope en chaleur réjouit les nombreux automobilistes en chasse, qui ralentissent pour mieux observer ma silhouette de fille publique dans leurs phares. Au passage, un audacieux en profite pour claquer mon postérieur dans un grand éclat de rire.

Au bout de deux à trois cents mètres de marche sous les quolibets et les regards gourmands, je distingue enfin la brune et la blonde : Salope à mouille et Lavette. A côté, la grosse limousine argentée à l’énorme calandre étoilée est déjà là… Aïe, je devais être au rendez-vous avant nos Maîtres.

Maîtresse Lorna sort du véhicule, à moitié déshabillée, et visiblement sans culotte :

— Alors, Trou du cul, j’ai l’impression que même dans le ruisseau le plus nauséabond, tu t’y trouves bien, salaud !

Elle me lance un air sévère.

— Sais-tu que nous faisons le pied de grue depuis un gros quart d’heure, pendant que tu te faisais tringler par un mal baisé ? Tu n’as pas honte ? Nous réglerons ça sitôt rentrés à Eden House (le nom de sa propriété, notre maison, quoi) !

— Veuillez m’excuser, Maîtresse adorée, bêtement, je n’ai pas assez veillé à surveiller la montre que vous m’aviez pourtant fournie, je suis désolé, je regrette…

— Ouais, pas tellement, il me semble. Je connais tes yeux brillants, et je sais, mon cochon, que tu viens de jouir comme un porc. Montre-moi ta bite, enculé… Regarde, des gouttes de ton jus coulent encore de ta queue, minable. Je te transforme en putain, et tu aimes ça ! C’est vraiment dégueulasse, et je t’assure que tu vas déguster, ce soir, à la séance de fessées que je te promets. Et puis comme tu aimes tant te faire tirer, je supprime cinq capotes du décompte de tout à l’heure. Et puis ouste, les filles, en voiture. Non, pas dans le coffre. On a aussi envie de se faire laper par vos bouches quand vous vous serez rincés avec cette vodka. Mais surtout, ne nous touchez pas avant d’être propres, petites dégoûtantes. Allez, en route.

Le chauffeur de Maître Satanas, stylé et discret, mais très attentif à ce qui se passe dans son rétroviseur, démarre avec douceur. La vue que nous lui offrons doit lui plaire : il doit être en train de contempler nos lunes moulées dans le stretch de nos minijupes pendant que nous broutons nos Maîtres. Au centre, Lavette s’occupe de la belle biroute bien tendue de Maître Satanas, à gauche, Salope à mouille tête Maîtresse Lorna alors que je m’emploie à satisfaire l’exigeante Maîtresse Jeanne.

— Allez, morue de mes fesses, fais-moi reluire l’abricot et masse-moi l’trou d’balle avec ton pouce, mais recouvre-le d’une capote, j’veux en voir trente-six chandelles. Et n’oublie pas d’t’occuper des bourgeons d’mes lolos avec ton aut’e main, et tripote-moi la couenne comme j’aime, sinon…

Elle ne finit pas sa phrase et commence à embrasser derechef Maître Satanas qui a déjà une main baladeuse sur Maîtresse. Durant tout le retour, je m’applique à travailler chaque repli de ce tas de graisse en jarretelles du mieux que je peux. Sa vulve écartée au maximum sent la marée et l’urine. C’est fou ce qu’elle mouille, même du cul d’où s’échappent des effluves de gruyère. Lorsque la voiture se range enfin, elle se tétanise et me pince violemment un téton : sa Majestée des bas-fonds est satisfaite…

A quatre pattes et en file indienne, nous nous rendons dans la grande salle de torture pour y faire les comptes.

— Serrez l’argent que vous avez gagné entre vos fesses et placez les capotes pleines sur votre dos ; toutes celles qui tombent ne comptent pas.

Difficile de trouver un air plus vicelard que celui de Maîtresse Jeanne. Avisant un assez gros gode traînant par terre, elle le ramasse de façon obscène et l’enfonce dans sa moule tout en postant ses fesses devant le nez de son esclave, qui s’empresse de lui nettoyer l’orifice anal. D’une main, elle se branle avec le gode, tout en se caressant les nibards de l’autre.

Elle interrompt sa masturbation pour rejoindre ses compagnons qui commencent à compter :

— Ah, Salope à mouille. Voyons voir. Ah, 950 francs et quinze condoms. Ça me semble pas mal du tout, ça ! Quinze passes en trois heures, ça fait cinq passes à l’heure. Oui, c’est assez rentable…

En disant cela Maître Satanas accorde une petite tape de satisfaction sur le flanc de l’esclave.

— Au tour de Trou du cul. Oui, carrément 1 170 francs. Bigre ! Et dix-neuf préservatifs usagés. Eh ben, là, tu m’épates, tu montres carrément des talents de professionnelle. Car si je ne m’abuse, tu as fait plaisir à plus de six clients par heure, soit un toutes les dix minutes. Et pas seulement des pipes, bien que tes comptes soient bizarroïdes. Mais enfin, c’est ton affaire. Tiens, écarte tes fesses. Houlà dis-moi, c’est un semi-remorque ou un dinosaure qui t’a enfilé ? Lorna, viens voir son cul ! Ce garçon s’est manifestement fait sauter un maximum de fois par derrière.

— Incroyable, un trou béant !

L’incrédulité exprimée par Maîtresse dans cette exclamation la pousse à m’enfoncer deux doigts dans l’œillet tellement ouvert qu’ils effleurent à peine mes sphincters. Son constat est sans appel :

— Ça alors… Jeanne, tu veux bien me le photographier plusieurs fois pour garder cette expérience en souvenir. Je lui ferai faire un agrandissement. Mais vous croyez que son anus se refermera ?

Maîtresse fait marcher son flash, puis repense à sa sentence de tout à l’heure :

— Ah, au fait, n’oubliez pas que je défalque cinq capotes à Trou du cul pour nous avoir fait attendre. Soit quatorze passes officielles pour cette salope.

— Lavette enfin.

Maître Satanas tire les billets pliés de la raie des fesses de l’esclave et compte.

— Hum, 600 F. On n’ira pas loin avec cette somme. Tu te l’es coulée douce, toi. Et douze capotes seulement ? Soit quatre passes à l’heure. Mais c’est pas rentable, ça, ma poule ! Faudrait te casser le cul, tu sais ! En plus, tu n’as fait que des pipes à 50 balles. La preuve, c’est que ton anus est comme d’habitude, alors que celui de Trou du cul fait honneur à son nom. Bon, bien le classement est simple : Salope à Mouille obtient le meilleur score théorique, mais la plus grosse somme a été le fait de notre Trou du cul qui s’est vraiment défoncé ce soir. Hélas, j’ai peur que ça n’ait été davantage pour son propre plaisir que pour le nôtre… A Lorna d’en tirer sans doute les conséquences. Dernier, Lavette. C’est donc cette sotte créature qui aura la joie d’être la semaine prochaine la putain de service, fardée et travestie comme il le faut, pour gâter nos travailleurs forestiers. Ils sont dans un chantier de montagne et ces pauvres gars n’ont pas vu une femelle depuis deux mois… Je t’assure, Lavette, que même si aucun de ces mecs n’est pédé, ils seront tous heureux de vider leurs couilles dans tes intestins. Tu vas voir, c’est vraiment marrant de les voir s’exciter sur une poupée vivante ficelée toute une journée sur un fauteuil gynécologique. Je pense même que certains fêlés ne voient même pas la différence avec une femme pur porc !

Après nous avoir assuré que les deux vainqueurs ex- aequo recevraient dès ce soir une récompense de leur propriétaire, nos Maîtres décidèrent que les 2 720 F péniblement récoltés avec nos langues et nos culs financeraient le prochain gueuleton de nos dominateurs…

Quand tout le monde eut quitté Eden House, Sabrina me récure de la tête aux fesses et me sèche. Puis, à ma grande surprise, elle me remaquille et me remet en nana séduisante, talons hauts, bas et soutif.

Maîtresse, qui arrive alors, m’explique qu’elle veut profiter de moi en fille… D’un ton malicieux, elle précise :

— Tu sais, c’est pour plaire à mon amant de ce soir. Il adore les petites putes aux fesses accueillantes et au cul distendu. Et comme je n’arrive pas à égaler le diamètre de ton trou, tu me remplaceras. Bien sûr, c’est ta récompense, et je n’oublie pas les fessées promises : elles viendront plus tard. Et puis quand tes nichons auront dégonflé, dans deux ou trois jours cette fois-ci, je t’utiliserai peut-être comme mâle, car Jacques doit partir pour les USA. Mais ça dépendra de ton anus, s’il se referme ou non. Parce que je n’aime pas les tapettes… Ces temps-ci, j’ai besoin d’un vrai mâle au lit, viril et baraqué comme tu étais avant. Mais pas d’un petit enculé qui jouit dès qu’on lui enfonce un gros bâton dans le cul… A toi de voir si tu as envie de mon corps aux mille délices…

Marquant un arrêt, elle conclut en faisant sa petite bouche en cœur, ses jolis seins fermes à portée de ma bouche…

— Mais après tout, peut-être préfères-tu tes nombreux clients du Bois ?

CHAPITRE X

Sex Machine, 23 ans, donne du lait de pute

Depuis trois jours, c’est devenu un rituel : nos Maîtres et leurs invités ont pris l’habitude de descendre après leur dîner trois esclaves mâles et deux femelles en salle de torture. Faisant partie d’Eden House, je suis toujours de la partie et commence à être à bout : ils n’arrêtent pas de nous accoupler mais nous empêchent savamment d’aller jusqu’à la jouissance.

Ce soir-là, j’ai beaucoup bandé et débandé, avec mes testicules enserrés et tendus à l’extrême par un lien de cuir attaché à un poids de deux kilos au moins. De grosses pinces sur les tétons me mordent à hurler. Ils m’ont dérouillé les fesses, bien zébrées sur toute leur largeur ; je vais sans doute ne plus pouvoir m’asseoir durant quelques heures !

Après avoir sucé à fond la fente serrée d’une jolie invitée un peu saoule et l’avoir fait jouir avec les doigts, et m’être fait enculer par la grosse verge de son compagnon qui m’a éjaculé dedans, je pensais que la séance allait se terminer. Tout le monde avait à peu près tout fait. Mais soudain, on frappe à la lourde porte de bois. Le visiteur s’étant fait connaître, Maîtresse Lorna ouvre.

C’est Maître Satanas qui entre, tout vêtu de cuir rouge mettant en valeur ses bras musclés, son torse poilu, sa virilité triomphante et ses fesses élargies. Il tire à la laisse, rouge également, une jeune négresse qui trottine à quatre pattes, grimaçante. La laisse est reliée à elle par un assez gros anneau accroché à son nez. Sa peau cuivrée valorise son corps musclé, aux proportions animales. Ses cuisses fuselées naissent d’un volumineux fessier à faire damner un saint. Sa taille fine contraste avec ses mamelles hypertrophiées qui pendent comme de grosses couilles rasées bien pleines. Sur le flanc, peut-être marquée au fer rouge, une courte inscription, « SEX MACHINE », lisible d’assez loin. Aux poignets et aux chevilles, des bracelets d’argent. Après les embrassades rituelles où les mains s’égarent souvent, Maître Satanas explique :

— Je viens vous montrer ma nouvelle génisse. Elle est superbe, bien dressée et elle sert à tout. C’est même incroyable ce qu’on peut faire avec. Je peux même dire que j’en découvre tous les jours. Putasse, montre ton sexe à mes amis.

— Oui, mon Maître.

La Noire répond dans une voix d’aéroport, découvrant une dentition immaculée sous des lèvres pleines de chair.

Elle se couche sur le dos, écarte ses cuisses devant les invités de Maîtresse et exhibe sa moule, en tirant bien sur les anneaux d’argent qui transpercent ses lèvres vaginales pour les écarter. Etant derrière eux, je profite du tableau.

— Putasse, l’anus, maintenant.

— Oui, mon Maître.

Elle se remet à quatre pattes et ouvre son ravissant fessier charnu pour nous montrer un super œillet plissé virant sur le rose.

— Ah, mes amis, s’exclame Maître Satanas, quel cul ! Regardez…

Après avoir donné une tape comme on le fait pour une pouliche, il introduit sans préparation ses deux pouces dans le conduit rectal, l’un après l’autre et les écarte pour ouvrir l’orifice.

— Dans du beurre, mes amis, on rentre dans cette femelle comme dans du beurre. Même pas la peine de graisser, ça glisse et elle est encore plus large que devant ! C’est bien simple, je cherche une bite de cheval pour la lui foutre.

— Mais tu l’as ici, Satanas chéri.

Maîtresse Lorna me désigne de son fouet.

— Mais oui, c’est vrai ! Ce petit Trou du cul qui marche si bien à voile et à vapeur… Eh bien approche-toi, mon garçon. Tu en trimballes, un attirail.

Obéissant à l’ordre donné, je m’avance vers l’esclave.

— Lorna, j’espère qu’il en a dans les couilles, ton esclave, pour arroser ma putasse.

— Oh, oui, il doit être plein, il n’a pas dégorgé depuis exactement trois jours bien qu’il en ait pris dans les tripes.

— C’est bien, Trou du cul. Astique mon nœud pendant que la génisse t’enlève le poids de tes burnes et te branle pour retrouver de la vigueur. Exécution.

Je m’agenouille devant le braquemart épais à demi tendu de mon dominateur. Je l’enfile dans ma bouche et le pompe. Mon nez cogne contre ses poils pubiens qui sentent l’urine, mais aussi le sperme et la cyprine. Maîtresse Lorna lui pelote les fesses en lui roulant une pelle de façon lascive. Je sens mon poids se décrocher, puis les doigts de l’esclave noire me décalottent le prépuce. Elle s’allonge ensuite entre mes cuisses pour me tailler une pipe. Elle me travaille également de la main lorsqu’elle aspire mes couilles à fond. Parfois, elle insinue un doigt sur la rosette. De son ongle verni au rouge vif, elle la griffe avec douceur pour exciter la zone moirée et délicieusement sensible de mon fondement.

Peu après, ce sont ses lèvres chaudes et mouillées de salive qui tètent avidement mon trou. Sans broncher, elle aspire la semence qu’un invité m’y a laissée il n’y a pas vingt minutes… Sous cette exploration, mon anneau s’évase un peu plus sur ce cône de chair délicieusement râpeuse. Ondulant du bassin et poussant mon sphincter, je m’empale sur sa langue nerveuse et raide. A ce rythme, cette salope ne va pas tarder à me faire punir pour éjaculation précoce !

Prenant modèle sur ma fellatrice, j’imite son savoir-faire sur la queue du Maître dont je soupèse les breloques. M’enhardissant, je pousse mon médium dans son sillon. Je remonte jusqu’à son fion, pour constater que Maîtresse Lorna lui fouille déjà l’intérieur.

Allant pour retirer mon doigt, Maîtresse me fait instamment comprendre, avec ses doigts en ciseaux sur les miens, que je dois persister dans cet attouchement. Elle les enfonce à nouveau dans le rectum de Maître Satanas dont je sens le mandrin tendu au maximum et agité de petits soubresauts. Atténuant les formidables sensations de la lécheuse toujours aussi entreprenante, j’insinue mon médium au milieu des deux autres doigts, fins il est vrai, de Maîtresse, qui n’arrête pas de bécoter le barbu. On entend même le clapotis de leurs langues qui s’enroulent l’une dans l’autre. J’imagine ma Maîtresse blonde enfilant sa douce langue au plus profond de la bouche de ce vieux satyre qu’elle entreprend de l’autre côté à peu près de la même façon. Pris dans une subtile brochette où mon doigt adopte un rythme tout à fait contraire à celui de Maîtresse, cet être qui ne vit que pour les parties de jambes en l’air plonge dans un état second. Féminin comme on peut l’être à ces occasions privilégiées où hommes et femmes s’entremêlent indistinctement pour la plus grande jouissance collective, le fessier de l’enculé va au-devant de la pénétration pour l’accroître. Je m’agite comme un fou sur son membre raide alors que je remarque que Satanas a planté ses doigts dans la tirelire dégoulinante de Maîtresse. Ils s’embrassent toujours.

La petite Noire me besogne le troufignon comme une salope. Elle a compris que de ce plaisir d’être pris par là découlaient tous les autres. Tout en flattant ma trompe dont sa main ne fait pas le tour, elle m’embrasse le trou du cul d’une façon pas possible. Il faut vraiment que je me retienne fort pour ne pas lâcher. Et mon ouvrage sur Satanas m’aide à reculer ce moment…

Un autre couple s’est rapproché de nous. La fille met carrément sa fente velue, gluante de ses sécrétions amoureuses, sur mes cheveux et s’y masturbe frénétiquement en pratiquant des suçons sur les mamelons de Maître Satanas. Son amant l’a abandonnée pour enfiler Maîtresse par derrière. Le type lui triture les seins dans tous les sens en mordillant son oreille. Mais les lèvres de Maîtresse et de Satanas ne décollent toujours pas.

D’un coup, sans prévenir, une première giclée de sperme explose entre mes lèvres. J’ai le sentiment d’en avoir tellement que je vais étouffer. Je me retire de la tige et je prends une autre vague de foutre sur les yeux, le nez, la poitrine…

La pétasse qui se frotte sur mon crâne m’inonde la tête en poussant un cri alors que Maîtresse se fait labourer les intestins. Elle s’est mise en levrette, le nez dans la raie de Satanas qui commence à émerger. Il me regarde d’un air sadique pour me dire, dans un sourire :

— J’t’ai bien maquillé, tu sais, ma gouine. Et comme tu suces aussi bien qu’un homo, je vais te faire un petit cadeau. Allez, mec, allonge-toi, tu vas voir, ça va être divin.

Bandant comme un cerf et prêt à éjecter, j’obéis, me dessoudant finalement à regret de la pute. Ah, si nous avions été libres tous les deux…

— Putasse de merde, viens laper le cocktail que je t’ai préparé.

De la même façon qu’elle me bouffait le cul il y a dix minutes, elle me nettoie consciencieusement la peau, en commençant par mes pectoraux, le cou, le menton, les lèvres… Elle y insère son bout de langue tout en me fixant de son regard profond. Elle montre une soumission absolue, mais je réalise surtout qu’elle y prend un pied pas possible. Chacun de ses gestes est décomposé, accompli avec une sensuelle dévotion. Cette liqueur séminale répandue sur un esclave est un délice de choix pour cette traînée prête à tout. C’est vrai, une redoutable « sex machine », cette fille…

— Regardez-moi cette putasse, elle ne cherche qu’à se la faire mettre depuis une semaine que je la travaille. Depuis sept jours, je ne la nourris pratiquement qu’au sperme et à la pisse, et elle en redemande, la traînée ! Tiens, viens un peu là, au lieu de t’amuser. Pense donc à ton travail et ouvre le bec.

Immédiatement, Sex Machine relève la tête et tend le menton en ouvrant sa bouche en grand, comme si elle allait gober le bout flasque de son Maître. Un flot d’urine ambrée en jaillit et la fille fait la fontaine, le trop plein allant directement sur moi.

— Quelle gourde. Regarde ce que tu as fait ! Il ne te reste plus qu’à essuyer Trou du cul avec tes mamelles, connasse.

Sans broncher, elle passe et repasse la peau soyeuse de ses énormes lolos sur ma face et ma poitrine.

Les dominateurs et leurs invités font cercle autour de nous, alors que les quatre autres esclaves restent attachés aux anneaux scellés dans le mur. Trois sont bâillonnés et ne peuvent qu’entendre, l’autre est durement ficelée à une croix en X, un monstrueux gode planté dans sa vulve charnue. Les messieurs ont la bite levée et les femmes se mouillent. En fait, tout le monde se tripote plus ou moins en dégustant notre spectacle.

— Trou du cul, mets-toi à croupetons.

Jugeant que je n’ai pas été assez rapide à obtempérer à son ordre, Maître Satanas me donne encore trois coups de fouet dans les parties. Ça fait mal et je grimace. Une gifle m’incite à retrouver un semblant de sourire et dire un « oui, Maître, comme il vous plaira » audible par l’assemblée. La posture que l’on m’impose, dos tourné aux autres, est à la fois humiliante et obscène, mi-accroupi sur mes jambes, la croupe cambrée, les couilles pendantes et les fesses entrouvertes, mon trou de balle encore brillant de salive. Une figure qui s’accorde avec le surnom qu’ils m’ont donné…

— Et vous allez voir comme elle tête bien, cette vache noire. Une vraie putasse, je vous dis.

Ceux qui ne nous avaient pas encore vus en détail peuvent alors vivre une scène comme on n’en voit même pas dans les vidéos porno hard : un homme en train de se faire lécher le cul par une jolie femme, à la féminité débordante.

Sex Machine s’est mise à genoux et m’a d’abord élargi l’orifice anal avec l’extrémité de son nez, en poussant au plus fort comme si c’était un suppositoire. Puis, dardant la pointe de sa langue, elle s’est réintroduite en moi, ses deux mains serrant mes testicules ballotants pour y prendre appui. Ses mouvements évoquent la traite d’une vache. C’est du moins ce que signale élégamment le propriétaire de la putain aux invités.

Après quelques minutes de ce traitement inoubliable, je suis de taille à emmancher la garce. L’ordre fuse, et la femme se met sur le dos, cuisses ouvertes et chatte béante. Maîtresse Lorna dispose un épais coussin sur ses reins pour que chaque voyeur ne perde pas une miette de nos cabrioles.

Mon tube s’enfile dans sa cramouille baveuse et, d’un coup sec, mes vingt-cinq bons centimètres cognent au fond de son vagin. La salope a un soubresaut mais, tel un fauve en furie, j’accentue mon plaisir en perforant les entrailles de cette poupée à baiser. Mes roubignoles claquent sur son périnée pendant qu’elle grogne voluptueusement d’ivresse.

Les yeux brillants, Maître Satanas stoppe mes mouvements en m’empoignant par les roubignoles.

— Sodomise-moi cette génisse, maintenant, pour voir si ça passe avec tes outils.

Les sens plus ou moins dans le vague, elle se retourne pour m’offrir son large fessier rebondi aux chairs fermes. Tout son corps splendide perlé de sueur est un appel à la débauche.

— Prépare-la quand même avec ta salive, sinon, elle va s’éventrer sous la poussée. Elle a beau être souple de ce côté-là, il y a une limite.

Je lui rends donc la pareille en mignotant son cloaque, vrillant ma langue sur le pourtour odorant. Elle a déjà dû se faire mettre plusieurs fois aujourd’hui, et je déglutis des restes de liqueur séminale. La jugeant bien lubrifiée, je colle mon gland sur son siphon et entame ma pénétration dans son boyau, vraiment serré pour moi. Sex Machine, qui en a vu bien d’autres, a de l’expérience et, complice, pousse à fond, comme pour déféquer. Je l’encule doucement. Seul mon gland s’est fait un passage à travers son sphincter mais déjà, elle crie sous l’assaut. Je n’ai pas envie de faire mal à cette beauté, mais Maîtresse me demande de l’enfourner plus vite :

— Ne t’occupe pas de cette pétasse, rentre à fond, et vite.

Elle enjoint son ordre de plusieurs coups de cravache. Tout en ayant un peu peur de la déchirer, je la lime de plus en plus fort et de plus en plus loin. Ma progression lui arrache des larmes et elle dodeline de la tête comme une folle, en grognant des « assez, assez, s’il vous plaît ! » qui m’attendrissent. Mais à chaque fois que mes mouvements ralentissent, on me zèbre durement le dos.

Entièrement vissé dans son intestin, j’ai du mal à bouger. Pour bien faire, il aurait fallu lui graisser le bourgeon à la vaseline. Trop tard, la petite catin souffre, complètement empalée sur mon tuteur de chair vigoureuse. Mes couilles touchent maintenant son oignon, tuméfié d’avoir été élargi à son maximum.

Pour exciter Sex Machine, je lui malaxe ses nibards géants dans tous les sens et en étire les pointes dures. J’ai alors l’immense surprise de recueillir dans mes paumes un jus visqueux, chaud et blanc : du lait !

Constatant mon trouble, Maître Satanas nous fournit l’explication :

— Mais oui, Trou du cul, c’est bien du lait de femme. A force de se faire mettre par toute une horde de mâles, cette vicelarde nympho s’est fait engrosser par un esclave blanc. On ne sait pas qui c’est, mais Sex Machine a voulu garder le fruit de ses saloperies, un petit bâtard café au lait, qu’elle élève à la maison. Mais dès qu’elle peut quitter son loufiat, cette fille de bordel se donne à qui veut tant elle est accro du sexe, pas vrai, salope ?

Entre deux grimaces, elle confirme de la tête.

Cette histoire de lait attise mes sens et, forçant son canal, j’entreprends de la pistonner doucement et régulièrement. En manque depuis trop de temps, et terriblement fébrile, je ne puis toutefois m’empêcher de gicler quelques gouttelettes de liquide séminal qui suffisent à faciliter l’enculade. Quoique profondément planté entre les fesses de ma partenaire, mon organe commence à glisser presque normalement d’avant en arrière, d’arrière en avant, dans son doux couloir intime.

Ah que c’est bon, de sodomiser aussi loin un aussi joli cul ! Le fessier de la Noire commence à s’animer, preuve que le plaisir s’insinue dans la douleur.

— Trou du cul relève la femme tout en restant planté dedans, mes amis veulent goûter au lait de pute.

M’aidant de mon mat comme d’un levier pendant qu’il s’emboîte au maxi, je soulève l’enculée qui présente son buste aux hommes, déjà en file pour téter ses nichons volumineux, un de chaque côté. S’abreuvant à cette sculpturale fontaine vivante, ils ne se privent pas non plus pour explorer son vagin avec leurs doigts ou pincer son clitoris turgescent. Les femmes se mettent de la partie et commencent à gouiner la négresse. Comme les hommes veulent y trouver leur compte, ils m’expulsent du trou pour me remplacer. Il ne me reste plus qu’à regarder les partouzeurs qui se sont reservé l’entrefesse de la poupée publique, tellement élargi que les bites qui la ramonent sont aussi à l’aise que dans un con baveux de mouille. Ils l’ont maintenant remise à quatre pattes et se soulagent les bourses tour à tour, en l’enfilant d’un coup pour décharger dans sa rondelle aussi ouverte qu’un col de bouteille. Le dard en bataille, il suffit de viser la cible noire au diamètre voisin d’une pièce de cinq francs, dont les bords commencent à déborder de semence masculine…

Trois femmes s’occupent du recto : deux sirotent consciencieusement le cocktail lacté et l’autre fait minette à l’esclave qui lui broute également la vulve. Cela fait trois chattes mouillées à utiliser. Pour retendre leur pieu, certains types les enconnent à la file. Lorsque l’orifice anal de la putain camerounaise est déjà occupé, ils choisissent souvent de l’asperger n’importe où avec leur trique. De longues traînées blanches ruissellent sur tout son corps d’ébène, dont les épaisses mamelles allaitent les deux nénettes blanches en furie, aux cuisses ouvertes à tous.

Une orgie de jouissance parachève cette séance. Les corps sont repus. Il doit se faire tard et tout le monde commence à se poser où il peut. Certains trouvent néanmoins encore la force de léchouiller une portion de chair, dans l’espoir peut-être de lui raviver les sens.

Au milieu de cette cour respirant la perversité, Maître Satanas trône en roi, un sceptre en forme de phallus enfoncé dans le cul, manipulé machinalement par Maîtresse Lorna dont le postérieur s’écarte sur la cuisse droite de 1’homme.

— Il se fait tard, mes amis, reprenez vos esclaves.

C’est fini pour ce soir…

CHAPITRE XI

Le Bal des putains

Ces temps derniers, c’est moi qui réveille Sabrina. Tôt, et même bien plus tôt que les instructions reçues…

En ce moment, Maîtresse s’est entichée d’un type baraqué de tous les côtés. A vrai dire, il me fait une terrible concurrence, et je n’ai même plus l’autorisation de dormir sur sa carpette. La nuit, Maîtresse m’a en effet assigné à résidence dans l’ancienne chambrette de la soubrette, alors que celle-ci dort dans la petite pièce qui jouxte la grande chambre de notre dominatrice. Entre les deux, une porte communicante permet à Maîtresse Lorna de se faire astiquer la motte tout en se tapant son Jules. L’amant bien pourvu ayant d’ailleurs l’air d’apprécier énormément les talents de ma petite copine… En revanche, pas (encore) tellement branché SM, et de toute façon fort novice dans cette discipline encore très mystérieuse pour lui, le nouvel ami de Maîtresse préfère rester seul avec elle, une fois qu’ils ont terminé leur gymnastique suédoise quotidienne. D’où mon exil dans la soupente. Maîtresse ne pense actuellement qu’à se la faire mettre par lui, au détriment de mon dressage. Pour moi, c’est l’occasion de souffler un peu, alors que Sabrina, souvent utilisée dans son rôle d’esclave sexuelle, est plus sollicitée et enfermée à double tour dans sa chambrette.

C’est donc moi qui remplace la soubrette dans les tâches domestiques, ménage, lessive et repas, où je suis évidemment nu sous mon tablier de jardinier. Je n’ai le droit de revêtir une tenue, celle d’un authentique serveur de restaurant, avec nœud papillon et chemise immaculée, que pour aller faire les courses, à quatre stations de bus. Un nouveau contact avec la vie, mais honnêtement, ça me fait bizarre : j’ai hâte de regagner la propriété de Maîtresse, où tout fonctionne dans une logique qui, aujourd’hui, me convient mieux.

Ma position, nouvelle et probablement transitoire, de majordome, me confère l’autorisation d’évoluer librement dans la maison ou, tout au moins, dans les parties d’habitation « normales », celles qui peuvent être considérées comme étant « publiques », accessibles à n’importe quel péquin de l’extérieur, réparateur ou autre.

C’est donc à moi qu’incombe le rôle de réveiller la maisonnée. Or, Maîtresse, qui s’est posée sur un petit nuage rose, n’a pas réalisé que je disposais, grâce à mes attributions, du double de la clef de la chambrette de Sabrina, consignée comme toutes les autres dans un tiroir du cellier. Ainsi, depuis que le viril inconnu est entré dans notre « communauté » toute spéciale, Sabrina et moi avons passablement raffermi notre agréable liaison, évidemment dans le secret le plus absolu à l’égard de notre Maîtresse…

Faire l’amour avec Sabrina aussi souvent que je le peux est devenu une immense source de joie, une façon de quitter, là aussi temporairement, cet état d’esclave qui, je l’avoue, commence à me peser. La Méditerranéenne est volcanique. Travailler cette fille procure un plaisir fantastique : tous les plaisirs charnels semblent soudain à portée, avec la certitude qu’aucun obstacle ne viendra s’interposer entre l’envie lubrique mâle de l’instant et sa concrétisation immédiate, aussi vicieuse qu’elle puisse être. Si Sabrina n’est pas farouche, et même facile à besogner, on s’introduit en elle avec le plein de sensations variées, selon qu’on force ses lèvres, ses muscles pelviens ou son anneau rectal. Elle serre ou élargit ses passages, s’amollit ou contracte au contraire ses membres, caresse, mordille ou griffe selon sa lecture du plaisir à dispenser sur l’instant. Depuis ma découverte de cette furie sexuelle, elle n’arrête plus de troubler mes sens ; je ne me lasse pas de la ramoner tant et plus, à chaque fois que la moindre occasion se présente, sachant que sur une sollicitation identique de ma part, elle apportera une réponse différente, mais toujours langoureusement inoubliable.

Sabrina ne se répète jamais dans ses joutes amoureuses. Extrêmement créative, elle a le sens de l’érotisme extrême dans le sang et Maîtresse ne s’y est pas trompée en la prenant sous sa coupe. D’où sa volonté catégorique de l’avoir à sa disposition exclusive et celle de ses amis très chers…

Chaque matin, je fais donc sonner mon réveil à 6 h 30 et saute prestement du lit pour foncer dans le cellier prendre la deuxième clef. Je remonte ensuite tous les escaliers au même pas de course pour m’introduire enfin, à pas de loup, dans la couche chaude de Sabrina. Elle est nue, couchée sur le ventre, cuisses écartées, et sent l’amour. Elle a dû encore s’endormir fort tard, après avoir sans doute fait goulûment reluire la conque de Maîtresse pendant que Luc, l’amant, trombinait le cul appétissant de cette poupée de chair, jusqu’à gicler une première fois dans son rectum.

Selon ma nouvelle habitude matinale, je caresse de mes lèvres chaque parcelle intime du corps généreux de ma copine, pour la réveiller en douceur. Ma langue en exploration dans sa raie fessière me confirme qu’elle s’est fait défoncer le fion par l’homme au dard d’Hercule, alors que, remontant jusqu’à ses pulpeuses lèvres entrouvertes, via ses épaules dodues et son cou masqué par son abondante chevelure sombre, je retrouve l’odeur de la vulve de notre Maîtresse.

— Oh, mon chéri, c’est bon…

Sabrina se retourne sur le dos sans ouvrir ses paupières et enroule ses bras autour de ma nuque, avant de me serrer très fort sur ses seins proéminents.

— Oh, chéri, j’ai très envie de ta grosse pine dans mon ventre, viens vite…

— Mais, mon amour, ils vont nous entendre ! Nous devrions plutôt aller au salon, comme hier…

— Oh non, Bruno chéri, prends-moi maintenant, vite. Baise-moi comme si j’étais ta petite femme. On ne risque rien si tu me laboures doucement, sans faire craquer les ressorts du lit. Tu sais, ils ont fait l’amour au moins jusqu’à trois heures, avec moi au milieu… Ils dorment, tu sais… Allez, viens, mon Bruno, je veux sentir ta grosse queue dans mon con…

Ma partenaire en mal de tendresse a sans doute raison. En général, lorsque je tire les rideaux de leur chambre en leur montant le petit-déjeuner, ils rêvent encore.

Adoptant la position du missionnaire des couples légitimes, je m’enfonce doucement mais à fond dans le velours vaginal de ma conquête, qui enfourne sa langue entre mes dents pour faire joujou avec la mienne. Je commence doucement à la pistonner, faisant ressortir complètement mon gland de son puits d’amour, pour bien faire frotter mon pénis de toute sa longueur sur ses lèvres et son petit bouton tout dur.

« Slack. » Aïe ! La morsure du fouet m’a tétanisé de peur. C’est Maîtresse, qui me refouette durement, alors que son amant me désaccouple du corps aimé. Ma verge tendue encaisse au passage quelques coups de lanière. Longue, celle-ci s’enroule autour de ma hampe, mais Maîtresse tire aussitôt sans ménagement sur le manche de l’instrument de torture, tirant durement mes attributs dans une vraie souffrance.

— Ordures, vous vous donnez du bon temps dès que j’ai le dos tourné ! Cochons, porcs, bêtes immondes, vous profitez de mon sommeil pour prendre des libertés. Ah, ça ne va pas se passer comme ça !

— Lorna, donne-moi le fouet pour que je corrige cette petite truie…

Le regard de Luc est devenu brillant, à la perspective de faire mal à la petite gouine.

— Non, chéri, je ne veux pas que tu puisses abîmer sa peau. Elle va en avoir besoin cet après-midi. Mais zèbre-moi plutôt cet imbécile de Trou du cul. Mais sans lui toucher le nœud, il pourrait décharger. Or, il aura bien besoin de toute sa sauce pour défendre sa petite amie, ce soir…

Durant toute la journée, je ne sais rien du sort qui va m’être réservé. Après les faits, Luc m’a descendu en salle de torture, pour expérimenter son jeune pouvoir de domination sur moi : le sucer entre les doigts de pied, me marquer le torse au martinet, puis me rougir les fesses avec la « tapette », sorte de petite pelle de cuir au manche souple utilisé par les dominateurs pour donner de mémorables fessées à leurs esclaves…

Après m’avoir fait prendre quelques poses humiliantes qui l’ont bien fait rire, il m’a enchaîné à la croix de St André et m’a laissé là pour me préférer une esclave entre les deux âges, assez grasse et à la peau laiteuse, enfermée dans l’une des cages, qu’il a fait sortir pour son plaisir. Je n’ai jamais vu cette femme, qui venait sans doute d’arriver chez nous pour y subir un stage de dressage. Après lui avoir posé un maximum de pinces au bout des nichons, sur ses lèvres intimes et même sur ses oreilles, il l’a salement fouetté pour la faire gueuler, avant de se faire aspirer les couilles par cette catin de service aux formes lourdes. Un spectacle vraiment bandant, surtout quand le Maître s’est mis en tête de forcer le derrière de ce corps obscène, davantage taillé pour faire le ménage que des fellations. Enculée à sec par une pine de cheval au moins aussi volumineuse que la mienne, la pauvre dame soumise a sacrément dégusté. Elle en pleurnichait encore de retour dans sa cage, tout en se frottant la fente avec ses mains. Impossible de parler à cette esclave : Maître Luc est parti en la bâillonnant.

Puis la lumière s’est éteinte. Lorsqu’on reste de longs moments dans l’obscurité totale, la fuite du temps change de dimension. Une heure ou cinq, impossible de faire la différence.

Soudain, un bruit de serrure. La lourde porte du haut grince, puis des pas. Enfin, la lueur d’une bougie. C’est Maîtresse avec, courant à quatre pattes à ses côtés, Sabrina, attachée à une laisse.

Maîtresse se poste devant moi. Sur un ton laconique, elle se borne à dire :

— Récite ta leçon, pouffiasse.

Sabrina, apeurée et suppliante, me regarde dans les yeux.

— Trou du cul, s’il te plaît, tout à l’heure, pense à moi, j’en aurai besoin. Et s’il te plaît, avale tous ces comprimés, tu sais, les bleus et les jaunes, il faut que tu m’aides à me sauver…

Maîtresse me libère :

— Le chien, va chercher tes cachets sur ta petite amie. Allez, renifle et cherche.

Me mettant à mon tour à quatre pattes, je n’ai pas à chercher longtemps mes « accélérateurs de bandaison et de foutre » : Maîtresse a enfoncé un large tube de médicament dans l’anus de la soubrette.

— Bien, le chien, il a trouvé. Ramène-moi le tube dans la gueule, le chien !

Avant d’en saisir le bouchon pour tirer le tout en arrière avec mes dents, je donne un petit coup de langue sur la raie fessière de ma compagne, pour lui signifier que je suis avec elle dans cette épreuve qui l’attend, et qu’elle peut compter sur moi. C’est fou ce qu’un simple coup de langue bien placé peut exprimer… Je pense qu’elle comprend.

C’est Sabrina qui ouvre le tube et me place le premier comprimé sur la langue.

— A genoux, le chien, regarde en l’air et ouvre la bouche.

Répondant à l’ordre, Sabrina m’enfourche le museau et s’écarte le sexe avec ses doigts, pour lancer un jet d’urine chaude dans ma bouche. Puis, jugeant que j’ai assez de pisse pour avaler mon cachet, elle arrête sa miction, car il y a encore d’autres comprimés à ingurgiter de la même rationnelle façon ! Mais que ne fait-on pas pour quelqu’un qu’on aime… Au total, Sabrina parvient à s’arrêter d’uriner six fois, puisque Maîtresse me pose ensuite cinq autres cachets sur la langue. En claquant des doigts, Elle m’ordonne par gestes de me ré adosser à la croix ; Sabrina me refixe les chaînes froides.

Puis l’étrange équipage tourne les talons sans autre explication, me replongeant dans le noir total. Je perçois juste la respiration de la grosse femme bâillonnée dans sa cage. Sans oser entamer le moindre monologue avec elle : et si elle était une espionne de Maîtresse chargée de me mettre à l’épreuve ? Sans doute ne serait-elle pas muselée, mais après tout, j’ai plutôt aujourd’hui intérêt à être sur mes gardes, puisqu’il se trame des choses que je ne comprends pas. D’ailleurs, pour autant que j’aie pu en juger à la flamme vacillante de la bougie, le regard de Sabrina m’a paru réellement préoccupé.

Le noir, le froid, l’inconfort… Et pourtant, je bande comme un salaud ! Les médicaments commencent à produire leur effet. Quelques instants après ce constat, Maîtresse revient avec Luc, ouvre la cage de l’esclave toute ronde, puis me détache. Docilement, nous suivons Maîtresse selon son enseignement : comme ses petits animaux de compagnie. Nous montons les marches en colimaçon de la salle de torture, traversons quelques couloirs de la maison, la cour où les gravillons entravent encore un peu plus notre progression douloureuse, puis Maîtresse nous demande de nous étendre tête bêche dans son break. J’ai le nez dans la motte poilue de la grosse, pour sa part toujours bâillonnée. Pendant le trajet, elle me masse les couilles pendant que je lui caresse ses grosses fesses. Elle inonde la moquette et ruisselle sur ma poitrine…

On arrive enfin. On nous éjecte du véhicule à coups de martinet. Un château. On arrive dans un immense vestibule froid, où un Maître fait le tri ; les mâles dans la pièce de gauche, et les femelles dans la salle de droite. Nous sommes une dizaine d’esclaves, tous nus et à quatre pattes, comme toujours, la queue basse. Sauf la mienne : je trique encore, seulement sous l’effet des drogues. Mes compagnons d’infortune m’observent, en se disant sans doute que je suis un véritable obsédé… Peut-être craignent-ils pour leur pucelage…

Au bout d’une certaine attente, une Maîtresse bardée de cuir et juchée sur d’immenses talons hauts, sans doute amie des animaux, nous apporte une grosse écuelle d’eau. A tour de rôle, nous allons y laper quelques gorgées pour nous rafraîchir le gosier. Enfin, on nous introduit dans un immense salon, meublé de larges fauteuils dorés, de vieux tableaux, de longs rideaux beiges bordés de bleu, dont le carrelage à damier noir et blanc est partiellement recouvert de tapis anciens mais luxueux.

On nous parque dans un coin, sur le sol froid, où nous pouvons toutefois prendre la posture qui nous convient le mieux. Maîtres et Maîtresses, une vingtaine, sont tous assis sur les gros fauteuils disposés en demi-cercle autour d’un immense tapis, particulièrement bien éclairé par le superbe lustre qui le surmonte, dont les mille facettes de verre scintillent sous les dizaines de chandelles électriques. Derrière eux, une grande cheminée dans laquelle se consument de grosses bûches de chêne donne une ambiance chaleureuse à la scène, tout en réchauffant la salle remplie de courants d’air.

La Maîtresse bardée de cuir qui nous a « offert » de l’eau, sans doute l’heureuse propriétaire des lieux, prend la parole. Les cheveux gris en chignon, plus maigre que svelte, les seins étalés sous un bustier rouge pigeonnant très baleiné, des lunettes en amande sur le nez, cette femme d’une soixantaine d’années a manifestement été très belle. Elle en impose encore, autant par son attitude distinguée que ses mots choisis :

— Cher amis, Maître Paul et moi-même sommes ravis de vous accueillir dans notre demeure, finalement modeste, en vous priant de nous excuser pour son inconfort. Mais vous le savez, notre fameux « Bal des putains » constitue l’une des fêtes rituelles, je devrais dire attractions, les plus suivies chaque trimestre par notre petit cercle. Et je crois savoir que pour rien au monde, vous vous en priveriez… Surtout les messieurs d’ailleurs, n’est-ce pas ? Bon, il est temps, je crois, d’affranchir nos esclaves. Sur ce qui va se passer, bien sûr, car pas question bien entendu de leur rendre leur liberté qu’ils nous ont volontairement – j’insiste – donnée en signant leur contrat. Alors, voilà : ce « bal des putains », c’est un peu notre « hit-parade » pour déterminer, quasi scientifiquement bien que de façon empirique, quelles sont nos esclaves les plus excitantes aux yeux des mâles. Car nous aimons que nos esclaves soient des salopes, pour notre jouissance et nos stratégies de domination. Celles qui ne le sont pas, salopes, eh bien, qu’elles aillent se faire foutre, si je puis dire… Elles n’ont en tout cas rien à faire avec nous dans la mesure où elles sont incapables de nous servir correctement. Messieurs les Maîtres, ce sont dix filles, dix femelles lubriques, qui vont vous supplier pour que vous les sautiez. Mais, bien sûr, vous pouvez être difficiles, puisque vous avez le choix entre dix donzelles, et que notre « Bal des putains » durera pour vous trente minutes. Ensuite, lorsque vous serez repus (partiellement repus, parce que nous espérons bien que votre courtoisie nous laissera de votre bon sperme pour nos chattes), eh bien, vos esclaves pourront aussi profiter des femelles que vous aurez souillées. Je crois qu’ils n’ont pas dégorgé depuis un certain temps, donc, ils devraient se vidanger rapidement les couilles en enconnant des filles aussi excitantes. Nous leur accorderons donc un quart d’heure de récréation pour qu’ils se dégourdissent la pine. Ensuite, nous mesurerons impartialement, avec un doseur gradué, quel sera le volume de sperme que chacune aura reçu de ces hommes dans leur vagin (pour des mesures plus faciles, les enculages ne comptent pas dans notre total). La gagnante sera celle qui éjectera le plus de liqueur mâle de son con, et les dernières seront évidemment punies par notre stage habituel. C’est-à-dire, vous le savez, servir de défouloir à des travailleurs de force coincés en montagne. Si elles refusent, ou bien si elles ne réussissent pas cette dernière épreuve, nous les refoulerons inexorablement de notre cercle. Ah encore une chose avant d’ouvrir le bal : les dix femelles à clouer sont nues, mais pour vous séduire, elles vont devoir – obligatoirement, sous peine d’exclusion – revêtir un ou plusieurs des dessous affriolants que nous avons rangés dans le gros coffre, là-bas. Vos putains doivent aussi vous séduire par leur maquillage outrancier. Voilà. Mesdames et Messieurs, je déclare ouvert le huitième Bal des putains. Musique !

Deux hautes portes à battants s’ouvrent alors et dix esclaves nues en sortent. Dans le groupe, je ne reconnais que Sabrina et la grosse enfermée chez Maîtresse. Les filles sont en furie et se bousculent, sous l’objectif de deux caméras vidéo manipulées par des Maîtres, pour accéder les premières aux accessoires. Car elles ont été mises au courant du piège que l’on découvre bien vite : il n’existe que dix dessous, dont trois sont repoussants, tels des slips blancs d’homme pour grand-père, ou de la lingerie pour grand-mère, qui plus est de propreté douteuse et d’odeur suspecte…

Avec ses griffes et sa force, Sabrina a bien mené sa barque : elle a trouvé un admirable corset bleu électrique et un porte-jarretelles rouge, avec des bas résilles noirs. La pouffiasse malmenée par Maître Luc est parvenue à dénicher une nuisette noire transparente et des bas couleur chair, ce qui est moins bien. Mais elle a vite compris qu’en se tartinant les lèvres d’un épais rouge violent, avec les joues également rouges, elle ferait vulgaire à souhait, et en fin de compte bandante.

Une gracieuse esclave blonde toute fine et toute timide n’a pas cette chance : elle n’a pu pêcher qu’une sorte de maillot de bain des années cinquante, juste fendu sur le sexe. Pas terrible… Une autre est bien obligée de mettre la culotte de grand-mère, et une autre un vieux slip d’homme aux traces brunes avec, pour sa poitrine, un soutif sans doute fourni par les services sociaux !

En moins de cinq minutes, toutes ces femmes, à la limite anodines lorsqu’elles sont à poil, sont toutes devenues des vraies putes, même celles mal loties côté dessous, qui compensent par une attitude provocante.

Très vite, le spectacle devient incroyable : pour attirer un mâle et lui faire tremper sa queue dans leur vagin, chaque fille fait des bassesses. L’une taille une pipe tout en agrippant deux autres bites dans l’espoir de se faire piner par au moins deux des trois Maîtres, une autre expose sa vulve debout, dans une attitude de catin obscène, une troisième montre ses gros nibards en les secouant comme si elle jonglait avec une paire de pamplemousses, une autre ouvre sa raie du cul et se plante un doigt dans la chatte.

Les Maîtres, qui s’amusent comme des fous à ce spectacle digne de la cour des miracles, tardent à aller charger les fentes offertes. Ils se font prier, rejettent du pied celles qui se montrent trop insistantes. L’aiguille des minutes tourne, et les Maîtres restent sur leur réserve, au grand effroi des filles qui déploient tous leurs atours pour décider enfin un mâle à les entreprendre. Curieusement, c’est la grosse, la plus vieille en fait, avec son allure complètement dépravée, qui emporte en premier le morceau : une bite dans la connasse ! La salope se fait prendre en levrette et presse le mouvement pour faire éjaculer le plus rapidement possible son fouteur, incapable de résister aux attraits de ses chairs flasques qu’il pelote frénétiquement. Bien vu de la part de la femme forte : il explose très vite en elle. La grosse se débarrasse alors aussitôt de sa queue pour jouer les morues avec un vieux Maître à la barbe poivre et sel, qui ne résiste pas non plus aux avances de cette garce à la Renoir. Sabrina parvient enfin à se faire ramoner la moule après s’être couchée sur le sol pour exhiber son sexe poilu de Méditerranéenne en écartant les cuisses. Il y a des propositions qu’on ne refuse pas, même lorsqu’on est un Maître !

Peu à peu, toutes les filles parviennent à copuler, même celles qui sont en haillons. Après s’être amusés à faire les difficiles pour jouer les fanfarons auprès des Maîtresse, les Maîtres sont devenus tellement excités par autant de chair fraîche qui s’offre à eux qu’ils ne savent plus où donner de la queue. Jusqu’à ce que le gong mette un terme à leur escapade sexuelle…

— A vous, les esclaves, au lieu de vous branler, montrez-nous ce que vous savez faire !

Aussitôt, c’est l’hallali : pas question pour ces types, qui ont moins souvent l’occasion qu’on le croit de se payer le sexe d’une femme, de faire la fine bouche. Lorsqu’on est esclave, on prend la première fille venue, pour la bourrer au plus vite, pour en consommer encore une, puis une autre dans la foulée. C’est quand même plus plaisant que de devoir se masturber en solitaire le soir, après avoir été émoustillé toute la journée par des scènes torrides où il est interdit de décharger…

Le problème des putains, c’est alors d’avoir le temps d’accueillir un maximum de verges. Pour ma part, j’ai le devoir de baiser Sabrina. Mais elle est déjà prise. Alors, je reste à côté, et enfourne une grognasse. A vrai dire, je n’ai même pas vu quel con s’était enfilé sur mon mat. Mais c’est la grosse ! Ouah, la salope ! Mais qu’est-ce que c’est bon, dans sa cramouille élargie ! En plus, c’est elle qui fixe la cadence pour se faire sauter plus vite. Moi, je louche du côté de Sabrina, et quand je vois que le type rasé, ou chauve, éjacule son sperme dans Sabrina, je fais de même pour la grosse, en lui donnant une petite tape sur la fesse quand j’ai fini, un peu comme une infirmière le fait après avoir piqué un môme. Aussitôt, je pénètre ma douce amie jusqu’à la garde pour conserver mon excitation. A vrai dire, les autres esclaves ont besoin d’être pipés par leur partenaire pour retrouver de la vigueur. Moi, grâce aux pilules magiques, j’ai encore de la réserve. Je demande seulement à Sabrina de serrer très fort son vagin sur mon engin, pour me fournir les sensations nécessaires à ma jouissance rapide et déposer un maximum de jute au fond de son intimité.

Un quart d’heure, c’est court. Surtout lorsqu’on s’amuse à jouer les soudards sur une putain. Mais avant que le gong de fin de séance ne retentisse, j’ai tout de même lâché trois belles rafales de foutre en elle.

— Bien, tout le monde reprend sa place. Les putes, venez vous placer en rang au milieu du tapis.

Eparpillées aux quatre coins de la salle, les filles reviennent vers son centre dans des attitudes grotesques. Aucune d’elle n’a en effet envie de perdre une seule goutte de la précieuse semence accumulée sur trois quarts d’heure. Elles s’avancent toutes en serrant les cuisses, ce qui les fait terriblement tortiller du cul.

— Bon, que chaque fille s’accroupisse au-dessus d’une feuille de papier d’aluminium.

Comme les autres, Sabrina s’est mise à croupetons sur un réceptacle à foutre.

— Poussez maintenant, et secouez-vous bien, c’est votre intérêt.

La scène devient carrément incongrue. Des fentes ouvertes sortent alors un long filet de semence, de grosses gouttes qui font « floc » lorsqu’elles s’écrasent sur la fine feuille métallique.

Après s’être égouttées durant cinq bonnes minutes, fesses en l’air, seins pendants, les putes quittent leur tenue et se rangent sur le côté opposé de nous, les esclaves mâles. Nos regards portent sur elles. Un vrai troupeau de maquerelles avec leurs traces de fard à demi essuyées sur le visage, restes d’un maquillage étonnamment vulgaire.

— Faisons les comptes. Maîtres Satanas et Luc, assistez-moi.

Le contenu de chaque feuille d’aluminium est versé dans une éprouvette graduée. Il suffit ensuite d’établir la correspondance entre le contenu de l’éprouvette et sa propriétaire.

— Esclave Clotilde, approche.

C’est la grosse qui se lève, pour s’agenouiller aussitôt devant la Maîtresse bardée de cuir.

— C’est très bien, esclave Clotilde, il ne te reste plus qu’à avaler devant nous ces sept centilitres de semence d’homme que tu nous ramènes.

Sans hésiter, la grosse retourne l’éprouvette dans son gosier… Je me garde évidemment bien de dire qu’elle a été avantagée par l’amant de Maîtresse, qui a bien profité d’elle cet après-midi en lui laissant un salutaire souvenir.

— Chers amis, la performance de l’esclave Clotilde est d’autant plus méritoire qu’elle n’a rejoint notre cercle qu’avant-hier. Dis-nous, Clotilde, quelles sont tes motivations.

— Eh bien, Maîtresse, je suis née pour être dominée et à présent que je suis veuve et seule dans la vie, j’ai souhaité entrer en esclavage sexuel comme certaines femmes entrent dans les ordres. Je suis une salope et je veux servir le sexe de mon mieux, avec obéissance et passion.

— C’est bien, esclave Clotilde. Esclave Sabrina vient ici. Ce n’est pas mal : cinq centilitres. A l’âge de l’esclave Clotilde, tu seras bien capable de faire mieux qu’elle car tu promets. Avale !

Après que ma copine ait bu mon foutre et celui des autres, la Maîtresse reprend :

— Mes amis, je me permets maintenant de féliciter chaleureusement en votre nom Maîtresse Lorna, qui a largement gagné notre huitième Bal des putains. C’est en effet elle qui possède l’esclave Clotilde, qu’elle a dressé en secret durant ces derniers mois, et la petite Sabrina que toutes les femmes ici présentes connaissent bien pour ses excellents services qu’elle nous prodigue souvent.. Mais si je puis me permettre, je trouve que cette catin est trop entreprenante avec les hommes. Je fais partie de celles qui aimeraient que Sabrina reste dans notre gynécée.

Maîtresse répond :

— Oui, pourquoi pas ? Mais quel beau spectacle aussi, lorsque cette petite allumeuse fait craquer les plus endurcis des mâles.

A ce moment-là, j’ai cru que Maîtresse Lorna clignait des yeux dans ma direction… L’avant-dernière esclave classée n’avait que deux centilitres de foutre dans son éprouvette, et la dernière, à peine moins. Pour remédier d’emblée à cette intolérable paresse, les Maîtres enfourchèrent sur-le-champ les esclaves rétives, alors que les Maîtresse participèrent au débat. Un débat destiné évidemment à finir en partouze : chaque esclave, mâle ou femelle, fut utilisé par nos dominateurs en fonction de ses capacités. Maîtresse Lorna était heureuse. Visiblement, elle avait pardonné à Sabrina, puisqu’elle alla la chercher pour apporter plaisir et félicité à ses amies. Quant à moi, je fus pris en main par la Maîtresse du château, aux manières amoureuses exquises. Une grande Maîtresse !

Le Bal des putains ne s’acheva qu’à l’aube, après une ultime coupe de champagne vaginale, où les femmes firent office de coupes…

La grosse Clotilde, Sabrina et moi nous retrouvèrent enfin blottis les uns contre les autres à l’arrière du gros break suédois de Maîtresse, cachés des regards de la rue par une couverture. Nous étions nus, il faisait froid, nous nous sentions souillés par cette nuit de débauche, où nous avions eu notre part de plaisir.

Les grosses mamelles de Clotilde me plaisaient, et j’en suçais les bouts tandis que cette grosse truie glissait sa main sur ma verge, en vue de la faire regrossir. Sabrina se plaqua contre moi et m’embrassa la nuque pendant qu’elle me tirait les tétons. Nous faisions l’amour à trois dans ce tout petit espace automobile, pour nous réchauffer le corps et le cœur dans la froidure de ce petit matin. Avec Sabrina et Clotilde, j’allais au devant de nouveaux jours de jouissance, pendant que Maîtresse Lorna s’agenouillerait devant les attributs de son nouveau Maître…

ÉPILOGUE

Dans la raie de Maîtresse Lorna

Luxure. Depuis quelques mois, je nage dans la luxure et m’y sens assurément aussi bien qu’un poisson dans l’eau.

Pendant que d’autres restent plantés devant un écran d’ordinateur ou une caisse enregistreuse aux meilleures heures de la journée, je suce une chatte ou une verge, je roule une pelle à une salope, m’enfonce dans son con ou prends mon plaisir en me la faisant mettre par un travelo. Je vois à longueur de temps des femmes superbes, des mâles excitants, des êtres incroyables. Je vis dans un monde où l’imaginaire s’est immiscé dans le réel. Moi qui étais sans avenir, me voilà depuis des semaines nourri et logé dans le luxe. Certes, je ne reçois que les miettes, mais quelles miettes…

Quand d’autres bossent, Maîtresse me demande de courir nu dans le parc jusqu’à épuisement. Elle adore filmer mon corps ruisselant de transpiration. Elle ne se lasse pas non plus de découvrir mon entrecuisse, pour le corriger ou en profiter, toujours selon son humeur.

Quand je n’ai rien à faire, je m’occupe sans problème : bodybuilding pour me sculpter des muscles que je n’aurais sans doute pas le temps ni les moyens d’obtenir « à l’extérieur », ou jouer la soubrette avec Sabrina que j’encule entre deux portes, ou encore m’appliquer à bronzer intégralement, jusque sous les couilles, pour rester un esclave séduisant, comme Maîtresse les apprécie : pain d’épice partout.

Ma mission est des plus agréables : obéir à des déesses, servir des dieux. Je n’ai qu’un seul but : plaire à mes Maîtres et mériter leurs récompenses, et me taire sous les assauts de leur imagination débordante. Mais ce qu’ils me demandent d’exécuter m’excite aussi, jusqu’à l’inavouable. J’ai confiance en eux parce qu’ils savent ne jamais aller trop loin et, à cet égard, nous sommes forcément complices.

Certes, en quelque sorte, je suis comme enfermé dans un harem, sans possibilité de sortir vers le monde. Mais après tout, que vaut cette société incapable de subvenir aux besoins des siens ? Ma position n’est finalement pas très différente de celle des religieux qui vivent reclus dans leur couvent. Ils s’y trouvent bien dans l’exercice de leur culte.

Le sexe est une vaste discipline qui vaut d’être vécue. Je la vis intensément, et n’aurais jamais pu croire que la fonction crée l’organe à ce point. C’est pourtant vrai : déjà bien pourvu par la nature, mes avantages ne cessent de croître et d’embellir, du pénis aux fesses, et mes performances sexuelles se sont démultipliées ; endurance, force et abondance de mes éjaculations, et surtout, intensité de mes jouissances… Je suis devenu une bête de sexe, un homme à plaisir prêt à tout et aimant tout pour tous et chacun.

Bien sûr, mon corps n’a plus aucun secret pour quiconque et s’est pas mal transformé sous la pratique intense des plaisirs sadomaso. Sous les élongations quasi quotidiennes, mes tétons ont doublé de longueur, et mes couilles sont devenues vraiment pendantes. Déjà impressionnante, ma queue l’est sans doute encore davantage aujourd’hui, alors que mon anus ourlé, souvent travaillé plusieurs fois par jour, se distend maintenant presque aussi facilement qu’un vagin. Je ne suis pas encore infibulé, mais Maîtresse commence à y penser… Pourquoi pas ?

Mais je n’oublie pas non plus que je me suis abrité dans l’obscurité de l’univers SM pour tenter de trouver une solution temporaire à mes problèmes professionnels. Il s’agissait seulement alors de laisser passer l’orage du mieux possible… Pari réussi, mais où me situer aujourd’hui : est-ce le beau temps, ou l’accalmie entre deux averses ?

Ayant concrétisé à peu près tous les fantasmes imaginables que d’aucun se contente seulement d’imaginer dans la fièvre d’une audace passagère, aurai-je le courage, ou même la possibilité, d’entreprendre autre chose, de revenir vivre « dans la vallée », au milieu de la population du quotidien, devenue pour moi passablement étrangère et singulière depuis que je sers avec dévotion Maîtresse Lorna ?

La débauche, j’aime et je connais, mais l’amour ? Accrocherais-je un jour ma vie à celle d’une femme aimée ? A trente-quatre ans passés, je l’avoue : je rêve parfois d’une vie toute simple, déroulée au rythme des repas et du plaisir d’être à deux dans un lit…

Ma consolation, c’est le corps de Maîtresse Lorna. Je ne me lasse pas de devoir écarter chaque soir la raie des fesses de Maîtresse, pour marquer ma soumission à cette superbe catin par un patin profond dans les replis odorants de son anus sans cesse traversé. De plus en plus souvent, elle me commande de la baiser comme une chienne, et mes éternelles griffures dans le dos témoignent des jouissances qu’elle prend avec mon phallus de gladiateur. Durant nos joutes, elle n’hésite pas à m’embrasser à pleine langue, et ces instants privilégiés dans les joies de la chair valent bien les sévices raffinés et subtils, les humiliations et les exhibitions qu’elles m’infligent aussi avec une égale délectation. « Qui aime bien, châtie bien », non ?

Alors, le reste…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-793-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-406-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com